GAZZETTA



UFF CALE

PARTE PRIMA

DEL REGNO D'ITALIA

SI PUBBLICA TUTTI I GIORNI MENO I FESTIVI

Anno 71°

Roma - Mercoledi, 19 novembre 1930 - Anno IX Il prezzo di vendita di ogni puntata, anche se arretrata, della « Gazzetta Ufficiale» (Parte I e II complessivamente) è fissato in lire 1,50 nel Regno, in lire 3 all'Estero.

Il prezzo dei supplementi ordinari e straordinari è fissato in ragione di cent. 5 per ogni pagina.

Gli abbonamenti in Roma si fanno presso l'Ufficio Cassa della Liberria dello Stato, palazzo del Ministero delle Finanze ingresso da Via XX Settembré, povero presso le locali Liberria Concessionarie. Gli abbonamenti per altri paesi del Regno debbono essere chiesti col sistema del versamento dell'importo nel conto corrente postale 1/2640, intestato all'Istituto Foligrafico dello Stato, scrivendo nel retro del relativo certificato di allibramento la richiesta dettagliata. L'amministrazione non risponde del ritardi causati dalla mancata indicazione, nei certificati di allibramento, dello scopo del versamento della somma.

Gli abbonamenti richiesti dall'estero vanno fatti a messo di vaglia internazionali con indicazione dello scopo dell'invio sul tagliando del vaglia stessi.

Le richieste di abbonamenti alla «Gazzetta Ufficiale» vanno fatte a parte; non unitamente, cioè, a richieste per abbonamenti ad altri porriodici.

Numero 269

CONDIZIONI DI ABBONAMENTO. Nuovi prezzi dal 1º gennaio 1980 Sem. Trim. Anno

100 obbli

gazionari sorteggiati per il rimborso, annue L. 50 — Estero L. 100, Gli abbonamenti decorrono dal primo del mese in cui ne viene fatta richiesta. L'Amministrazione può concedere una decorrenza anteriore tenuto conto delle scorte esistenti.

La rinnovazione degli abbonamenti deve essere chiesta almeno 20 giorni prima della scadenza di quelli in corso.

In caso di reciamo o di altra comunicasione deve sempre essere indicato il numero dell'abbonamento. I fascicoli non reclamati entro il mese successivo a quello della loro pubblicazione saranno spediti solo dietro pagamento del corrispondente importo.

Gli abbonati hanno diritto anche ai supplementi ordinari. I supplementi straordinari sono fuori abbonamento.

Per il prezzo degli annunzi da inserire nella «Gazzetta Ufficiale» veggansi le norme riportate nella testata della parte seconda.

50-107 - 50-033 - 53-914

TELEFONI-CENTRALINO: 50-107 - 50-033 - 53-914 DIREZIONE E REDAZIONE PRESSO IL MINISTERO DELLA GIUSTIZIA E DEGLI AFFARI DI CULTO - UFFICIO PUBBLICAZIONE DELLE LEGGI

La « Gazzetta Ufficiale » e tutte le altre pubblicazioni dello Stato sono in vendita presso la Libreria dello Stato al Ministero delle finanze e presso le seguenti Librerie depositarie:

CONCESSIONARI ORDINARI. - Alessandria: Boffi Angelo, via Umberto I. - Ancona: Fogola Giuseppe, Corso Vittorio Emanuele n. 30. -Arezzo: Pellegrini A., via Cavour n. 15. __ Asmara: A. A. F. Cicero — Baril Libreria Editrice Favia Luigi & Guglielmo, via Sparano n. 36 — Belluno: Benetta Silvio. - Benevento: Tomaselli E., Corso Garibaldi n. 219. - Bengasi: Russo Francesco. - Bergamo: Libreria Int. P. D. Morandini. - Bologna: Cappelli L., via Farini n. 6 - Bresoin: Castoldi E., Largo Zanardelli. - Bolzano: Rinfreschi Lorenzo. - Caltanissetta: P. Milia Russo. — Campobasso: Colonieri Giovanni «Casa Molisana del Libro». — Caserta: F. Croce e F. — Catania: Libr. Int. Giannotta Nicolò. via Lincoln nn. 271-275; Soc. Ed. Internazionale, via Vittorio Emanuele n. 135. — Catanzaro: Scaglione Vito. — Chieti: Piccirilli F. — Como: Nani Cesare. Oremona: Libr. Sonzogno E. — Cuneo: Libr. Editrice Salomone Giuseppe, via Roma n. 68. — Enna: G. B. Buscemi. — Ferrara: G. Lunghini & F Bianchini, piazza Pace u. 31. -- Firenze: Rossini Armando, piazza dell'Unità Italiana n. : Ditta Bemporad & ..., via Proconsolo n. 7. -- Fiume: Libr. popolare «Minerva», via Galilei n 6. - Foggia: Pilone Michele. - Forli: Archetti G., Corso Vittorio Emanuele n. 12. - Frosinone: Grossi prof. Giuseppe. - Genova: F.lli Treves dell'A.L.I., piazza Fontane Marose; Soc. Ed. Internazionale, via Petrarca nn. 22-24-r. - Gorizia: G. Paternolli, Corso Giuseppe Verdi n. 37. - Grosseto: Signorelli F. - Imperia: Benedusi S. - Imperia Oneglia: Cavillotti G. - Livorno: S. Belforte & C. - Lucca: S. Belforte & C. - Macerata: P. M. Ricci. - Mantova: U. Mondovi, Portici Umberto I n. 34. - Messina: G. Principato, viale S. Martino nn. 141-143; V. Ferrara, viale S. Martino n. 45; G. D'Anna, viale S. Martino. - Milano: F.lli Treves dell'A.L.I., Galleria Vittorio Emanuele nn. 64-66-68; Soc. Ed. Internazionale, via Bocchetto n. 8; A Vallardi, via Stelvio n. 2; Luigi di Giacomo Pirola, via Cavallotti n. 16. - Modena: G. T. Vincenzi & N., portico del Collegio. - Napoli: F.lli Treves dell'A.L.I., via Roma nn. 249.250; Raffaele Majolo & F., via T. Caravita n. 30; A. Vallardi. via Roma n. 37. — Novara: R. Guaglio, Corso Umberto 1 n. 26; Istituto Geografico De-Agostini. — Nuoro: G. Malgaroli. — Padova: A. Draghi, via Cavour n. 9. - Palermo: O. Fiorenza, Corso V. Emanuele n. 335; F. Ciuni, Piazza Verdi n. 463. - Parma: Fiaccadori della Soc. Ed. Internaz., via del Duomo nn. 20-26. — Pavia: Succ. Bruni Marelli. — Perugia: N. Simonelli. — Pesaro: Rodope Gennari. — Piacenza: A. Del-Maino, via Romagnosi. — Pisa: Popolare Minerva; Riunite Sotteborgo. — Pistoia: A. Pacinetti. — Pola: E. Schmidt, plazza Foro n. 17. — Potenza: Gerardo Marchesiello. — Ravenna: E. Lavagna & F. — Reggio Calabria: B. D'Angelo. — Reggio Emilia: Luigh Bonvicini, via Francesco Crispi. — Rieti: A. Tomassetti. — Roma: F.lli Treves dell'A.L.I., Galleria Piazza Colonna: A. Signorelli, via degli Orfani n. 88; Maglione, via Due Macelli n. 88; Mantegazza, via 4 Novembre n. 145; Stamperia Reale, vicolo del Moretto n. 6; Dott. G. Bardi, piazza Madama nn. 19-20; A. Vallardi, Corso Vittorio Emanuele n. 35; Littorio, Corso Umberto I n. 330. - Rovigo: G. Marin, via Cavour n. 48. - Salerno: Nicola Saracino, Corso Umberto I nn. 13-14. ditti, plazza Municipio n. 9. - Sassari: G. Ledda, Corso Vittorio Emanuele n. 14. - Savona: Lodola, - Siena: S. Bernardino, via Cavour n. 42. Sondrio: E. Zurucchi, via Dante n. 9. - Spezia: A. Zacutti via F. Cavallotti n. 3. - Tarante: Rag. L. De-Pace, via D'Aquino n. 104. - Teramo: L. D. _ Torino: F. Casanova & C., piazza Carignano: Soc. Ed. Internaz., via Garibaldi n. 20; F.lli Treves dell'A.L.I., via Ignazio. - Terni: Stab. Alterocca. . S. Teresa n. 6; Lattes & C., via Garibaldi n. 3. — Trapani: G. Banci, Corso V. Emanuele n. 82. — Trento: M. Disertori, via S. Pietro n. 6. — Treviso: Longo & Zoppelli. — Trieste: L. Cappelli, Corso V. Emanuele n. 12; F.lli Treves, Corso Vittorio Emanuele n. 27, — Tripoli: Libr. Minerva di Cacopardo Fortunato, Corso Vittorio Emanuele. — Udine: A. Benedetti, via Paolo Sarpi n. 41. — Varese: Maj Malnati, via Rossini n. 18. — Venezia: Umberto Sormani, via Vittorio Emanuele n. 3844. - Vercelli: Bernardo Cornale. - Verona: Remigio Cabianca, via Mazzini n. 42. - Vicenza: G. Galla, via Cesare Battisti n. 2. - Viterbo: F.lli Buffetti. - Zara: E. De Schönfeld, piazza Plebiscito.

CONCESSIONARI SPECIALI. — Bari: Giuseppe Pansini & F., Corso Vittorio Emanuele nn. 100-102. — Milano: Ulrico Hoepli, Galleria De-Cristoforis. — Reggio Calabria: Quattrone e Bevacqua. — Roma: Biblioteca d'Arte: Dott, M. Recchi, piazza Ricci, — Torino: Luigi Druetto, via Roma n. 4: Rosemberg-Sellier, via Maria Vittoria n. 18. — Trieste: G. U. Trani, via Cavana n. 2. — Pinerolo: Mascarelli Chiantore, — Viareggio: Busi Matraia, via Garibaldi n. 57.

CONCESSIONARI ALL'ESTERO. - Uffici Viaggio e Turismo della C.I.T. nelle principali città del mondo. - Budapest: Libr. Eggenberger-Karoly. Kossuth, L.U. 2. — Buenos Ayres: Italianissima Libreria Mele, via Lavalla, 538. — Lugano: Alfredo Arnold, Rue Luvini Perseghini. — Parigi: Società Anonima Libreria Italiana, Rue du 4 September, 24.

CONCESSIONARI ALL'INGROSSO. - Messaggerie Italiane: Bologna, via Milazzo, 11; Firenze, Canto dei Nelli, 10; Genova, via degli Archi Ponte Monumentale: Milano, Broletto, 24; Napoli, via Mezzocannone, 7; Roma, via del Pozzetto, 118; Torino, via dei Mille, 24.

Veggansi le modificazioni apportate all'ultimo comma delle norme insertte nella testata del « Foglio delle Inserzioni ».

SOMMARIO

PARLAMENTO NAZIONALE

Camera del deputati: Ordine del giorno per la seduta di lunedì 24 novembre 1930-IX, alle ore 16. Pag. 4882

ORDINI CAVALLERESCHI

Nomine e promozioni nell'Ordine della Corona d'Italia.

Pag. 4883

Presidenza del Consiglio dei Ministri: Nomina dell'on avv. Iti Bacci a membro del Gran Consiglio del Fascismo.

Pag. 4911

Numero di pubblicazione

LEGGI E DECRETI

1762. — REGIO DECRETO 9 ottobre 1930, n. 1433.

Proroga della disposizione di carattere transitorio contenuta nell'art. 28 del R. decreto 26 agosto 1927, n. 1633, concernente le cariche di comandante in 1° e 2° della Regia Accademia aeronautica Pag. 4911

1763. - REGIO DECRETO 9 ottobre 1930, n. 1432. Proroga del termine utile per procedere all'espropriazione dei beni immobili costituenti l'Aeroporto « Francesco Baracca » a Centocelle and a mark and a Pag. 4912

1764. — REGIO DECRETO 18 settembre 1930, n. 1431.

Modifica della Commissione amministratrice della Fondazione del Corpo degli agenti di pubblica sicurezza. Pag. 4912

REGIO DECRETO 23 ottobre 1930.

Ricostituzione del Consiglio di amministrazione dell'Istituto nazionale fascista di cultura Pag. 4912

REGIO DECRETO 17 ottobre 1930.

Concessione della Bandiera alle Scuole allievi ufficiali di complemento, alla Scuola centrale carabinieri Reali ed alle Scuole

DECRETO MINISTERIALE 29 agosto 1930.

Approvazione degli elenchi aggiuntivi dei sieri, vaccini e prodotti affini dei quali sono autorizzati la preparazione a scopo di

DECRETI PREFETTIZI:

Riduzione di cognomi nella forma italiana . a . Pag. 4928

PRESENTAZIONE DI DECRETI-LEGGE AL PARLAMENTO

Ministero delle corporazioni:

R. decreto-legge 3 luglio 1930, n. 1045, riguardante la siste-mazione finanziaria dell'industria marmifera carrarese Pag. 4930

R. decreto-legge 15 agosto 1930, n. 1361, riguardante la co-stituzione con sede a Milano di un ente morale denominato: « Unione cooperativa milanese dei consumi » Pag. 4930

DISPOSIZIONI E COMUNICATI

Ministero delle corporazioni: Approvazione di nomine sindacali.

Ministero dell'agricoltura e delle foreste:

Approvazione dello statuto del Consorzio per la trasforma-zione fondiaria della Bassa Valle del fiume Mignone (Viterbo). Pag. 4930

Approvazione dello statuto del Consorzio per la trasformazione fondiaria della Piana di Tarquinia (Viterbo). , Pag. 4930 Ministero delle finanze:

Media dei cambi e delle rendite .

CONCORSI

Ministero dell'educazione nazionale:

Concorso a cinque borse di studio di L. 10.000 a favore degli studenti di scienze politiche dell'Università di Roma. Pag. 4931 Ministero dell'agricoltura e delle foreste: Concorso a 15 posti di capo manipolo della Milizia nazionale forestale Pag. 4931

PARLAMENTO NAZIONALE

CAMERA DEI DEPUTATI

LEGISLATURA XXVIII - SESSIONE 1929-30

La Camera dei deputati è convocata per lunedì 24 novembre 1930-IX, alle ore 16, in seduta pubblica col seguente

ORDINE DEL GIORNO

1. Sorteggio degli Uffici.

Discussione dei seguenti disegni di legge:

- 2. Conversione in legge del R. decreto 12 maggio 1930, n. 688, recante un'autorizzazione di spesa per l'Acquedotto pugliese (617).
- 3. Conversione in legge del R. decreto-legge 3 luglio 1930, n. 973, che approva la convenzione 22 novembre 1929, stipulata col comune di Torino riguardante la sistemazione dei rapporti per la costruzione dell'ex-Officina carte-valori e la cessione di parte di area al Comune medesimo (630).
- 4. Conversione in legge del R. decreto-legge 23 giugno 1930, n. 972, che aumenta il contributo dello Stato alle spese d'impianto della Vasca nazionale per le esperienze di architettura navale (632).
- 5. Conversione in legge del R. decreto-legge 23 giugno 1930, n. 851, concernente variazioni agli stati di previsione dell'entrata e della spesa dei vari Ministeri, nonchè ai bilanci di alcune Amministrazioni autonome, per l'esercizio finanziario 1929-30, e convalidazione del R. decreto 23 giugno 1930, n. 848, che ha autorizzato prelevazioni dal fondo di riserva per le spese impreviste (635).
- 6. Conversione in legge del R. decreto legge 8 agosto 1930, n. 1269, per l'approvazione della convenzione aggiuntiva per la costruzione di un ponte sul Po e per la variante di Corbola alla ferrovia Adria-Ariano (614).
- 7. Conversione in legge del R. decreto-legge 20 giugno 1930, n. 846, recante proroga sino al 31 dicembre 1930 del termine per l'esercizio dei poteri straordinari concessi al presidente della Croce Rossa Italiana per il riordinamento degli uffici e per la dispensa del personale (623).
- 8. Conversione in legge del R. decreto-legge 26 giugno 1930, n. 906, recante disposizioni per il mantenimento fino al 31 dicembre 1930 dell'attuale composizione del Consiglio superiore dei lavori pubblici (627).
- 9. Conversione in legge del R. decreto-legge 3 luglio 1930, n. 1245, che proroga di tre mesi la durata in carica degli attuali membri dell'assemblea del Consorzio autonomo del porto di Genova (642).
- 10. Rendiconto generale dell'Amministrazione dello Stato per l'esercizio finanziario 1928-29 (448).

ر المراجع المر معمد في المراجع المراج

ORDINI CAVALLERESCHI

Nomine e promozioni nell'Ordine della Corona d'Italia

S. M. il Re, sentita la Giunta degli Ordini dei SS. Maurizio e Lazzaro e della Corona d'Italia, sulla proposta delle LL. EE. il Capo del Governo ed il Ministro per la giustizia e per gli affari del culto, Si compiacque nominare con decreti in data San Rossore 17 aprile 1930 nell'

ORDINE DELLA CORONA D'ITALIA

Grand'Ufficiale:

Damiano dott. Carmelo, consigliere Corte di cassazione. Jacuzio dott. Angelo Raffaele, id. id.

Consiglio dott. Nicola, sostituto procuratore generale di Corte di cas-

Azzariti dott. Gactano, consigliere Corte di cassazione.

Tufaroli dott. Teodoro, id. id. Manzini prof. Vincenzo, titolare Cattedra diritto penale Regia università di Padova.

Todaro avv. Renato, presidente Commissione Reale Ordine degli avvocati in Roma.

Nocentini rag. Alberto, membro Commissione Ministeriale straordinaria del Collegio dei ragionieri della provincia di Firenze.

Commendatore:

Mangini dott. Ruffo Alcibiade Spartaco, sostituto procuratore generale di Corte d'appello. Pace dott. Luigi, id. id.

Forlenza dott. Francesco, sestituto procuratore del Re.

Spallanzani dott. Alfredo, sostituto procuratore generale di Corte d'appello.

Tomassi dott. Michele, consigliere di Corte d'appello.

Favari dott. Silvio, id. id.

Cantelli dott. Arturo, id. id. Martini dott. Ettore Valentino, sostituto procuratore generale di Corte d'appello.

Grugni dott. Vittorio, avv. gen. Sezione Corte d'appello di Perugia. Frediani dott. Francesco Luigi, presidente di Sezione Corte d'appello. Sciasciulli dott. Arturo, presidente Tribunale di Napoli. Maiola dott. Delfino, procuratore del Re, Torino. Acampora dott. Giuseppe, presidente del Tribunale di Genova. Pagani dott. Pietro, procuratore del Re, Venezia.

Fantinelli dott. Umberto, presidente Tribunale di Bologna. Pesce Maineri dott. Aldo-Francesco, procuratore del Re, Genova.

Fracassi dott. Ermete, presidente Tribunale di Milano.

Benussi dott. Fermo, procuratore del Re, Trieste. Vaccari dott. Umberto, procuratore del Re, Roma. Ferri dott. Giovanni Battista, presidente del Tribunale di Trieste. Bonomo dott. Francesco Paolo, consigliere Corte cassazione di Roma.

Altea dott. Angelo, id. id. Onnis dott. Efisio, id. id.

l'adoa dott. Amedeo, sostituto procuratore generale di cassazione.

Granata dott. Enrico, consigliere Corte cassazione di Roma. Binetti dott. Giovanni, presidente Sezione Corte d'appello di Napoli. Ronga dott. Giulio, consigliere Corte cassazione di Roma. Gristina dott. Luciano, presidente Sezione Corte d'appello di Roma.

Tommassini dott. Francesco, consigliere Corte cassazione di Roma. Natta dott. Mario Francesco, id. id.

Delle Donne dott. Michele, sostituto procuratore generale Corte cassazione di Roma.

Parrella dott. Alberto, consigliere Corte cassazione di Roma. Cedraro dott. Francesco, presidente Sezione Corte d'appello di Ca-

tanzaro. Borgo dott. Giovanni Antonio, presidente Sezione Corte d'appello di

Venezia. De Maria dott. Francesco, presidente Sezione Corte d'appello di

Napoli. Di Muro dott. Giovanni, sostituto procuratore generale Corte di cas-

sazione di Roma. Pagliara dott. Giovanni, consigliere Corte cassazione di Roma.

Natali dott. Nunzio, id. id. Di Maio dott. Luigi, id. id.

Migliacci dott. Vincenzo, presidente di Sezione Corte d'appello di Napoli.

Mantella dott. Francesco, consigliere Corte cassazione di Roma. Pagano nob. dei conti dott. Giuseppe, id. id.

Terra-Abrami dott. Lorenzo, presidente di Sezione Corte d'appello

Brasiello dott. Teucro, avvocato generale Corte d'appello di Napoli, Corda dott. Fausto, avvocato generale Corte d'appello di Catania. Maggio dott. Giuseppe, presidente Sezione Corte d'appello di Palermo.

Tanturri dott. Ercole, consigliere Corte cassazione di Roma.

Ferro Luzzi dott. Manfredo, presidente Sezione Corte d'appello di Cagliari.

Mirabile dott. Guido, presidente Sezione Corte d'appello di Palermo. Burali D'Arezzo dott. Ernesto, presidente Sezione Corte d'appello di Catania.

Gifuni dott. Giuseppe, presidente Sezione Corte d'appello di Catanzaro.

Marinangeli dott. Vincenzo, consigliere Corte cassazione di Roma. Piazza dott. Baldassarre, presidente Sezione Corte d'appello di l'a-

Rebuttati dott. Carlo, consigliere Cortè cassazione di Roma. Manisera dott. Giuseppe, direttore di 1º classe negli uffici per gli

affari di culto. Palmerini dott. Edoardo, capo sezione Direz. generale Fondo culto. Teruzzi rag. Carlo, direttore superiore riformatorio di Roma. Alesi Arturo, direttore di 1º classe carceri giudiziaric.

Tamaro Remigio, avvocato.

Russo Antonio, id.

Ufficiale: Erra dott. Arturo, consigliere Corte d'appello. Curcio dott. Francesco, id. id. Fresa dott. Enrico, giudice. Borsari dott. Umberto, sostituto procuratore del Re. De Francesco dott. Renato, giudice. Cusani dott. Roberto, id. Novacovich dott. Leo, id. Testa dott. Pasquale, id.
Giua dott. Leonida, id.
Vallillo dott. Erennio, sostituto procuratore del Re.
Messina dott. Rosario, giudice. Palopoli dott. Nicola, id. Moretti dott. Ernesto, sostituto procuratore del Re. Petrugci dott. Pasquale, consigliere d'Appello. Bova dott. Pasquale, giudice. Guidi dott. Guido, id. Pamullo dott. Antonio, id. Bartoli dott. Sergio, id. Toeschi dott. Alessandro, id. Vitton dott. Paolo, id. Pafundi dott. Donato, id. Palaia dott. Giovanni, id. Fiore Giuseppe, cancelliere capo. Toti Francesco, id. Bartolini Gualtiero, id. Avitabile Daniele, id. Ruggiero Luigi, id. Bartolozzi Amadoro, id. Bartoli Atazio, id. Terni Mario, id. Fiocchi Edoardo, id. Caliendo dott. Leopoldo, consigliere Corte d'appello. Conforti dott. Leopoldo, sostituto procuratore generale d'appello. Eula dott. Ernesto, consigliere d'appello. Demartini dott. Demetrio, id. Romagna Mancia dott. Enrico, presidente di Tribunale. Perretti dott. Edoardo Alberto, procuratore del Rc. Fazio dott. Vincenzo, presidente di Tribunale. Tissi dott. Guido, procuratore del Re. Pietrini Pallotta dott. Carlo, presidente di Tribunale. Beltrandi dott. Giovanni, procuratore del Re, Colletti dott. Domenico, presidente di Tribunale.

Giordano dott. Alfredo, procuratore del Resq. Gianelli dott. Edoardo, presidente di Tribunale. Coppola dott. Aristide, procuratore del Re.

Gregori dott. Alessandro, presidente di Tribunale.

Gregori dott. Alessandro, presidente di Tribunale.
Larussa dott. Carlo, id.
Giorgi dott. Ennio, procuratore del Re.
Vaccariello dott. Francesco, presidente di Tribunale.
Ricci dott. Ferdinando, procuratore del Re.
Santagata dott. Gaetano, presidente di Tribunale.
Del Prete dott. Giuseppe, procuratore del Re.
Bonavolta dott. Giuseppe, presidente di Tribunale.
Fiore dott. Massimo, procuratore del Re.
Martorana dott. Antonio, presidente di Tribunale.

Cafaro dott. Pasquale, procuratore del Re. Fanizza dott. Angelo, presidente di Tribunale. Raffo dott. Giuseppe, procuratore del Re. De Dominicis dott. Gino, id. Delpiano dott. Enrico, id. Vignoli dott. Luigi, presidente di Tribunale.

De Maria dott. Giuseppe, procuratore del Re.

Bessone dott. Alfredo, presidente di Tribunale.

Pansini dott. Vittore, procuratore del Re. Rossi dott. Raffaele, presidente di Tribunale. Rolla dott. Domenico, id. Martini dott. Alfredo, procuratore del Re. Dompè dott. Eugenio, id. Serafino dott. Pasquale, presidente di Tribunale. Galifi dott. Filippo, id.
Sannia dott. Ercole, procuratore del Re.
Calcaterra dott. Pier Filippo, id.
Manichini dett. Antonio id. Menichini dott. Antonio, id. Granelli dott. Antonio, id. Fontana dott. Ernesto, id.
Caron dott. Giovanni, id.
Brasini dott. Stefano, id.
Quartapelle dott. Gaetano, id.
Mucci dott. Lucio, id. Marchetti dott. Tito, presidente di Tribunale. Caput dott. Serafino, procuratore del Re. Gesmundo dott. Vittorio, presidente di Tribunale. Pianigiani dott. Piero, procuratore del Re. Nucci dott. Ernesto, id. Mele dott. Ascanio, id.
Faenza dott. Ignazio, presidente di Tribunale.
Tomea dott. Giovanni Battista, procuratore del Re.
Rotondi dott. Erminio, id. Moneghini dott. Riccardo, id. Scaciga Della Silva dott. Amilcare, presidente di Tribunale. Lombardi dott. Alfredo, procuratore del Re. Occhipinti dott. Francesco, id. Mastropasqua dott. Vincenzo, presidente di Tribunale. Di Nosse dott. Michele, id. Cossu dott. Flavio, procuratore del Re. Lezzi dott. Domenico, id. D'Avossa dott. Edoardo, id. Scalfaro nob. dott. Saverio, id. Falletti dott. Paolo, pretore. Maniscalco dott. Antonino, id. Naddei dott. Michele, id. Berti dott. Augusto, id.
Natta dott. Filippo, id.
Gargano dott. Adolfo, id.
La Cecla dott. Ernesto, consigliere istruttore.
Caligaris dott. Ernesto, id. Cosentino dott. Gaetano, id. 'Andriano dott. Sisto Angelo, id. Canale dott. Sisto Augeio, id.
Canale dott. Bartolomeo, id.
Zuccarello dott. Francesco, id.
Mori dott. Alberto, procuratore del Re.
Frezzolini dott. Ildebrando, id.
'Agabiti dott. Ennio, id. Roverselli Egisto, cancelliere capo. Negri Adolfo, id. Sulis Antonio, segretario capo. Columbano Gavino, cancelliere capo. Cimarelli Agostino, segretario capo. 'Antonelli Paolo, cancelliere capo. Funaioli Enrico, segretario capo. Alciati Ivanoe, primo cancelliere. Giovannini Enrico, avvocato. Cocchi Clemente, id. Giannantonio Odoardo, conservatore. Vianini Giuseppe, id. Traversa Antonio, id.
Antonielli Attilio, id.
Mazzone Enrico, id.
Pappalardo Francesco, id.
Del Percio dott. Ascanio, direttore di 1ª classe.
Del Corno dott. Francesco, id. Blanda Girolamo, capo sezione. Bassi dott. Luigi, id. Pasino rag. Giovanni, direttore superiore.

Marantonio dott. Antonio, direttore di 1ª classe.

Cipriani dott. Michele, id.

Mollame dott. Roberto, id. Rosa dott. rag, Armando, id.

Di Franco dott. Beniamino, direttore di 1ª classe. Demegni rag. Agostino, id. Barcellona rag. Gaetano, id. Pollina dott. Orazio, id. Ferro-Luzzi dott. Gaspare, id. Vaccaneo dott. Emilic, id. Giani rag. Armando, id. Melis dott. Guido, id. Sganga dott. Francesco, id. Mazzarisi dott. Stefano, id. Doni dott. Alberto, id. Ghedini dott. Aldo, id.
Cinque rag. Mariano, direttore di 2ª classe.
Scaglione dott. Alfonso, id.
Carissimi dott. Cesare, id.
Di Giorgio dott. Alfonso, id. Romero rag. Romeo, id. Sciacchitano dott. Ernesto, id. Frizziero dott. Fulgenzio, id.
Friszore dott. Glovanni, id.
Costa dott. Stefano, sostituto procuratore del Re.
Pandolfelli dott. Gaetano, giudice.
Caselli Armando, cancelliere capo. Bernieri dott. Giovanni, sostituto procuratore del Re. Montalto dott. Giuseppe, giudice. Campobassi dott. Domenico, presidente di Tribunale. Laino dott. Gregorio, procuratore del Re. Portanova dott. Raffaele, id. Forte dott. Paolo, presidente di Tfibunale. Alabiso dott. Alfredo, procuratore del Re. Stasi dott. Giovanni, presidente di Tribunale. Scuderi Platania Giovanni, cancelliere. Marella Nicola, cancelliere capo. Custo Antonio, cancelliere. Zecca dott. Ernesto, direttore 2ª classe. Semmola dott. Domenico, id. id. Conti Francesco, consigliere.
Guidi dott. Luigi, medico chirurgo.
Tabassi Gaspare, avvocato.
Viscogliosi Guido, id. Tellini Alberto, id. Poggi Enrico, id. Gigli Innocenzo, id. Aguia Vincenzo, impiegato a riposo.

Cavaliere:

Canessa dott. Tito, giudice.
D'Avino dott. Giuseppe, id.
Nucci dott, Riccardo, id.
D'Arienzo dott. Tommaso, id.
Witzel dott. Gustavo, sostituto procuratore del Re.
Valentini dott. Adolfo, giudice aggiunto.
Albanese dott. Carmelo, id.
Picchinenna dott. Metello, id.
Marcogiuseppe dott. Egidio, id.
Fedele dott. Guido, id.
Cerone dott. Tommaso, id.
Criscuoli dott. Federico, id.
Olivieri dott. Vittorio, id.
Cannavina dott. Ferdinando, id.
Del Carretto Novello dott. Giacomo, id.
Cominelli dott. Ugo, vice pretore.
Dellantonio dott. Giovanni Battista Faustino, sostituto proc. del Rc.
Tegelhofer dott. Carlo, giudice.
Borzaga dott. Leone, id.
Magnago dott. Giuseppe. giudice.
Arbanassi dott. Ezio, sostituto procuratore del Rc.
Ferlan dott. Wladimiro, giudice.
Zeni dott. Gio. Battista, id.
Rotella dott. Francesco, sostituto procuratore del Rc.
Cia dott. Carlo, giudice.
Lorenzutti dott. Antonio, id.
Paro Vidolin dott. Francesco, id.
Nardi dott. Nicolò, id.
Conti dott. Luigi, id.
Nider dott. Francesco, id.
Scarperi dott. Emilio, id.
Zerboni dott. Simeone, id.
Trombi dott. Pietro, id.
Viezzoli dott. Guido, sostituto procuratore del Re.
Zulmin dott. Guido, giudice.

Pacovich dott. Emanuele, giudice. Cordin dott. Pompeo, id. Bonenti dott. Cesare, id.

Dusini dott. Ezio, sostituto procuratore del Re Dordi dott. Francesco, giudice. Groschup dott. Oscar, id. Giacomelli dott. Giuseppe, id. Dellatorre dott. Sigismondo, id. Schober dott. Gustavo, id. Janka dott. Carlo, id. Fronza dott. Romano, id. Soraperra dott. Antonio Gio. Battista, id. Beccara dott. Francesco, id. Lorizio dott. Giuseppe Ulrico, id. Martino dott. Gruseppe Dirico, id.
Martino dott. Francesco, id.
Reale dott. Nicola, id.
Covelli dott. Eugenio, sostituto procuratore del Re.
Michienzi dott. Saverio, giudice.
Sepe dott. Raffaele, id.
Mainieri dott. Gaetano, id. Panetta dott. Francesco, id. Scavonetto dott. Giuseppe, id. Cortese dott. Carmelo, id. Mancuso dott. Giuseppe, id. Tanas dott. Alfonso, id. Tavolaro dott. Silvio, id. Mastropasqua dott. Luigi, id. Calabria dott. Pier Luigi, id. Di Blasi dott. Arturo, id.
Palumbo dott. Filippo, sostituto procuratore del Re.
Ricciardelli dott. Alfredo, giudice.
Finocchiaro dott. Giuseppe, id.
Mazzetti dott. Natalino, id. Petrocelli dott. Mario, id. Costantini dott. Giovanni Battista, id. Costantini dott. Ambrogio, id. Calzetti dott. Giuseppe, id. Serra dott. Sebastiano, id. Falchi dott. Giuseppino, id. De Paolis dott. Manfredo, sostituto procuratore del Re. Giordano dott. Pietro, giudice. Romano dott. Michelangelo, id. Prestipino Giarritta dott. Vincenzo, id. Mancini dott. Rocco, id.
Ricaldone dott. Alessandro, id.
Salerno, dott. Giuseppe, sostituto procuratore del Re.
Valdemarca dott. Antonio, giudice. Guzzardi dott. Gesualdo, id. 'Agnetti dott. Giuseppe, id. De Francesco dott. Arnaldo, sostituto procuratore del Re. Pizzuto dott. Vincenzo, giudice. Politi De Rosa dott. Francesco, sostituto procuratore del Re. Bellieni doit. Carlo, giudice. Materazzo dott. Carlo, id. Prestamburgo dott. Antonino, id. Tinebra dott. Arturo, id. Guido dott. Umberto, id. Ciminata dott. Vincenzo, id. Natale dott. Rocco, id. Sisci dott. Francesco, id. Sergio dott. Ferdinando, id.
Toma dott. Riccardo, id.
Fragali dott. Michele, id.
Bernabei dott. Mario, sostituto procuratore del Re.
Ottello dott. Giuseppe, id. id. Valle dott. Ugo, giudice. Musumeci dott. Raimondo, id. Lipari dott. Giuseppe, id.

D'Alessandro dott. Leone, id.

Mattioli dott. Pietro Antonio, sostituto procuratore del Re.

Perfetti dott. Ferruccio, giudice.

Suriano dott. Giuseppe, id. Perrone dott. Vito, id. Zappella dott. Luigi, id. Domenicano dott. Sisto, id. Cabrini dott. Aldo, id. Cappellina dott. Stanislao, id. Manca dott. Carlo, id. Citanua dott. Armando, id. Ponzi Antonio Mario Placido, id Garofalo dott. Pasquale, id. Foschini dott. Amedeo, id. Naso dott. Emilio, id. Tola dott. Antonio, id.

Del Piano dott. Gennaro, giudice. Testa dott. Mario Arcangelo Nicola, sostituto procuratore del Re. Giordano dott. Nicolò, giudice. Marzano dott. Arturo, sostituto procuratore del Re. Zuliani dott. Giuseppe, giudice. Klins dott. Leonardo, id. Kucik dott. Arturo, id. Migliau dott. Giuseppe, id. De Magistris dott. Luigi, id. Sparvieri dott. Nicolino, id. Missere dott. Ermanno, id. Leopardi dott. Giuseppe, id. Tenore dott. Carlo, id. Mola dott. Felice, id. Antonioletti dott. Aldo, id. Natale dott. Raffaele, id. Natale dott. Hamaele, id.
Liguori dott. Emilio, id.
Fellico dott. Carlo, id.
Vista dott. Stanislao, sostituto procuratore del Re.
De Libero dott. Giuseppe, giudice.
Lorenzo dott. Saverio, sostituto procuratore del Re.
Matacchione dott. Luigi, giudice.
Schiavotti dott. Umberto, id.
Ebper dott. Giacomo, sostituto procuratore del Re. Ebner dott. Giacomo, sostituto procuratore del Re. Cuomo dott. Generoso, giudice. Noce dott. Vincenzo Antonio Luigi, id. Marzanasco dott. Vincenzo, id. Carleschi dott. Giuseppe, id.
Capecelatro dott. Enrico, sostituto procuratore del Re. Larovere dott. Angelo, giudice. Carrovere dott. Angelo, gludice.
Cessi dott. Mario, id.
Colace dott. Filippo, id.
Jannitti Piromallo dott. Raimondo, id.
Grieb dott. Tommaso, id.
Fiaccarini dott. Giovanni, id.
Cignetti dott. Gabriele, id. Scorzelli dott. Giuseppe, id. Rainone dott. Carlo, id. Marrocchi dott. Mario, id. Romano dott. Ambrogio, id. Cama dott. Pictro, id. Nappi dott. Giuseppe, id. Fornario dott. Erasmo, id. Acerra dott. Ettore, id. Menichelli dott. Amorino Giuseppe, id. Oriani dott. Giulio, id. Giannini dott. Alessandro, id. Leoni dott. Beniamino, sostituto procuratore del Re. Sagna dott. Mario, giudice. Gallo dott. Mario, id. Rapex dott. Vincenzo, id. Ortensi dott. Ilario, id. Dell'Aira dott. Giulio, id. Ciffo dott. Liborio, id. Lagutaine dott. Giovanni Maria, id. Rossi dott. Pietro, id. Arcidiacono dott. Salvatore, id. Martino dott. Carlo, id. Migliardi dott. Giovanni, id. Costantino dott. Francesco, id. Plazzalungo dott. Giovanni, id.
Albeggiani dott. Edoardo, sostituto procuratore del Re.
Moizo dott. Romolo, giudice.
Martuscelli dott. Mario, id.
Vasciaveo dott. Michele, id. Cappellano dott. Luigi, id. Conti dott. Giuseppe, id. Lepore dott. Carlo, sostituto procuratore del Re. Meda dott. Giorgio, giudice. Siciliani dott. Edmondo, id. Perottino dott. Umberto, id. Calvelli dott. Domenico, id. Ferrara dott. Giuseppe, id. Graffagnini dott. Renato, id. Blando dott. Domenico, id. Bellati dott. Filippo, id. Pedote dott. Domenico, id. Aragona dott. Pasquale, id. Del Giudico Emidio, id. Concas dott. Celestino, id. Calvosa dott. Silvio, id. Foulques dott. Gilberto, id. Pepe dott. Marcello, id. D'Agostino dott. Galileo, id.

Scio dott Leonardo, giudice. Di Clemente dott. Angelo Raffaele, id.
Scarlata dott. Filippo, sostituto procuratore del Re.
Bufardeci dott. Concetto, giudice.
Marsicano dott. Nicola, id.
Bavaro dott. Vito, sostituto procuratore del Re.
Carcò dott. Antonio, cancelliere,
Siniscalchi Francesco, cancelliere capo.
Marsegoni Luciano id. Maragoni Luciano, id. Maragoni Luciano, id.

Mencarelli Giuseppe, segretario di Sezione Foderaro Attilio, primo cancelliere.

De Pascale Paolo, id.

Cricchi Gino, cancelliere.

Schermi Domenico, id.

Manuppelli Mario, id. Rossi Francesco, id. Martino Amedeo, id. Guarnotta Antonino, segretario Regia procura. Giondoni Romeo, cancelliere capo. Giusfredi Lapo, id. Marchini Enrico, id, Carusi Luigi, id. Puddu Pietro, cancelliere di Sezione. Neri Tito, id. Sferrazzi Giovanni, segretario di Sezione. Cardeti Fortunato, id. Panissidi Gaetano, primo cancelliere. Fossataro Adolfo, cancelliere Pretura. Donnarumma Alfredo, id. Cipolletti Francesco, primo segretario. Flauti Emilio, id. Marracino Gustavo, id. Pelosi Giuseppe, primo cancelliere. Valentino Vito Nicola, id. Bianconi Giuseppe, cancelliere capo. Grassi Rocco, cancelliere di Sezione. Marino Giovenale Giuseppe, segretario capo. Foà Davide, cancelliere di Sezione Fiore Carlo Paolo Emilio, id. Ferrari Emilio, cancelliere capo. Franzati Ernesto, segretario capo. Bianchi_Vittorio, cancelliere di Sezione. Milone Tommaso, cancelliere capo. Cordella Emilio, cancelliere di Sezione. Bracchi Francesco, segretario capo. Spadoni Giovenale, cancelliere capo. Di Palma Domenico, segretario di Sezione. Crema Felice, cancelliere di Sezione. Melis-Schirru Arnaldo, cancelliere capo. Gallelli Domenico Bruno, cancelliere di Sezione. Loriga Nicolò, segretario capo. Cucca Mocci Giovanni, cancelliere capo. Orlandi Saverio, id. Catanzaro Giovanni, cancelliere di Sezione. Della Valle Giuseppe, cancelliere capo, Ronchi Antonio, segretario capo. Roberti Quintilino, cancelliere capo. Scodellari Umberto, segretario capo. Gurreri Michelangelo, id. Talpone Giuseppe, cancelliere di Sezione. Grilli Cesare, cancelliere capo. Bruno Serafino Nicola, cancelliere di Sezione. Vesce Pietro Paolo Domenico, id. Maestrello Costantino, cancelliere capo. Girelli Ricciotti, segretario di Sezione. Virdis Giovanni Maria, cancelliere capo. Fabbrini Vittorio, id. Dessy Umberto, id. Desay othero, id.

Marchiani Ignazio, cancelliere di Sezione.

De Maio Giovanni, cancelliere capo.

Di Salle Cosimo, segretario capo.

Martini Pio, cancelliere di Sezione.

Garnero Maria Giuseppe Carlo, segretario capo. Diez Giuseppe, id. De Boni Vittorino, id. Mari Alfonso, cancelliere di Sezione. Paresce Pasquale, segretario capo. Conte Mariano, cancelliere di Sezione. Marini Mario, id. Guerrieri Carlo, segretario capo. Norelli Aristide, cancelliere capo. Polidori Salvatore, cancelliere di Sezione. Ferranti Francesco, id. id. Stefani Primo, cancelliere capo.

Cioppettini Vittorio, cancelliere di Sezione. Mathis Ivanoe, segretario capo. Francescato Oreste, cancelliere capo. Lattolini Francesco, id. id. Sbrana Pirro, segretario capo. Del Pecchio Guido, id. id. Tortorici Vincenzo, cancelliere capo. Cancellieri Vincenzo, cancelliere di Sezione.
Campana Cesare, segretario di Sezione.
Capri Eugenio, cancelliere di Sezione.
Molinaro Alessa, cancelliere di Sezione.
Maldari Luigi, cancelliere capo.
Capradi Engles cancelliere capo. Corradi Enrico, cancelliere di Sezione. Buttinoni Francesco, id. id. Biso Cesare, segretario di sezione. Floriani Floriano, id. id. Imperatori Achille, cancelliere di Sezione Frosi Luigi, cancelliere capo.
Ragazzoni Luigi, id. id.
Gorni Emilio, cancelliere di Sezione.
Marfori Romeo, id. id.
Calvitti Pardo, cancelliere capo. Calvitti Pardo, cancelliere capo. Negri Ugo, id. id. Carniti Giuseppe, cancelliere di Sezione. Bernardini Costantino, conservatore archivio notarile distrettuale. Truppi Francesco, id. id. id. Arcidiacono Vincenzo, id. id. id. Basile Michele, id. id. id. Ruscio dott. Vito, consigliere uffici affari di culto. Vanni dott. Francesco, id. id. id. Carile dott. Alfredo, id. id. id. Rogato dott. Nicola, id. id. id. Galleffi Giorgio, ragioniere capo. Galleffi Giorgio, ragioniere capo.
Fossataro Gennaro, id. id.
Porzi Alberico, id. id.
Mazzo dott. Vincenzo, primo segretario amministrativo.
Cecere dott. Riccardo, id. id. id.
Nigra dott. Carlo, id. id. id.
Caruso dott. Salvatore, id. id. id.
Montenovesi dott. Mario, id. id.
Conti Ettore, ragioniere capo.
Murgia dott. Enrico, direttore di seconda classe.
Borgioli dott. Gino, primo segretario. Borgioli dott. Gino, primo segretario. Caddeo dott. Edoardo, id. id. Zaballi dott. Mario, id. id. Zabalii dott. Mario, id. id.
Cappetta dott. Silvio, id. id.
De Raffaele dott. Edoardo, direttore di seconda classe.
Loce dott. Adolfo, primo segretario.
Aschieri Livio, ragioniere capo.
Turchio dott, Michele, direttore di seconda classe.
Iesu dott. Michele, id. id. id. Scandurra Andrea, direttore di prima classe. Coppola dott. Roberto, direttore di seconda classe. Ventura dott. Francesco, id. id. id. Nocentini Giulio, ragioniere capo. Marotti dott. Leandro, medico provinciale aggiunto. Conti dott. notaio Riccardo, segretario. Chirico dott. Emanuele, id. Palmieri Luigi, ragioniere capo. Dejean dott. Corrado, segretario.

Somma dott. Angelo, id.

Flammia dott. Michele, id.

Tucci dott. Alberto, direttore di seconda classe.

Castagneri Giovan Battista, ragioniere capo.

De Bienzo Giusenne id id. De Rienzo Giuseppe, id. id. Galtieri Giuseppe, primo segretario. Gaiteri Giuseppe, primo segretario.

Morgante Giuseppe, ragioniere capo.
Azzariti dott. Vito Antonio, primo segretario.
Restivo dott. Vincenzo, id. id.
Micale dott. Giuseppe, segretario,
Campailla dott. Antonio, id.
Piccione dott. Giovanni, id.
Fisichella dott. Giovanni, id.
Lo Cascio dott. Ugo, id.
Dengro dott. Ernnesco, id. Denaro dott. Francesco, id. Panebianco dott. Rosario, id. Sorrentino dott. Pietro, id. Faini Luigi, ragioniere capo. Columba dott. Ferdinando, segretario. Motolese dott. Pietro, id. Paolorosso dott. Antonio, id. Casanatta dott. Francesco, id. Pepe dott. Rosario, id. Carretta dott. Donato, id.

Tintori dott. Andrea, segretario, Noto dott. Giuseppe, id. Mazzone dott. Concetto, id. Pezzuoli dott. Francesco, id. Scalia dott. Carmelo, id. Aruch Emilio Isacco, avvocato. Landini Sirio, id.
Rickards rag. Casigli, cancelliere.
Vitali Guglielmo, commerciante. Luzzatto Fegiz dott. Giusto, medico chirurgo. Festa avv. Giuseppe, vice pretore onorario. Lucherini Lelio, avvocato. Sandrucci dott. Silvio, notaio. Nistri Martino, ragioniere. Sanna Gilberto, id. Marabotti Antonio, vice conciliatore. Santini Tercizio, segretario di sezione. Montuschi Cavina mons. Luigi, arciprete. Giuntini sac. Giuseppe, parroco.

Martinini Luigi, assistente biblioteche governative. Ceccarelli Severo, aiutante di cancelleria. Ricci Luigi, ufficiale giudiziario. Mancini prof. Armando, cancelliere. Pinto Angelo, capo dell'Archivio di Stato. Carlini Elcazaro, direttore ditta Pola e Todescan di Roma.

S. M. il Re, sentita la Giunta degli Ordini dei SS. Maurizio e Lazzaro e della Corona d'Italia, sulla proposta di S. E. il Capo del Governo, Si compiacque nominare con decreti in data San Rossore 17 aprile 1930 nell'

ORDINE DELLA CORONA D'ITALIA

Grand'Ufficiale:

Traditi nobile Alessandro, luogotenente generale della M. V. S. N. Vernè Vittorio, id. id. id. Nobili Giorgio, id. id. id.

Commendatore:

De Plato Carlo, console generale M. V. S. N. Talice Luigi, console M. V. S. N. Mozzoni Adolfo, console generale M. V. S. N. Ademollo Lambruschini Raffaele, id. id. id. Chiodi Walfredo, console medico M. V. S. N. Serra don Benedetto, console generale M. V. S. N. Ciotti Ovidio, console M. V. S. N. Indrizzi Renato, id. id. Massa Saluzzo conte Carlo, id. id.

Ufficiale:

Torelli Vincenzo, console M. V. S. N. Tallinucci Evandro, id. id. Locurcio Giuseppe, id. id. Stevani Mario, id. id. Stevani Mario, id. id. Ballabio Gino, id. id. Zappulla Luciano, id. id. Preti Edgardo, console generale M. V. S. N. Giusfredi Gino, console M. V. S. N. Barbieri Carlo, console generale M. V. S. N. Moscone Giuseppe, console M. V. S. N. Panphili Enrico, id. id. Monroy Alberto, id. id. Mosconi Giovanni, id. id. Bonino Ugo, id. id. Sonino Ugo, id. id. Gilj Luigi, id. id. Lofiredo Dario, id. id.

Cavaliere:

Bonfigli Silvio, console M. V. S. N. Biaggioni Bruno, id. id. Pastorini Fabio, id. id. Romegialli Italo, id. id. Fontolan Giorgio, id. id.

Palmeri Gaetano Nino, console M. V. S. N. Dall'Orto Giovanni, id. id. Nurchis Virgilio, id. id. Torraca Rocco, id. id. Rimediotti Dino, id. id. Mossi Pietro, seniore id. Nachera Attilio, id. id. Brogi Nello, id. id. Gavinelli Francesco, id. id. Ingaramo Italo, id. id. Pozzoli Lorenzo, id. id. Marin Massimo, id. id. Pifferi Adolfo, id. id. Semadini Tommaso, id. id.
Semadini Tommaso, id. id.
Montalto Domenico. id. id.
Ippolito Giovanni, id. id.
Caturano Fiore, id. id.
Clementi Renato, id. id.
Grillo Pietro, id. id.
Mannu Ricci Giuseppe, id. id. Assante Gaetano, id. id. Palmegiano Giuseppe, id. id. Cutellè Nicola, id. id. Viaggio Nicola, id. id. Burgio Francesco, id. id. Stella Pietro, id. id. Rocca Giovanni, id. id. Vernassa Umberto, id. id. Giulini Carlo, id. id. Venturini Anacleto, id. id. Robbiano Ettore, id. id. Simondi Giovanni, id. id. La Nave Roberto, id. id. Tombesi Torello, id. id. Esposito Pietro, id. id. De Spuches Eugenio, centurione id. Collu Fernando, id. id. Bertoglio Giuseppe, id. id. Scaffidi Abbate Giuseppe, id. id. Bonati Rodolfo, id. id. Traverso Eduardo, id. id. D'Errico Giovanni, id. id. Altamura Michele, id. id. Moleti Arturo, id. id. Costarelli Antonio, id. id. Mansani Fernando, id. id. Correale Alberto, id. id. Diena Giacobbe Mario, id. id. Vione Arnolfo, id. id. Mariottini Luigi, id. id. Cencetti Alfredo, id. id. Poma Domenico, id. id. Terenzi Edgardo, id. id. Bottazzi Alfonso, id. id. Castelli Luigi, id. id. Ouattrone Giuseppe, id. id.
Carissimo Enrico, capomanipolo id.
Stracciari Luigi, id. id.
Stufferi Paolo, id. id.
Ingrassia Alfredo, commissario aggiunto di P. S.

S. M. il Re, sentita la Giunta degli Ordini dei SS. Maurizio e Lazzaro e della Corona d'Italia, sulla proposta delle LL. EE. il Capo del Governo ed il Ministro per l'agricoltura e le foreste. Si compiacque nominare con decreti in data San Rossore 17 aprile 1930 nell'

ORDINE DELLA CORONA D'ITALIA

Grand'Ufficiale:

Mariani dott, prof. Mario, direttore generale Agricoltura.

Commendatore:

Mancinelli dott. Vincenzo, capo divisione.
Apicella dott. Amedeo, ispettore superiore.
Mongiello Giovanni, console della Milizia nazionale forestale
Fossa Pietro, id. id. id.
Lapenna dott. Ernesto, capo sezione.

Marincola Cattaneo dott. Renato, consigliere. Alby dott. Ottavio, ispettore principale ferrovie dello Stato. Caracciolo di Forino duca Gennaro, proprietario agricoltore. Montepagani Gino, presidente del Monte pio di Empoli. Vallisneri prof. Alfredo, direttore dell'Istituto zootecnico sardo in Bosa.

Folli avv. Vittorio Emanuele, vice presidente della sezione di Credito agrario della Cassa di risparmio delle provincie lombarde. Comparini Bardzky avv. Roberto, agricoltore.

Giusti prof. Ugo, segretario generale dell'Istituto di economia agraria.

Gaidoni prof. Antonio, professore d'agraria.

Tamburini Tullio, console Milizia nazione forestale. Adinolfi Torquato, id. id. Fanuele Egidio, id. id. Felici Guido, id. id. Cabianca Silvio, id. id. Ticchioni Mario, id. id. Gregorio dott. Carmelo, ispettore capo. Puerini dott. Federico, consigliere. Santomauro dott. Carlo, id. Desimone dott. Vittorino, ispettore principale. Giannini dott. Luigi, id. id. D'Adamo dott. Antonio, primo segretario. Tacchi Venturi dott. Pio, id. id. Festa Campanile dott. Raffacle, primo segretario. Del Buono dott. Giuseppe, capitano mutilato di guerra. Gamberale Angiolino, segretario principale ferrovie dello Stato. Longobardi dott. Gabriele, segretario. 'Alibrandi ing. Gino, ispettore del segretario per la montagna. 'Arezzi Enrico, geometra, presidente della Federazione provinciale del Sindacato fascisti agricoltori di Alessandria.

Marescalchi Fernando, direttore della ditta Marescalchi. Pancini ing. Giov. Battista, direttore del Consorzio parmigiano,

Moglia.

Giovannelli dott. Bernardino, vice direttore della Regia stazione di agricoltura di Rieti.

Fantechi prof. Pietro, direttore dell'Istituto zootecnico di Scandicci. Battocchio dott. Luigi, direttore generale della Cassa di risparmio di Macerata.

Innocenti Marco, direttore centrale del Linificio e Canapificio nazionale.

Pavari dott. prof. Aldo, direttore della Stazione di agricoltura presso l'Istituto superiore agrario forestale di Firenze. Perticone Francesco Paolo, segretario del Segretariato nazionale

per la montagna.

Galli Zugaro barone Vincenzo, presidente del Sindacato proprietari di terre.

Friedmann dott. Giovanni, direttore tecnico del Segretariato per la montagna di Milano.

Cavaliere:

Pongiluppi Angelo, primo seniore Minizia nazionale forestale. Grazzini Franco, id. id. Gaddi ing. Carlo, ispettore principale. Vacirca dott. Mariano, id. id. Abbruzzese dott. Aristide, id. id. Pocchiari dott. Feliceantonio, id. id. Emiliani Luigi, seniore Milizia nazionale forestale. Alberzoni Gaetano, id. id. id. Zolli Vittorio, id. id. id. Cosenza Arturo, id. id. id. Angelini Giulio, id. id. id. Vellar Vittorio, id. id. id. logbillori Cologoro, id. id. id. Inghilleri Calogero, id. id. id. Boldi Aldo, id. id. id. Parisi Cataldo Antonio, id. id. id. Roccheggiani Adelmo, id. id. id. Cuccioli Ignazio, id. id. id. Finizio Gabriele, id. id. id. Valcanover Giuseppe, id. id. id. Marchi Tommaso, id. id. id. Manzoni Giovanni, id. id. id. Mastrovilli dott. Ernesto, ispettore principale forestale di 1ª classe. De Angelis ing. Ruggero, primo segretario. Bagiella dott. Arcangelo, id. id. Alagna dott. Natale, id. id. Ardizzone geom. Alberto, consigliere segretario del Consiglio del-l'Associazione fra mutilati ed invalidi di guerra, Vercelli.

Barbero Angelo, fabbricante di liquori. Barcaroli dott. Giuseppe, vice podestà e presidente della Congregazione di carità del comune di Controguerra. Bonzano Ernesto, viticultore.

Bosco Angelo, fiduciario del Sindacato agricoltori fascisti.

Bottura Giovanni, vice presidente del Consorzio di bonifica di Revere.

Cadsky Venceslao, commerciante di frutta.

Dall'Aglio Giovanni, assistente Regia stazione sperimentale di granicoltura di Rieti.

Farneti agr. Valente, segretario del Sindacato provinciale tecnici agricoli.

Folloni prof. Amedeo, direttore della Cattedra ambulante di agricoltura di Firenze.

Kettmeier Giuseppe, presidente del commercio enologico Alto Adige. Magnaguagno Guerrino, direttore generale azienda del conte di Vistarino.

Mezzena dott. Renzo, fiduciario Federazione provinciale sindacato fascista agricoltori di Rossignano.

Quaglia avv. Giuseppe, segretario capo Cassa di risparmio provin-

cie lombarde.

Roiatti dott. Gino, segretario Sindacato nazionale fascista tecnici agricoli.

Zearo dott. Sisto, direttore sezione di agricoltura Cattedra ambulante di agricoltura di Cuneo.

Modesti ing. Edoardo, direttore di aziende agricole.

Riolo avv. Giuseppe, presidente Federazione provinciale fascista agricoltori, Agrigento.

Valentino Giov. Battista, proprietario di terre.

Fattucci Oscar, direttore del Consorzio industriale manufatti di

Romano Pietro, commissario prefettizio del comune di Polizzi. Gaudi Virgilio, maestro elementare. Peyronel dott. Beniamino, professore di biologia vegetale Istituto superiore agrario forestale di Firenze.

Dalmasso prof. Lorenzo, proprietario terriero. Valentino rag. Giuseppe, segretario generale Federazione del com-mercio enologico Roma.

Castelfranchi Gaetano, ingegnere. Cremonesi Alessandro, agricoltore.

Bettinelli Silvestro, id. Bucci Cesare, id.

Spiti Giustino, id.

Ciota dott. Gennaro, ispettore forestale principale di 2º classe.

Mecca dott. Enrico, capitano mutilato di guerra.

Piazza Guido, capitano invalido di guerra.

Cama Luigi, archivista capo.. Aliquò dott. Francesco, segretario. Salerno dott. Prospero, id. id.

Divisi dott. Ferdinando, capo manipolo Milizia nazionale forestale. Leonardi dott. Dionigi, tenente mutilato di guerra.

Marchetti Rodolfo, primo archivista.

Boncompagni Ireneo, primo archivista.

Papiro Paolo, primo archivista.

S. M. il Re, sentita la Giunta degli Ordini dei SS. Maurizio e Lazzaro e della Corona d'Italia, sulla proposta delle LL. EE. il Capo del Governo ed il Ministro per la marina, Si compiacque nominare con decreti in data San Rossore 17 aprile 1930 nell'

ORDINE DELLA CORONA D'ITALIA

Grand'Ufficiale:

Tanca Battista, ammiraglio di divisione. Chechin Giovanni, tenente generale Genio navale. Monaco Federico, tenente generale medico in ausiliaria.

Commendatore:

Castracane Federico, capitano di vascello. Vannutelli Guido, id id. Dilda Alberto, id. id. Nicastro Ugo, id. id. Hirsch Walter, id. id. Liebe Federico, id. id. Giordano Ruggiero, id. id. Fortunato Pasquale, colonnello Genio navale. Falso Alfonso, maggiore generale medico.

Robba Guglielmo, capitano di corvetta.

Mola Giovanni, maggiore generale medico.

Maino Cesare, colonnello commissario.

Visalli Pietro, professore ordinario di 1ª classe Regia accademia navale.

Ufficiale:

Del Greco Guido, capitano di vascello.
Gorleri Gualtiero, id. id.
Starita Pietro, id. id.
Ratti Gabriele, id. id.
Capannelli Giorgio, id. id.
De Angelis Giulio, id. id.
Magliocco Vincenzo, id. id.
Calleri di Sala Guido, id. id.
Sommati di Mombello Ettore, id. id.
Baccon Ernesto, id. id.
Vanzini Filippo, id. id.
Vescia Roberto, id. id.
Notarbartolo di Villarosa Luigi, id. id.
Bacci di Capaci Guido, id. id.
Romagna Manoia Giuseppe, id. id.
Modena Eugenio, id. id.
Festa Guglielmo, tenente colonnello Genio navale.
Semmola Eduardo, capitano di vascello.
Drago Arturo, colonnello medico.
Gargiulo Filiberto, id. id.
Molgora Ettore, colonnello commissario.
Guidotti Edoardo, id. id.
Scopelliti Giovanni, tenente colonnello RR. CC.
Bassani Bassano, capo sezione.
Forni Giovanni, professore prima classe Regio istituto idrografico.

Cavaliere:

Pacchiarotti Ernesto, capitano di corvetta. Toscano Salvatore, id. id. De Angelis Carlo, id. id. Troiano Giuseppe, id. id. Parmigiano Alberto, id. id. Salvadori Ugo, id. id. Solari Arturo, id. id. Tesi Augusto, id. id. Polacchini Romolo, id. id. Riva Bruno, id. id. De Pisa Manlio, id. id. Brugnoli Onorato, id. id. De Zotti Guido, id. id. Bizzarri Arnoldo, id. id. Maroni Giuseppe, id. id. Lonibardi di Lomborgo Luigi, id. ia. Bertelli Fortunato, id. id. Turchi Pietro, id. id. Milella Pietro, id. id. Daviso di Charvensod Riccardo, id. id.
Giorgis Giorgio, id. id.
Sparzani Giuseppe, id. id.
Margottini Carlo, id. id.
Riccati di Ceva e di S. Michele Leone, id. id. Mirti della Valle Enrico, id. id. Brofferio Alberto, id. id. Bronerio Alberto, id. id.
D'Arienzo Carmine, id. id.
Garofalo Franco, id. id.
Moscatelli Umberto, id. id.
Aymone Ettore, id. id.
Altoviti Giuseppe, id. id.
Petroni Antonio, id. id.
Sandrelli Pietro, id. id.
Civelo Ernesto, id. id. Ciurlo Ernesto, id. id. Sadun Gualtiero, id. id.
Millo Cario, id. id.
Corsi Luigi, id. id.
Marzocchelli Oscar, id. id.
Bisciani Ugo, id. id. Caruel Roberto, id. id. Rodocanacchi Giorgio, id. id. Indelicato Girolamo, id. id. Misley Enrico, id. id. Guicciardi Diego, id. id.
Pilo Boyl di Putifigari Pietro, id. id.
Grimaudo Leonardo, id. id.
Palma Amileare, id. id. Pasqualigo Francesco, id. id. .

Guidi Flavio, id. id. Gallesio Gino, id. id. Lanni Guglielmo, id. id.
Midolo Gaetano, id id.
Amato Saverio, id. id.
Mimbelli Francesco, tenente di vascello. Canepa Enrico, maggiore Genio navale. Mitrani Arturo, id. id. id. Gianaroli Lamberto, id. id. id. Genovese Vincenzo, id. id. id Ferri Angelo, id. id. id.
Nastri Ciro, id. id. id.
Della Corte Antonio, id. id. id.
Sangiorgio Amedeo, id. id. id.
Pareto Ettore, id. id. id.
Alessi Giulio, id. id. id.
Nicolai, Cirvanni, id. id. Nicolai Giovanni, id. id. id. Baldini Giovanni, id. id. id. Del Balzo Adalberto, capitano corvetta Armi navali. Pieroni Ottorino, maggiore ruolo transitorio di macchina Perelli Giuseppe, maggiore medico. Grassi Aldo, maggiore commissario. Coraucci Armando, id. id. Rossetti Costantino, id. id. Ruspini Luigi, id. id. Cristina Saverio, capitano C. R. E. M. Giovine Mauro, id. id. Priano Giuseppe, id. id.
Marra Giuseppe, id. id.
Di Bernardo Amato, id. id.
De Simone Corrado, consigliere. Hernandez Francesco, primo segretario. Rossi Ferdinando, primo archivista. Tuzi Luigi, id. id. Bonifacio Gaetano, professore ordinario di 4ª classe Regia accademia navale. Sommovigo Primo Mario, primo ragioniere. Pezzotti Girolamo, capo tecnico principale. Steve Onorato, id. id. id. Esposito Giuseppe, id. id. id. De Lucia Giuseppe, id. id. id. Pozzi Ismaele, id. id. id. Piterà Isidoro, capo disegnatore tecnico principale. Meoni Astorre, id. id. id. Menegotto Carlo, id. id. id. Fabrizio Nicola, gestore di cassa. Gnaga Ettore, archivista capo Regi arsenali marittimi. Ruggiero Salvatore, id. id. id. Baietto Gerolamo, capo furiere di 1ª classe.
Moriani Battista, archivista capo Regi arsenali marittimi.

S. M. il Re, sentita la Giunta degli Ordini dei SS. Maurizio e Lazzaro e della Corona d'Italia, sulla proposta delle LL. EE. il Capo del Governo ed il Ministro per l'educazione nazionale, Si compiacque nominare con decreti in data San Rossore 17 aprile 1930 nell'

ORDINE DELLA CORONA D'ITALIA

Grand'Ufficiale:

Giustini Giuseppe, direttore capo divisione.

Commendatore:

Calamaro Carmelo, capo sezione.
Caraccio Ettore, capo divisione.
Ghigi Alessandro, professore Regia università.
Ciseri Francesco, pittore.
Coviello Leonardo, professore Regia università.
D'Amato Luigi, id. id.
De Montemayor Giulio, vice avvocato erariale.
De Vecchi Bindo, professore di anatomia patologica.
Ducati Pericle, professore stabile di archeologia.
Gherardini Pietro, prof. Regia università.
Ghislanzoni Ettore, soprintendente di 2ª classe.
Minto Antonio, id. id. id.
Mondino Ambrogio, R. provveditore ai studi.
Morpurgo Giulio, professore Regia università.

Di Molfetta Domenico, primo segretario.

Donno Salvatore, direttore titolare dei Regi istituti industriali.

Piccioli Angelo, capo di divisione.
Quaglione Luigi, id. id.
Radogna Domenico, giudice Tribunale militare.
Rossi Ottorino, professore Regia universifà.
Sacconi Acuzio, deputato al Parlamento.
Scaccia Scarafoni Ermenegildo, capo divisione.
Tauro Giacomo, professore Regia università.
Tortelli Massimo, professora nei Regi istituti superiori scienze economiche e commerciali.

Ufficiale:

Ambrogi Vittorio; segretario capo di 1ª classe. Arrò Alessandro, già insegnante materie letterarie nei Regi licei. Bedosti Livio, direttore titolare siabile Scuola industriale di Ferrara. Blanchi Lorenzo, professore Regia università. Bignone Luigi, id. id. Bubblico Francesco, consigliere. Cambellotti Duilio, insegnante Regia accademia belle arti di Roma. Capanna Guglielmo, capo sezione. Caroncini Lauro, preside Regie scuole di avviamento al lavoro. Cultrera Giuseppe, direttoro di 1ª classe. Del Monaco Raffaele, direttore Regio istituto industriale di Napoli. De Marchi Ettore, preside nei Regi licei-ginnasi. Di Blasi Ferdinando Umberto, giudice di Tribunale. Fava Domenico, ispettore superiore bibliografico. Ferrauto Eugenio, professore di educazione fisica. Ferro Giovanni, preside nei Regi istituti tecnici. Ferruzzi Raffaello capo sezione. Gallo Alfonso, ispettore superiore bibliografico. Gigante Silvino, preside nei Regi licei-ginnasi. Guida Erberto, consigliere.
Gull Giuseppe, bibliotecario direttore di 1º classe.
Lacava Vincenzo, primo archivista. Laconi Claudio, presidente di Comitato provinciale Opera nazionale Balilla. La Feria Filadelfo, consigliere.
Lodato Gaetano, professore Regia università.
Loria Arturo, direttore nei Regi istituti commerciali. Mancino Antonio, archivista capo.

Marinucci Mario, direttore nelle Regie scuole agrarie. Mazzola Luigi, presidente di Comitato provinciale Opera nazionale Balilla. Padula Gerardo, capo sezione. Paribeni Cesare, professore di armonia e contrappunto. Raymondi Ettore, consigliere. Rocchi Icilio, id. Rodolico Nicolò, professore Regia università. Russo Luigi, professore Regio istituto superiore magistero. Russo Roberto, preside nei Regi istituti nautici. Saitta Giuseppe, professore Regia università. Scaduto Gioacchino, id. id. Silvani Paolo, avvocato.

Spadaro Giuseppe, consigliere.

Stefani Enrico, direttore di 1º classe nel Regi musei.

Tenti Gino, direttore di segreteria negli istituti di belle arti. Vizzini Corrado, capo ufficio al Municipio di Palermo,

Cavaliere:

Allia Michele, rettore di convitto nazionale.

Ambrosini Gaspare, professore Regia università.

Bandini Arturo, preside Regie scuole secondarie di avviamento al lavoro.

Barraco Roberto, ragioniere capo.

Belli Vittorio, archivista.

Bergamini Guido, direttore nei Regi istituti commerciali.

Bertocchi Pietro, medico chirurgo.

Bonugli Filippo, rettore di convitto nazionale.

Boselli Antonio, bibliotecario capo.

Bouquet Roberto, rettore di convitto nazionale.

Campari Antonio, preside Regia scuola secondaria avviamento al lavoro.

Caporilli Pietro, giornalista.

Caragliano Antonio, ragioniere capo.

Caviglione Carlo, ordinario di filosofia e storia nei Regi licel.

Ceruti Lamberto, primo ordinatore.

Cipriani Eugenio, segretario capo di 1ª classe.

Clementelli Michele, segretario di Comitato rionale Opera nazionale Balilla.

Dalmasso Lorenzo, ordinario di latino nei Regi licei.

De Bartholomaeis Vincenzo, professore Regia università.

De Franchis Michele, id. id. id.

De Leonardis Nicola, segretario capo di 1ª classe.

Di Giovanni Giovanni Battista, primo segretario.

Finzi Vittorio, bibliotecario capo. Fusco Samuele, primo segretario. Gay Cesare, direttore nei Regi istituti commerciali. Gaudenzi Torquato, conservatore di museo. Gennari Luigi, direttore Regia scuola industriale. Giandotti Carlo, sorvegliante. Giuffre Ignazio, ordinario in materie letterarie nei Regi ginnasi. Guarneri Andrea, professore Regia università. Guerra Pio, Regio ispettore scolastico. Guerrini Guido, direttore Regio conservatorio musicale. Lackner Rodolfo, preside nei Regi licei ginnasi. Landogna Francesco, preside nei Regi licei ginnasi. Leo Pietro, primo segretario. Liguori Emilio, preside nei Regi licel ginnasi. Macola Mario, dirigente il servizio scuole rurali dell'Opera nazionale Balilla. Malarbi Antonio, ragioniere capo. Mancini Gioacchino, direttore di 1º classe. Marconi Pirro, direttore di 2 classe. Marzolo Renato, capo servizio Opera nazionale Balilla. Menicucci Adriano, primo archivista. Messina Vitrano Filippo, professore Regia università. Miniati Orazio, primo archivista. Offeddu Martino, presidente Comitato provinciale Opera nazionale Balilla. Pallavera Domenico, archivista. Passigli Giuseppe Guglielmo, bibliotecario capo.
Pavesi Silvio, ingegnere.
Perfetti Mario, archivista capo.
Persico Guido, primo archivista.
Piovani Giovanni, ispettore Associazione nazionale insegnanti faccieta Present scista Brescia. Podestà Dario, preside nei Regi istituti tecnici. Poerio Giuseppe, primo archivista. Poggi Franco, presidente Comitato provinciale Opera nazionale Balilla. Poli Athos, direttore servizi amministrativi Opera nazionale Balilla. Preda Agilulfo, preside Regi licei scientifici. Prosperi Rodolfo, primo segretario di ragioneria. Ricci Dario, presidente Comitato provinciale Opera nazionale Ba-Riesch Edoardo, primo segretario. Romano Giuseppe, segretario capo di seconda classe. Sabbadini Salvatore, professore nei Regi istituti tecnici. Sanfratello Salvatore, direttore didattico. Santi Orfeo, direttore del Convitto nell'Accademia fascista di edu-cazione fisica in Roma. Sardo Carlo, presidente Comitato provinciale Opera nazionale Ba-Scarola Vito, preside nei Regi istituti nautici. Scimonelli Turiddu Salvatore, centurione M.V.S.N. Simeone Federico Luigi, geometra principale Genio civile.

Tamburini Gino, bibliotecario capo.

Tanzarella Giovanni, segretario capo di seconda classe.

Terenzio Alberto, direttore di prima classe.

Tomassetti Mario, direttore Regio istituto nazionale istruzione professionale di Rome. fessionale di Roma. Tosi Tito, professore Regio istituto superiore magistero Firenze. Trapani Zuaro Mario, rettore convitti nazionali. Vaccaro Ciro, direttore nei Regi istituti commerciali. Vierthaler Augusto, id. id. id. Vinci Giovanni, centurione M.V.S.N.
Vozzi Michele, rettore convilti nazionali.
Zorzanello Pietro, bibliotecario capo.
Marpicati Arturo, cancelliere della Reale Accademia d'Italia,
Pini Ranieri, già segretario economo della Regia scuola normale di Pisa.

S. M. il Re, sentita la Giunta degli Ordini dei SS. Maurizio e Lazzaro e della Corona d'Italia, sulla proposta delle LL. EE. il Capo del Governo ed il Ministro per le comunicazioni, Si compiacque nominare con decreti in data San Rossore 17 aprile 1930 nell'

ORDINE DELLA CORONA D'ITALIA

Grand'Ufficiale:

Challiol ing. Emilio, capo servizio principale. Castellani dott. Mario, id. id. Chiossi ing. Giovanni Battista, id. id. Origlia ing. Carlo, capo compartimento di prima classe. Nobili ing Bartolomeo, capo servizio principale. Raffaldi Vittorio, ispettore di prima classe. Huetter Odoardo, maggior generale di porto. Feraudi ing. Vincenzo ispettore superiore di vigilanza.

Commendatore:

Patella ing. Domenico, ispettore capo superiore. Montuori dott. Modestino, id. id. Conti ing. Edgardo, id. id. Giannoni ing. Giacinto, id. id. Palmieri ing Giulio Cesare, id. id. Cioffi dott. Enrico, id. id. Cioffi dott. Enrico, id. id.
Calderoni ing. Silvin aid. id.
Ferrari ing. Ermanno, id. id.
Viviani ing. Alcide, id. id.
Tavola ing. Enrico, id. id.
Bianchi ing. Ezio, id. id.
Landi ing. Goffredo, id. id.
Vitelli ing. Vincenzo, id. id.
Lo Cigno ing. Ettore, id. id.
Lo Castelletti ing Alfredo, id. id.
Giovene ing Nestore, id. id.
Giovene ing Nestore, id. id.
Tomai dott. Giuseppe, id. id.
Pizzullo Gaetano, ispettore cap l'izzullo Gaetano, ispettore capo. Cortesani ing. Francesco, id. Arrighi dott. Arrigo, ispettore capo superiore.
Recchi dott. Gino, ispettore capo.
Pagella dott. Domenico, id.
Alessandrini Alessandro, deputato al Parlamento, capo ufficio. Degani rag. Amilcare, capo divisione. Picconi Ettore, capo divisione. Lucca ing. Giuseppe Antonio, id. Regnoni ing. Romualdo, ispettore capo ferrovie. Fornò ing. Alberto, capo divisione, Marini Pietro, id. Huber dott. Uberto, id. Di Sabbato Anton Luigi, id. Tanese Rodolfo, id.
Di Grazia dott. Gluseppe, capo sezione. Cochi dott. Ugo, consigliere ragioneria Ministero finanze. Casciani Casciano, colonnello di porto. Delfino Luca, id. id. Gerbi Gino, id. id. Ferraris Giuseppe, id. id. Diciotti Ubaldo, id. id. Ascoli Bartolomeo, id. id. Danesi Armando, ingegnere principale Genio civile. Saggese ing. Francesco, direttore di Circolo. Nicolosi ing. Francesco, id. id. Severino ing. Giovanni, id. id. Perrone ing. Vito, ispettore principale di prima classe. Pardi ing. Giuseppe, preside del liceo Galileo di Firenze.

· Ufficiale:

Storich dott. Emanuele, ispettore capo.
Fettarappa ing. Carlo, id,
Battisti Candido, id.
Monsacchi Egisto, id.
Slaus ing. Enrico, id.
Zappleri ing. Glovanni, id.
De Giuli ing. Mario, id.
Corbellini ing. Giudo, id.
Bevacqua ing. Lucio, id.
Spani ing. Domenico Filippo, id.
Tomanini ing. Mario, id.
Olper ing. Silvio, id.
Feresini ing. Eugenio, id.
Archetti ing. Rodolfo, id.
Monetti ing. Giovanni, id.
Bertoldi ing. Guido, id.
Ferri ing. Giuseppe, id.
Fontana ing. Ferdinando, id.
Bruzzesi ing. Elio, id,
Santi ing. Giovanni Battista, id.
Fiachetti ing. Mario, id.
Toderini dei Gagliardis dalla Volta nobile ing. Domenico, id.
Mazzoni ing. Alfredo, id.
Ravaldoni ing. Vito, id.
De Antonini ing. Amedeo, id.

Dagasso ing. Alberto Giuseppe, ispettore capo. Casella ing. Ettore, id. Arias ing. Guido, id. Vitolo ing. Umberto, id.
Bringhenti ing. Brunetto, id.
Morgana ing. Michele, id.
Forcella dott. Pietro, id. Donalisio dott. Ettore, id. Vaccari dott. Giuseppe, id. Fantappiè Giovanni, ispettore principale. Estevan Raffaele, id. Gugliotta ing. Ottorino, id. Gemmellaro ing. Salvatore, id. Cassinis ing. Raoul, id. Cuttica ing. Amedeo, id. Gianazzi ing. Ubaldo, id. Fosi ing. Edoardo, id. Minucciani ing. Gino, id. Preceruti Agostino, id. Preceruit Agostino, id.
Pepe dott. Serafino, id.
Roli dott. Venanzio, id.
Galeone dott. Mario, id.
Prosperi dott. prof. Gino, id.
Muccioli dott. Elio, id.
Caselli dott. Augusto, id.
Aquila dott. Biagio, id.
Maffei dott. Carlo, id.
Fumero Umberto, id. Fumero Umberto, id. Pisciotta ing. Antonio, id. Piva ing. Guido, id.
Polo ing. Carlo, id.
Marcarini ing. Giulio, id.
Landini ing. Mario, id.
Belvederi ing. Francesco, id. Belvederi ing. Francesco, id. Tiragallo ing. Giuseppe, id. Giardinieri ing. Rodolfo, id. Mazzanti Ferruccio, id. Mazzanti Ferruccio, id.
Galliano rag. Romualdo, segretario principale.
Simonetta Vincenzo, capo stazione di prima classe.
Gardelli Tullio, segretario tecnico principale.
D'Adamo dott. Augusto, direttore provinciale.
Marcone dott. Francesco, id.
Lo Faso dott. Giuseppe, id.
Pancani ing. Mario, vice ispettore di prima classe.
Montironi ing. Enrico, id. id.
Battaglia Antonio, direttore provinciale. Battaglia Antonio, direttore provinciale, Conte Raffaele, id. id.
Tagliata Giuseppe, id. id.
Cimino dott. Gregorio, id. id.
Marino dott. Enrico, id. id.
Quarra dott. Renato, id. id. Pozzi Ottavio, id. id. Giovannetti Arturo, id. id. Della Monica Antonio, id. id. Perdomini Oreste, id. id. Perdomini Oresse, id. id.
Ponzoni dott. Ponziano, id. id.
Castelli Amleto, id. id.
Andreassi Silvio, id. id.
Gualtieri Pietro, id. id.
De Filippis dott. Alberto, id. id. Giarrizzo dott. Giuseppe, id. id.
Ferretti dott. Vittorio Amedeo, id. id.
Lanza dott, Giuseppe, id.
Spagnoli Luigi, commissario principale.
Castellani Tullio, capo ufficio di prima classe.
Zama dott. Fausto, impiegato amministrativo contabile di prima classe. Sciti Dino, colonnello di porto. Lami Gaetano, id. id. Timossi Cesare, id. id.
Bisconti Antonio, tenente di porto.
Fedolino Antonio, id. id.
Giacchetti Salvatore, id. id. Lauro Amedeo, id. id. Grifoni Alceste, id. id. Viale Antonio, id. id. Scardaoni Armando, id. id. Gardi Alfredo, id. id. Contu Raffacle, capitano Regio esercito. Lagomaggiore Pietro, consigliere amministrazione Società Lloyd Castiglioni Oreste, id. id. id. Abate ing. Carlo, direttore di Circolo.

Del Pianto ing. Alfredo, direttore di Circolo. Cristadoro dott. Paolo, id. id. Mauceri ing. Luigi, ispettore di prima classe. Dolce ing. Stefano, id. id. Delli Paoli dott. Luigi, consigliere amministrativo. Di Mauro dott. Ugo, id. id. Piroli geometra Daute, vice ispettore. Quattrucci architetto Luigi, id. id. Bambini Pietro, sotto ispettore aggiunto. Cinelli Vitruvio, podestà di Empoli. Fucini ing. Ugo, podestà di Cerreto Guidi. Scappini ing. Silvio, ingegnere elettrotecnico.

Cavaliere:

Alonzo dott. Nicolò, ispettore di prima classe. Cavagnero dott. Michelangelo, id. id. id. Martorelli avv. Francesco, id. id. id. Succo dott. Giulio, id. id. id. La Monaca avv. Alberto, id. id. id. Di Tarsia di Belmonte ing. Edoardo, id. id. id. Vespasiano dott. Raffaele, id. id. id. Carminati dott. Giuseppe, id. id. id. Precchia dott. Nicola, id. id. id. Gera dott. Roberto, id. id. id. Mellina dott. Ernesto, id. id. id. Zanelli dott. Alberto, id. id. id. id. Jahler dott. Pier Paolo, id. id. id. Lupi dott. Lionello, id. id. id. Guglielmi dott. Savino, id. id. id. Capezzone ing. Nicola, id. id. id. Capezzone ing. Nicola, id. id. id.
Gregori dott. Gustavo, id. id. id.
Cornalis dott. Michelangelo, id. id. id.
Miceli dott. Vincenzo, id. id. id.
Bazan dott. Ignazio, id. id. id.
Lenzi dott. Ernesto, id. id. id.
Chiono Geda dott. Giuseppe, id. id. id.
Risica dott. Placido, id. id. id.
Le Moli dott. Salvatore, id. id. id.
Marras dott. Saturnino. id. id. id. Marras dott. Saturnino, id. id. id. Tucci dott. Rodolfo, id. id. id. Lafragola dott. Matteo, id. id. id. Calusi dott. Giuseppe, id. id. id. Morabito dott. Raffaele, id. id. id. Magheri dott. Cesare, id. id. id. Sbarra dott. Federico, id. id. id. Galliano Candela dott. Michele, id. id. id. Valgoi dott. Leone, id. id. id.
Bellone rag. dott. Ercole, id. id. id.
Bonfiglioli Mario, id. id. id.
Martano dott. Giovanni, id. id. id.
Barzetti rag. dott. Alessandro, id. id. id. Barzetti rag. dott. Alessandro, id. id. id.
Barzetti rag. dott. Alessandro, id. id. id.
Lastrucci avv. Gennaro, id. id. id.
Accatino rag. Giovanni, id. id. id.
Giardina rag. Adolfo, id. id. id.
Curiale dott. Giuseppe, id. id. id.
Buffa dott. Michele, id. id. id.
Morrone rag. Ignazio Annibale, id. id. id.
Gazzei rag. dott. Nello, id. id. id.
Bay rag. Abele, id. id. id.
Scopelliti dott. Domenico, id. id. id.
Ardizzoia Modesto, id. id. id.
Spunticchia dott. Giuseppe, id. id. id.
Giordano Carlo, id. id. id.
Ballerini Ciro, id. id. id.
Uselli Antonio, id. id. id.
Ugenti dott. Vittorio, id. id. id.
Valentini Domenico, id. id. id.
Marchi Alfredo, id. id. id.
Sechi Francesco, id. id. id.
Bagarone Armando, id. id. id. Bagarone Armando, id. id. id. Macaluso Andrea, capo stazione principale. Albertalli rag. Giuseppe, ispettore di prima classe. Petroro Luigi, id. id. id.
Castellano Mattia, id. id. id.
Patini Nicola, capo stazione principale.
Brunetti Domenico, capo personale viaggiante principale. Campana Decio, conduttore capo di prima classe. Cardinaletti Luigi, capo stazione principale. Belliboni Archimede, id. id. id. Negroni Carlo, id. id. id. Del Grande Luigi, id. id. id. Corè Giuseppe, capo personale viaggiante di prima classe.

Bartolucci Siro, conduttore capo di prima classe. Giovanardi ing. Eugenio, ispettore principale. Verzillo ing. Renzo, ispettore principale. Giusberti ing. Bruno, id. id. Rosa ing. Domenico, id. id. Dibattista ing. Rocco, id. id. Soleri ing. Aldo, id. id. Soleri ing. Aldo, id. id. Castano ing Giovanni, id. id. Bronchi ing. Riccardo, id. id. Ealdini ing. Leonardo, id. id. Lazzari ing. Nino, id. id. Gallitelli ing. Nicola, id. id. Aiello ing. Rodolfo, id. id. Redanò ing. Rovanni, id. id. Faucci ing. Alberto, id. id. Galli ing. Nazzareno, id. id. Alemi ing. Nicola, id. id. Gigli ing. Giulio, id. id. Guartavali ing. Barado id. id. Quartaroli ing. Berardo, id. id. Bettaglio ing. Amilcare, id. id. Diano ing. Ferdinando, id. id. Morisani ing. Carlo, id. id.
Albonetti ing. Giuseppe, id. id.
Coppolino ing. Salvatore, ispettore di prima classe.
Bianchi ing. Ottorino, id. id. id.
Parodi dott. Mario, id. id. id.
Alaimo ing. Filippo, id. id. id.
La Despetate Colsegne, id. id. id. La Rosa dott. Calogero, id. id. id. La Rosa dott. Catogero, id. id. Gagliano Giuseppe, id. id. id. Salvia Francesco, id. id. id. Parisi rag. Ernesto, id. id. id. Matteini Giuseppe, id. id. id. Mometti rag. Emilio, id. id. id. Calzolari Guido, id. id. id. Calzolari Guido, id. id. id. Mastrebiti rag. Domenio, id. id. Mastrobiti rag. Domenico, id. id. id. Balsamo rag. Enrico, id. id. id. Corazzi Pietro, id. id. id.
Pappalardo Salvatore, id. id. id.
Paolillo Biagio, id. id. id.
Tarasi dott. Battistino, id. id. id.
Cardone Francesco, id. id. id.
Pieri Guido id. id. Pieri Guido, id. id. id. Trinci Mario, id. id. id. Orlandini Duilio, id. id. id. Tommasini Raffaele, id. id. id. Robert Sergio, capo deposito di prima classe. Conti Armando, capo tecnico di seconda classe.
Manetti Manetto, capo tecnico di prima classe.
Tesio Cesare, macchinista di prima classe.
Donati Corso, id. id. id. Leone Attilio, capo deposito principale. Usai ing. Giuseppe, ispettore principale. Micarelli ing. Alfredo, id. id. Micarelli ing. Alfredo, id. id.
Laget ing. Carlo, id. id.
Civitarese ing. Filippo, id. id.
Ponticelli ing. Edoardo, id. id.
Serantoni ing. Pirro, id. id.
Zucchi ing. Antonio, ispettore di prima classe.
Salinari ing. Gregorio, id. id. id.
de Blasio ing Vincenzo, id. id. id.
Savoldi ing. Pietro, id. id. id.
Mizzaro ing. Ettore, id. id. id. Mizzaro ing. Ettore, id. id. id. Lomonaco ing. Giuseppe, id. id. id. Martorana ing. Pasqualino, id. id. id. Morassutti ing. Francesco, id. id. id. Canale ing. Luigi, id. id. id. Canale ing. Luigi, id. id. id.
Caprilli ing. Enrico, id. id. id.
Simeoni ing. Armando, id. id. id.
Maraffi ing. Dario, id. id. id.
Palese ing. Augusto, id. id. id.
Lazzaro ing. Giuseppe, id. id. id.
Dringoli ing. Dino, id. id. id.
Allegra ing. Adolfo. id. id. id.
Prosperi ing. Luigi, id. id. id.
Sequi ing. Nicodemo, id. id. id.
Gardini ing. Carlo, id. id. id.
Dorigotti ing. Luigi, id. id. id.
Pavese ing. Roberto, id. id. id.
Livi ing. Dino, id. id. id.
Frankenthal ing. Ugo, id. id. id. Frankenthal ing. Ugo, id. id. id. Ferrari ing. Fernando, id. id. id. Antoci ing. Arturo, id. id. id. Panunzio ing. Antonio, id. id. id. Gerosa ing. Virgilio, id. id. id.

Scacheri ing. Carlo, ispettore di prima classe. Scacher ing. Carlo, ispectore in prim Munarini ing. Giovanni, id. id. id. Belardinelli ing. Carlo, id. id. id. Olginati ing. Andrea Carlo, id. id. id. Scafi ing. Paolo, id. id. id. Ansuini ing. Arnaldo, id. id. id. Calvauna ing. Enrico, id. id. id. Bonafaccia ing. Mario, id. id. id. Luzio Errico, id. id. id. Maggiore ing. Salvatore, id. id. id. Negroni ing. Vittorio, id. id. id. Esposito dott. Corrado, id. id. id. Politi ing. Ermanno, id. id. id. Agnello dott. Michele, id. id. id. Pimpinelli ing. Giovanni, id. id. id. Pavdinelli group, dott. Remo, id. id. id. Bandinelli geom. dott. Remo, id. id. id. Abundo geom. dott. Giovanni, id. id. id. Armano ing. Gioacchino, id. id. id. Zamboni ing. Carlo, id. id. id. Rizzo ing. geom. Vincenzo, id. id. id. Vanni Giovanni, id. id. id. Farneti Giuseppe, id. id. id. Bigazzi dott. Giuseppe, id. id. id. Ceppari dott. Elio, id. id. id. Simeoni dott. Giovanni, id. id. id. Gazzetti ing. Goffredo, id. id. id. Annunziata Pasquale, id. id. id. Mariani rag. dott. Cesare, id. id. id. Galli Fernando, id. id. id. Ursu Alessandro, id. id. id. Marelli Giovanni, id. id. id. Rocchi Edoardo, id. id. id. Sudano dott. Giuseppe, id. id. id. Putzolu dott, Giovanni, id. id. id. Anetrini rag. dott. Cesarc, id. id. id. Rivera rag. Alberto, id. id. id. Ceranto rag. Luigi, id. id. id. Monti dott. Raul, id. id. id. Borruso Francesco Maria, id. id. id. Caflero Rocco, id. id. id. Prandi Lorenzo, id. id. id. Prandi Lorenzo, id. id. id.
Orecchia Alfredo, id. id. id.
Burattini Giovanni Ferdinando, id. id. id.
Altieri ing. Mario, id. id. id.
Rossi dott. Giuseppe, id. id. id.
Pannaria dott. Francesco, id. id. id.
Costa rag. dott. Nino, id. id. id.
Palumbo ing. Ermanno, id. id. id.
Pizzuto ing. Carlo, id. id. id.
Abbolito ing. Francesco, id. id. id. Suzzari unglielmo, id. id. id. Ronchi rag. Adelfo, id. id. id. Del Frate rag. dott. Augusto, id. id. id. Guaschi rag. dott. Celestino, id. id. id. Zilocchi rag. Gino, id. id. id. d. Tovagliari Gaetano, id. id. id. Ferretti Eugenio, id. id. id. Procacci rag. Virgilio, id. id. id. Rossi rag. Giuseppe, id. id. id. Grilli rag. Giovannantonio, id. id. id. Berni rag. Alfredo, id. id. id. Ciceri rag. Alfredo, cassiere di seconda classe. Dobici Umberto, segretario capo. Simoni dott. Dionigio, ispettore. Rubini Giovanni, id. Massara Luigi, vice ispettore. Ugo Paolo, id. Giordano Almerico, id. Mandas Giuseppe, id. Lamborizio dott. Innocenzo, id. Castellari Camillo, id. Vachino dott. Domenico, id.
Trotta dott. Luigi, id.
Scavia geom. Nicola, id.
Creanza rag. dott. Pietro, id.
Matteucci Virginio, id. Aimo Giuseppe, id. Menichelli Alfredo, id. Bazzucchi dott. Adolfo, id. Cocchi Giorgio, id.
Valles prof. Spiridione, id.
Biondo dott. Giuseppe, commissario principale.
Giraudi Giorgio, capo ufficio di prima classe.

Basile dott. Giuseppe, capo ufficio di 1ª classe. Nicastro Pasquale, capo ufficio di seconda classe. Chiericoni Umberto, capo ufficio di seconda crasse Chiericoni Umberto, capo ufficio di prima classe. Gozzi Carlo, id. id. id. Ciotti rag. Baldassarre, id. id. id. Ghezzi Francesco, id. id. id. De Luca rag. Pietro, id. id. id. Figus rag. Battista, id. id. id. Tavini Fiorenzo, id. id. id. Tavini Fiorenzo, id. id. id. Tavanı Alfredo, id. id. id. Chiossi rag. Siro, id. id. id. Pontani dott. Ugo, id. id. id. Fanti Gaetano, id. id. id. Aroldi Dante, id. id. id. Berretta Bruno, id. id. id. Chiocchio Domenico, imp. amm. cont. prima classe. Alessi Liberto, capo ufficio seconda classe. Mezzacapo - Monterosso Giulio, id. id. id. Maietta Pasquale, capo ufficio di seconda classe. Lecce Domenico ufficiale prima classe. Vicari rag. Fortunato, ufficiale seconda classe, Giunta Alfredo, cápo ufficio seconda classe, Leombruni Remo, ufficiale postale telegrafico. Bertuccioli Umberto tenente colonnello di porto. Bertoni Giovanni, id. id. Materi Riccardo, id. id. Scardaoni Umberto, maggiore di porto. Cassanello Attilio, id. id. Cafarella Giuseppe, id. id. Balducci Carlo, id. id. Miloro Antonio, id. id. Maracchio Ercole, id. id. Greco Carlo, id. id. Biolè Alfredo, id. id. Mereu Riccardo, id. id. Serra Maninchedda Francesco, id. id. Meucci Guido, id. id. Cussino Nestore, id. id. Mollo Ettore, id. id. Jasey Achille, id. id. D'Aleo Emanuele, id. id. Garibaldi Francesco, id. id. Schmid Ferdinando, id. id. Spezialetti Gilberto, id. id. Olginatti Giuseppe, id. id. Civallero Carlo, id. id. Basile Giovanni, id. id. Sarzana Angelo, id. id. Lauricella Enrico, id. id. Sgherri Baldo, id. id. Maisti Renato, id. id. Turolla Guido, id. id. Del Prato Giuseppe, id. id. Russo Sadi dott. Giuseppe, id. id. Vitale Cao, id. id. Sussone Aldo, id. id.
Costa ing. Michele, ispettore.
Nencini ing. Bartolomeo, id.
Gaifani ing. Angelo, id. Pincherli ing. Angelo, id.
Pincherli ing. Augusto, id.
Barbieri ing. Alberto, id.
Ciaccio ing. Giovanni, id.
Antoni ing. Ferdinando, id.
Antico ing. Umberto, id.
Giordani ing. Giuseppe, id. Giordani ing. Giuseppe, id. Petrucci ing. Giovanni, id. Notarbartolo ing. Francesco, id. Maggiore ing. Nicola, id.
Cascino ing. Calogero, id.
Perciabosco ing. Giuseppe, id.
Lo Giudice ing. Attilio, id. Spadaro ing. Guglielmo, id. Macaluso ing. Michele, id. Lubrano Efisio, vice ispettore. Rota Vincenzo, id. id. Fiandanese geom. Riccardo, id. id. Iappelli Alfredo, primo archivista. Cicconetti Paolo, id. id. Gizzi Edgardo, segretario capo. Canneri dott. prof. Giovanni, rettore provincia Firenze. Taddei Arturo, segretario federale commercio di Empoli. Formigli Antonio, aiutante distrettuale ufficio tecnico di Firenze. Del Vito Antonio, industriale. Menaboni Arturo, capitano del Regio esercito.

Caraffa Agostino, capo servizio Lloyd Sabaudo. Verrando Italo Eugenio, id. id. id. Tosi Giuseppe, ispettore prima classe. Ramella rag. Gio. Batt. capo ufficio prima classe. Toselli Alessandro Edoardo, id. id. id.

S. M. il Re, sentita la Giunta degli Ordini dei SS. Maurizio e Lazzaro e della Corona d'Italia, sulla proposta delle LL. EE. il Capo del Governo ed il Ministro per le corporazioni, Si compiacque nominare con decreti in data San Rossore 17 aprile 1930 nell'

ORDINE DELLA' CORONA D'ITALIA

Grand'Ufficiale:

Pierro dott. Mariano, direttore generale. Taccani ing. Alessandro, ingegnere industriale.

Commendatore:

Muggia Mario, industriale. Selvi dott. rag. Alfredo, vice segretario Sindacato fascista ragionicri. Muniz avv. Alessandro, direttore Società anonima infortuni, Napoli. Birigozzi Giuseppe, presidente Associazione pensionati farrovieri

Sancetta dott. Carmelo, capo divisione. Caravale dott. Erasmo, ispettore superiore.

Ufficiale:

Berti rag. Pietro, primo segretario. Bonifazi Pio, primo coadiutore.

di Roma.

Norsa ing. Gino, presidente Unione industriale fascista provincia Mantova.

Strinasacchi dott. Felice, presidente Federazione provinciale Sindacati fascisti agricoltori Mantova.

Romanielli Lorenzo, presidente Federazione provinciale fascista com-

mercianti Firenze.

Baldi Papini dott. Raffaello, vice presidente Consiglio provinciale economia, Pistoia.

Pavarino dott. Giuseppe Emilio, medico chirurgo.

Ferrari Riccardo, ispettore amministrativo Federazione provinciale fascista dell'Urbe.

Cavaliere:

Massini dott. Clemente, consigliere,
Salerno dott. Domenico, id.
Fiorentini dott. Ruggero, id.
Parascenzo dott. Severino. primo segretario.
Bertini dott. Salussè, id. id.
Ricotti dott. Carlo, id. id.
'Andreozzi dott. Antonio, id. id.
Frattali dott. Pietro, id. id.
Napolitano dott. Gaetano, segretario.
Rispoli dott Gaetano, primo archivista.
Marsanich Gualtiero, coadiutore.
'Tazzi Guido, primo commesso.
Cismondi dott. Edoardo, presidente deputazione Borsa merci Genova.
Orlando Andrea, maresciallo maggiore RR. CC.
Devoto dott. Ambrogio, pubblicista.
D'Ambrosio Massimo, rappresentante di commercio.
De Liso Edgardo, id. id.
Franchi Odorico, commerciante,

S. M. il Re, sulla proposta delle LL. EE. il Capo del Governo ed il Ministro per le corporazioni, Si compiacque nominare con decreto 19 aprile 1930 nell'

ORDINE DELLA CORONA D'ITALIA

Commendatore:

Anselmi dott. Anselmo, direttore generale Ministero corporazioni. Rubino dott. Francesco Paolo, delegato corporativo centrale. Benaglia avv. Alberto, id. id. id. Valignani di Turri dott. Giuseppe, id. id. id. Roselli dott. Ugo, capo divisione Ministero corporazioni. Giannattasio dott. Michele, id. id. id. Guerriero dott. Augusto, delegato corporativo centrale. Giorgi dott. Guido, id. id. id. Garra dott. Gregorio, giudice. Del Guercio dott. Emilio, id. Marenghi Eugenio, commerciante.

S. M. il Re, sentita la Giunta degli Ordini dei SS. Maurizio e Lazzaro e della Corona d'Italia, su proposta delle LL. EE. il Capo del Governo ed il Ministro per l'aeronautica, Si compiacque nominare con decreti in data 17 aprile 1930 nell'

ORDINE DELLA CORONA D'ITALIA

Grand'Ufficiale:

Capuzzo Ercole, generale di Divisione aerea.

Commendatore:

Lombard Vincenzo, generale di Brigata aerca.
Pellegrini Aldo, id. id.
Pellegrino Ernesto, id. id.
Molfese Manlio, capo divisione.
Marchetti ing. Alessandro, direttore tecnico generale della Società
Idrovolanti Alta Italia.

Ufficiale:

Aymone Cat Mario, colonnello Arma aeronautica ruolo combattente. Collalti Renato, id. id.
Bernasconi Mario, id. id.
Laghi Ermenegildo, id. id.
Fiore Amedeo, colonnello Genio aeronautico.
Scelzo Luigi, id. id.
Celloni Achille, id. id.
Fougier Rino Corso, tenente colonnello Arma aeronautica ruolo combattente.
Ranza Ferruccio, id. id. id.
Martelli Castaldi Sabato, tenente colonnello Arma aeronautica.
Crugnola Adolfo, tenente colonnello Genio aeronautico R. I.
Biondi Luigi, tenente colonnello Genio aeronautico.
Bosio Antonio, generale di brigata aerea.
Lodi Ettore, colonnello Arma aeronautica ruolo combattente.
Sechi Cesare, dottore in giurisprudenza, capo sezione.
Ubaldi Leone, segretario particolare del Sottosegretario di Stato.
Graziani Giuseppe, capo sezione.

Cavaliere:

Velardi Vincenzo, tenente colonnello Arma aeronautica ruolo com-Bonola Augusto, id. id. id. Lega Vittorio, id. id. id. Sozzani Gino, id. id. id. Biffi Giuseppe, id. id. id. Lanciani Ettore, id. id. id. Ribella Salvatore, id. id. id. Sabatucci Ranieri, maggiore id. id. id. Armati Mario, id. id. Mento Pasquale, id. id. Perino Egisto, id. id. Fantin Felice, id. id. Cappa Umberto, id. id. Stefani Antenio, id. id. Giambalvo Natale, id. id. Urbani Aldo, id. id. Giacopazzi Alberto, id. id. Pastore Eugenio, id. id. Barba Giuseppe, id. id. Graziani Riccardo, id. id. Glori Fernando, id. id. De Angelis Carlo, id. id. Precerutti Alfredo, id. id. Bernardi Loth, id. id. Giavelli Stefano, id. id. Morabito Vincenzo, id. id. Lombardi Francesco, id. id. Fiore Francesco, id. id. Baistrocchi Umberto, id. id. Zanetti Marino, id. id. Frezzan Federico, id. id. Bonaga Giuseppe, id, id,

Moretti Antondomenico, maggiore Arma aeronautica. Giordano Arturo, id. id. Tanlongo Attilio, maggiore commissario. Fortuna Luigi, maggiore Arma aeronautica ruolo combattente. Martire Aleardo, id. id. Montelatici Viscontini Enrico, id. id. Biagini Giovanni, id. id. Coppi Giovanni, id. id. Rigolone Virginio, id. id. Scagliotti Virgilio, id. id. Scineti Vincenzo, id. id. Cuonzo Francesco, maggiore Genio aeronautico R. I. Randaccio Efisio, maggiore Genio aeronautico. Ricciardi Pietro, maggiore commissario. Cappello Rocco, id. id. Abate Nicola, id. id. De Rosa Riccardo, id. id. Nencini Federico, id. id. Grandinetti Michele, capitano Arma aeronautica ruolo combattente. Tessari Arrigo, id. id. Grani Umberto, id. id. Tambornino Pío, id. id. Napoli Vincenzo, id. id. Naunini Umberto, id. id. Prepositi Clementino, capitano riserva aeronautica. Angelom Ernesto, capitano Genio aeronautico. Monteluci Giuliano, id. id. Casella Benedetto, primo capitano medico. Simonetti Mario, capitano medico della Marina. Bisco Attilio, tenente Arma aeronautica ruolo combattente. Trigona Ercole, tenente Genio aeronautico. Selmi Gustavo, capitano CC. RR. Tade Scipione, capitano Arma aeronautica ruolo combattente. Levi Ivo, maggiore CC. RR.
Albanese Angiotino, consigliere Ministero aeronautica.
Candela Luigi, id. id. id.
Seneci Umberto, id. id. id.
Serpi Salvatore, id. id. id. Palumbo Riccardo, ragioniere capó. Via ing. Roberto, capotecnico principale. Tedeschini Enrico, primo capotecnico, D'Aloja Nicola, primo geometra. Forte Carlo, primo segretario. Piga Eligio, archivista capo. Melis Raimondo, id. id. Marini Giuseppe, capitano Arma aeronautica ruolo combattente. Agnesi Alfredo, id. id. Gaeta Giuseppe, id. id. Liberati Emidio, id. id. Mauro Salvatore, primo segretario. Biliotti dott. Alcardo, id. id. Bruno Ernesto, capo manipolo Milizia nazionale forestale. Baistrocchi Ugo, capitano Arma aeronautica ruolo combattente. Gallo Luigi, tenente id. id. id. Tassotti Pietro, sottotenente Arma aeronautica R. S. Pisati Luigi, capo motorista. Cionni Fernando, ragioniere.

S. M. il Re, sulla proposta delle LL. EE. il Capo del Governo ed il Ministro per l'aeronautica, Si compiacque nominare con decreto 19 aprile 1930 nell'

ORDINE DELLA CORONA D'ITALIA

Grand'Ufficiale:

Valle Giuseppe, generale, capo di Stato Maggiore della Regia aeronautica.

S. M. il Re, sentita la Giunta degli Ordini dei SS. Maurizio e Lazzaro e della Corona d'Italia, sulla proposta delle LL. EE. il Capo del Governo ed il Ministro per i lavori pubblici, Si compiacque nominare con decreti in data 17 aprile 1930-VIII nell'

ORDINE DELLA CORONA D'ITALIA

Grand'Ufficiale:

Murari Guglielmo, industriale.

Commendatore:

Rizzo dott. Giorgio, capo divisione.

Spina dott. Emilio, id. id.
Guastadisegni dott. Nicola, id. id.
Colucci dott. Luciano, id. id.
Vatteroni Eugenio, id. id.
Boni dott. Guido, id. id.
Forziati ing. Gio.Batt., direttore generale.
Pini ing. Giuseppe, ispettore superiore.
Righetti ing. Riccardo, id. id.
Piraino ing. Francesco, id. id.
Sfondrini ing. Domenico, id. id.
Periani ing. Pietro, id. id.
Casalini ing. Arturo, id. id.
Pallucchini ing. Annibale, id. id.
Lanzi ing. Rocco, id. id.
Salvini ing. Nicolò, id. id.
Mugoni dott. Michele vice prefetto.
Fugardi ing. Riccardo, ispettore capo di prima classe.
De Donato dott. Vincenzo, capo divisione.
Viganico ing. Tullio, ingegnere.

Ufficiale:

Romano dott. Federico, capo sezione amministrativo. Lais dott. Carlo, id. id. id.
Zurlini ing. Ubaldo, ispettore capo di prima classe.
Tronfi ing. Romolo, id. id. id.
Bonomolo ing. Michelangelo, id. id. id.
Modugno ing. Cosimo, id. id. id.
Francolini ing. Ferruccio, id. id. id.
Benetti ing. Giovanni, id. id. id.
Ferretti ing. Nino, id. id. id.
Marini G. Batta, ispettore capo di seconda classe.
Chella ing. Antonino, id. id. id. Chella ing. Antonino, id. id. id. Russo ing. Pietro, id. id. id. Baruffaldi ing. Giuseppe, id. id. id. Pierini ing. Adolfo, id. id. id. Zambon ing. Attilio, id. id. id. Debolini ing. Oberdan, id. id. id. Romano ing. Domenico, id. id. id. Zani geom. Ignazio, id. id. id.
De Martino ing. Vittorio, id. id. id.
Simconi ing. Luigi, id. id. id.
Ferretti ing. Luigi, id. id. id.
Leone Giovanni, id. id. id.
Malacarne ing. Paolo, ispettore superiore. Peco ing. Giovanni, ingegnere capo. Maioli ing. Edoardo, id. id. Buonopane ing. Filippo, id. id. id. Martinez ing. Ernesto, id. id. Spalletti ing. Mario, id. id. Spalletti ing. Mario, id. id. Rambelli ing. Giovanni, id. id. Segre ing. Emilio, id. id. Pancini ing. Giulio, id. id. Gabrielli ing. Giulio, id. id. Taccheri ing. Leopoldo, id. id. Strada ing. Alfredo, id. id. Dalla Valle ing. G. Batt., id. id. Balboni ing. Francesco, id. id. Vitali ing. Luigi, id. id. Petrilli ing. Giuseppe, id. id. Lunghini ing. Umberto, id. id. Cascella Sebastiano, vice avvocato militare. Colavecchi Angelo, maggiore RR. CC. Monetti rag. Edgardo, primo ragioniere di Prefettura. Diaz De Rosas nobile Peppino, presidente della Federazione agri-coltori di Sassari. Pinto dott. Francesco, medico chirurgo. Solinas nobile avv. Peppino, vice segretario federale di Sassari.

Cavaliere:

Ribolsi Mario, ispettore principale,
Conti Primo, id. id.
Tagliati Daniele, id. id.
Fiorotto dott. Giovanni, primo segretario,
Pallotti dott. Stanislao, id. id.
Plescia dott. Adolfo, segretario.
Borgua Domenico, ispettore capo di prima classe.
Bartoli geom. Guido, ispettore capo di seconda classe.
Orlando Amilcare, ispettore principale.
Bruno geom. Achille, id. id.

Soresi geom Gioacchino, ispettore principale. Centonze ing. Filippo id. id Moretti Mario, id. id. Pierangeli geom. Obed, id. id. Elm: geom. Cesare, id. id. Salice Adolfo, id id. Bartoletti Spartacc, id. id. Mazzoni Enrico, id. id. Galliani dott. Biagio, id. id. Bartelucci geom. Edgardo, id. id.
Nannetti geom. Alberto, id. id.
Neri geom. Leonida, id. id.
Duval Carlo, id. id.
Traversa dott. Antonino, id. id.
Rutelli geom. Filippo, id. id.
Guglielmini geom. Gaetano, id id.
Dollfus Raffaele, id. id. Antonini Angelo, id. id. Boggio Tomasaz Adolfo, id. id. Martinero Umberto, id. id. Pignani Alfredo, id. id. Brusaporci Antonio, id. id. Ravizza Francesco, id. id. Filippetti geom. Pietro, id. id. Contri Benedetto, id. id. De Margheriti Giovanni, id. id. Janutolo Denone Albino, id. id. Giannuzzi rag. Lorenzo, id. id. Nicolai Filippo, id. id. Chini Guido, id. id. Tellarini Giovanni, ispettore principale. Mutarelli Carlo, id. id. Bona Veggi geometra Carlo, id. id. Lo Cicero geometra Michele, id. id. Lauroni Armando, id. id. Basiricò geometra Ginseppe, id. id. Takanen Toivo, id. id. Mannarelli Ettore, id. id. Sella Egidio, id. id.
Bona geometra Alfredo, id. id.
Pasta Michelangelo, id. id.
Bider Bartolomeo, id. id.
Garroni Renato, id. id. Racanè geometra Eteocle, id. id. Goretti ing. Otriade, ingegnere principale Rizzetti ing. Antonio, id. id. Francese ing Pasquale, id. id. Formichi ing Riccardo, id. id. Ghidoni ing. Pompeo, id. id. Romano ing. Mario, id. id. Brunetti ing. Tancredi, id. id. Mazzone ing. Giacomo, id. id. Goggioli ing. Carlo, id. id. Bellomo ing. Giulio, id. id. Giorgi ing. Federico, id. id. Rigoni ing. Michele, id. id. Baronio ing. Giovanni, id. id. Salvi ing. Eugenio, id. id. Marchi ing. Raffaele, id. id. Cambieri ing. Alberto, id. id. Tarantini ing. Agostino, id. id. Giacomelli ing. Luigi, id. id. Giunta ing. Giuseppe, id. id. Bizzi ing. Everardo, id. id. Pagliaro ing. Ferdinande, id. id. Piargianni ing. Giacome, id. id. Piergianni ing. Giacomo, id. id. Angelini ing. Bruto, id. id. Rendola ing. Aristide, id. id. Perdomo ing. Alerame, id. id. Bonetti ing. Angelo, id. id. Buchard ing. Carlo, id. id. Anastasi ing. Gactano, id. id. Piccaluga ing. Guido, id. id. Padoan ing. Giovanni, id. id. Baffa ing. Ernesto, id. id. Halla ing. Ernesto, id. id.
Reynaud ing. Pietro, id. id.
Lepri ing. Gualberto, id. id.
Villa ing. Raimondo, id. id.
Coradini ing. Giuseppe, geometra capo.
Giurati Diego, id. id.
Tom Giuseppe, id. id.
Crosara Ciro, id. id.
Lanti Alferso, id. id. Lenti Alfenso, id id.

Bianchi Francesco, geometra capo. Mortini Attilio, id. id. Mantegazza Cristoforo Giacomo, id. id. Giovine Nicola, id. id. Rossetti Lorenzo, id. id. Peroni Pericle, id. id. Delle Piane Decio, id. id. Benechi Federico, id. id. Lega Francesco, id. id. Perrotti Vincenzo, id. id. Dabbaglietti Ottorino, id. id. Olivieri Giuseppe, id. id. Spartaco Giulio, id. id. Bagolini Pietro, id. id. Buzzelli Giuseppe, disegnatore principale. Asturaro Tommaso, id. id.
Santonocito Giuseppe, id. id.
Pierini Bernardino, id. id.
De Biasi Rocco, id. id.
Mariani Carlo, id. id. Mancini Giovanni, id. id. Labella Angelo, id. id. Fiorenza Amedeo, id. id. Lombardi Vincenzo, assistente principale. Cona Guido, id. id. Forlenza Donato, id. id. Chiantella Giorgio, id. id. Agolini Tito, id. id.
Piromalli Antonio, id. id.
Arena Carmelo, id. id.
Ianck Vincenzo, archivista capo. Schiavone Armando, id. id. Colletta Arcangelo, id. id. Persona Carlo, id. id. Persona Carlo, Id. Id.
Alterio Antonio, id. id.
Triaca Emilio, ufficiale idraulico capo.
Preti Socrate, id. id. id.
Lanfranchi Adriano, id. id. id.
Ramponi Angelo, id. id. id.
Boscaro Stefano, id. id. id.
Poinelli David, ufficiale di bonifica capo. Argentero Ferdinando, impiegato privato. Leoni prof. Giuseppe, insegnante. Passino avv. Salvatore, vice preside della provincia di Sassari. De Fraia avv. Alfredo, segretario generale comune di Sassari. Poddigue prof. Antonio, docente di chirurgia.

S. M. il Re, sulla proposta delle LL. EE. il Capo del Governo ed il Ministro per i lavori pubblici, Si compiacque nominare con decreto 19 aprile 1930 nell'

ORDINE DELLA CORONA D'ITALIA

Grand'Ufficiale:

Marone Enrico, ingegnere.

S. M. il Re, sentita la Giunta degli Ordini dei SS. Maurizio e Lazzaro della Corona d'Italia, sulla proposta di S. E. il Capo del Governe, Primo Ministro Segretario di Stato, Si compiacque nominare con decreti in data 17 aprile 1930-VIII nell'

ORDINE DELLA CORONA D'ITALIA

Gran Cordone:

Cristofanctti dott. Luigi, presidente di sezione del Consiglio di Stato.

Bocchini dott. Arturo, capo della Polizia.

Taranto Alfredo, generale di Corpo d'armata.

Vaccari Giuseppe, id. id. id.

Teruzzi Attilio, capo di Stato Maggiore M.V.S.N.

Cozza ing. conte Luigi, presidente del Consiglio superiore dei lavori pubblici.

Concini nob. dott. Concino, presidente di sezione alla Corte del conti.

Spirito avv. Beniamino, senatore del Regno.

Longhi prof. Silvio, procuratore generale alla Corte di cassazione. Sardi barone Alessandro, deputato al Parlamento.

Santoro avv. Giovanni, procuratore generale alla Corte di cassazione a riposo.

Bianchi avv. Giuseppe, presidente di sezione alla Corte di cassazione a riposo.

Conti Rossini dott. Carlo, consigliere di Stato, capo di Gabinetto di S. E. il Ministro delle finanze.

Niccoll dott. Ugo, direttore generale delle imposte dirette.

Fantoli prof. Gaudenzio, direttore Regia scuola di ingegneria di Milano.

Grand'Ufficiale:

Marinuzzi Giovanni, direttore d'orchestra. Rota conte dott. Francesco, senatore del Regno. Bianchi avv. Fausto, deputato al Parlamento. Lesca Giuseppe, professore.

Dudan conte avv. Alessandro, deputato al Parlamento.

Rossi Merighi dott. Aldo, segretario generale alla Camera dei deputati.

Cacciari dott. Gino, deputato al Parlamento.

Ferraguti prof. Mario, segretario generale del Comitato permanente del grano.

Rossi prof. avv. Amilcare, deputato al Parlamento. Cosulich Antonio, armatore.

Felicioni avv. Felice, deputato al Parlamento. Vigliarolo dott. Raffaele, prefetto del Regno.

Solinas dott. Luigi, consigliere della Corte dei conti.

Cellario dott. Costantino, id. id. id., Vicario dott. Edoardo, id. id. id.

Rodini dott. Eugenio, id. id. id. Faini Federico, id. id. id. Avarelli Diego, id. id. id. Coop dott. Oscar Giovanni, id. id. id.

Casali dott. Pietro, presidente Federazione combattenti di Reggio Emilia.

Tajani Antonio, capo servizio ferrovie dello Stato a riposo.

Concina Dino, vice presidente Società italo-americana pel petrolio. Cervelli dott. prof. Raffaele, medico chirurgo. De Cillis prof. Emanuele, senatore del Regno.

Poggi prof. Tito, id. id.

Strampelli prof. Nazzareno, id. id.
Cerpi prof. Ezio, professore del collegio accademico di belle arti
di Firenze.

Viotti Djalma, capitano di vascello Regia marina in posizione ausiliaria speciale.

Introna dott. Salvatore, prefetto del Regno.

Melchiori Alessandro, deputato al Parlamento. Marinelli Giovanni, id. id. Marghinotti Lare, id. id.

Nicolato Angelo, id. id. Scorza Carlo, id. id. Klinger Umberto, membro Direttorio del Partito nazionale fascista. Parolari Gabriele, deputato al Parlamento.

Vergna Antonio, console M.V.S.N.

Marozzi Antonio, senatore del Regno.

Taliani Francesco Maria, inviato straordinario Ministro plenipotenziario, capo ufficio cerimoniale Ministero esteri.

Fucito ing. Edoardo, presidente Officina meridionale.

Commendatore:

Tonti avv. Pasquale Rocco, primo referendario Corte dei conti. Pastore dott. Nicola, id. id.

Pontenani Alfonso, referendario, id.

Di Fuccia Francesco, id. id.

Nizza Massimiliano, capo divisione id.

Corsini dott. Vincenzo, consigliere nell'Amministrazione dell'interno.

Flores dott. Ferdinando, consigliere id. id. Derossi dott. Guido, vice prefetto nell'Amministrazione dell'interno. De Sanctis dott. Guido, id. id.

Pasini rag. Ernesto, ragioniere capo Amministrazione interno. Cesari dott. Luigi, medico provinciale. Bencivenga Barbaro dott. Isidoro, ispettore Opera nazionale orfani di guerra.

Cancellario D'Alena Francesco, console di prima classe.

Cavaciocchi dott. Giuseppe, giornalista,

Samaritani Gaetano, primo coadiutore del Ministero corporazioni. Pizzi Vincenzo, cancelliere. Rossi Luigi, console M.V.S.N.

Damiani dott. prof. Enrico, bibliotecario Camera dei deputati. Giuganino dott, Alberto, primo revisore Camera dei deputati. Mancuso dott. Emanuele, primo revisore Camera dei deputati. Nataletti ing. Filippo, capo servizio stenografico Camera dei deputati. Pasciuto dott. Vincenzo, capo ufficio tecnico economato Camera dei deputati.

Boldrini avv. Oddo, primo stenografo Camera dei deputati.

Buonocore ing. Alberto, ingegnere Genio civile. Cerciello prof. Renato, capo ufficio studi legislativi al Senato. Fileni prof. Enrico, membro Comitato permanente del grano.

Tommassi prof. Giuseppe, direttore Stazione chimico agraria sperimentale di Roma. Caldarelli ing. Ernesto, architetto.

Preti Amilcare, deputato al Parlamento.
Torriani avv. Tullio, segretario generale Ente nazionale per la cinematografia.

Godi di Godio, marchese Cesare Alberto, già inviato straordinario e Ministro plenipotenziario di S. M. il Re d'Italia.

Vigo Francesco, vice presidente Consiglio d'amministrazione Officine meccaniche meridionali.

Carpenti Guido, ingegnere industriale.

Mecozzi Fulvio, ispettore superiore Ufficio speciale riservato.

Pascale dott. Michele, dirigente 1ª classe Ufficio speciale riservato.

Banti ing. Antonio, direttore dell'ufficio di Roma dell'Unione nazionale fascista industrie elettriche.

Borzelli Ruspi Fernando, artista lirico.

Ringler dott. Guido, consigliere delegato Società italo-americana pel

Agrestini Luigi, redattore Agenzia Stefani. Spaccarelli Attilio, ingegnere architetto.

D'Alonzo Francesco, segretario federale del P. N. F. di Bari.

Chierici Rendo, id. id. di Ferrara. Cempini-Meazzuoli Carlo Alberto, id. id. di Livorno.

Barattini Biagio, direttore d'albergo.

Gazzaniga Rodolfo, giornalista.

Macioce avv. Alfredo, ispettore Istituto nazionale assicurazioni.

Traversa dott. prof. Antonio, funzionario Camera deputati.

Giulietti avv. Francesco, id id. Collamarini avv. Umberto, primo stenografo Camera deputati.

Amato Orazio, pittore.
Bongiovanni Ignazio, impiegato comune di Palermo.
Paganelli rag. Viscardo, ragioniere capo Amministrazione interno.
Ottaviano dott. Vincenzo, consigliere id. id.

Pascale Loreto Mario, segretario Amministrazione interno.

Saraceno dott. Ignazio Maria, id.

Vigliardi dott. Enrico, primo segretario id. Acquistapace rag. Federico, primo ragioniere id. id.

Alesi dott. Aurelio, giornalista. Di Piazza prof. Concetto Andrea, professore. Coari Augusto, referendario Corte dei conti.

Amat dei Marchesi di S. Filippo nobile Luigi, id.

Cipriani Mariano, id. id.

Bocconi dott, Silvio, id. id. Albertazzi conte dott. Pio, id. id.

Fornari dott. Gaetano, id. id.

De Vincenti Rodolfo, id. id.

Jannaroni dott. Nicola, id id. Bettazzi dott. Manrico, id. id. Vecchietti Pilade, id. id.

Grossi dott. Umberto, id. id.

Corti Enrico, id. id.

Pinelli dott. Corrado, id. id.

Zito Gaetano, id. id.

Torti Francesco, capo divisione id. Graziosi dott. Enrico, id. id.

Boccaletti Attilio, id. id.

Annessi Filippo, id. id.
Monacelli Orlando, id. id.
Colonna dott. Michele, id. id.

Santangelo Alberto, capo sezione id

Norchi Alfredo, id. id.

Rossi Giacinto, id. id. Gori Oreste, id. id.

Carozzi dott. Antonio, id. id. Vespignani Carlo, id. id. Lanzi dott. Pompeo, id. id. Pedrazzoli Arturo, id. id.

Vivaldi dott. Fulberto, id. id.

de Thomasis dott. Vincenzo, id. id.

Girgenti Salvatore, industriale.

Ferrario dott. Giacomo, direttore di albergo. Codegà dott. Marcello, medico chirurgo.

Gazzani Romolo, costruttore. Taliani de Marchio Enrico, agricoltore. Benvenuti Ettore, già membro Direttorio Fascio triestino. De Grandis Giuseppe, id id. Affatati Giuseppe, id .id. Salto Isidoro, organizzatore sindacale di Trieste. Vallega dott. Carlo, direttore ospedale civile di Alassio. De Bernardis Pietro, dirigente prima classe Ufficio speciale riservato. Internicola dott. Pietro, id. id.
Alfieri dott. Alberto, primo segretario Ministero educazione nazionale. Cano Agostino, impiegato di polizia.

Patti Vasco, capo ufficio stampa Opera nazionale combattenti. Sironi dott. Luigi, Medico chirurgo. Pertoldi Felice, segretario federale P. N. F. di Aosta. Ciarletta ing. Ettore, id. di Aquila. Varano prof. Alberto, id. di Benevento.
Cascino avv. Pietro, id. Caltanisetta.
Ghinami Anselmo, id. di Nuoro.
De Collibus Filandro, id. Pescara. Landini avv. Pietro, id. Pistoia. Lacava Giuseppe, segretario federale P. N. F. Potenza. Lupis Forestieri Luigi, id. Ragusa. Morigi geometra Renzo, id. Ravenna. Meloni avv. Antonio, id. Sassari. Buscaglia Ettore, id. Savona. Tomassucci Fulvio, id. Vercelli. Turchi Francesco, id. Catanzaro. Palmentola dott. Aldo, id. Lecce. Cortese Guido, segretario politico coloniale per l'Eritrea. Chiorando Alfredo, id. per l'Egeo. Urbani Giuseppe, capo ufficio stampa Federazione fascista d'Aquila. Martinesi Luigi, console generale M. V. S. N. membro Direttorio federale di Brindisi, 'Aonzo Giuseppe, membro Direttorio federale di Savona. Pinci avv. Igino, segretario amministrativo Federazione dell'Urbe. Aphel avv. Carlo, membro Direttorio Federazione fascista dell'Urbe. Valeri avv. Valerio, vice segretario politico del Fascio romano. Tucci dott. Pasquale, membro direttorio del Fascio romano. Buonaccorsi Delio, fiduciario Gruppo rionale fascista Portamaggiore, Roma. Raffaelli ing. Giacomo, id. Trevi-Colonna, Roma. Fraschetti avv. Gualtiero, ispettore federale P.N.F. di Roma. Lucente avv. Domenico, id. id. De Santis avv. Augusto, id. id. Fornari avv. Alberto, vice pretore onorario. Parsi David, fiduciario Gruppo tiburtino, Roma. Paladino avv. Pasquale, segretario federale P.N.F. di Salerno. Avenanti rag. prof. Giuseppe, id. id. Zara.

Cavaliere:

Crivelli rag. Giuseppe, agente di cambio. Necchi Vittorio, industriale. Pignatti rag. Giovanni Cleto, podestà di Ozzano (Emilia). Ghietti prof. Cesare, direttore didattico.

Ruspi Rodolfo, cassiere economo Istituto nazionale Luce.

Bonsante nob. Francesco, grande invalido di guerra,

Corsini Salvatore, procuratore legale. Caporossi Giuseppe, agricoltore.
Gargiulo dott. Attilio, segretario Amministrazione interno. Roncuzzi Pierino, commissario di P. S. Romanelli dott. Giovanni, primo stenografo Camera deputati. Redanò dott, prof. Ugo, id. id.

Redanò dott, prof. Ugo, id. id.

Ferri dott. Francesco, economo Camera deputati.

De Franceschi dott. Carlo, impiegato biblioteca Camera deputati.

Franceschi Luigi, impiegato Camera deputati.

Gelati Agostino, funzionario biblioteca, Camera deputati.

Bellabarba, rag. Guido, funzionario amministrazione del Senato. Marziali rag. Arturo, primo ragioniere Ministero interno. Petrini dott. Luigi, ispettore agrario Opera nazionale combattenti. Rossi Antonio, podestà di San Piero a Sieve. Bamonte Umberto, impiegato di polizia. Di Sarra Giuseppe, maresciallo di P. S. Granato prof. Italo Filippo, insegnante del Governatorato di Roma. Cavaliere Nicola, capo manipolo Milizia postelegrafica. Dinale rag. Neos, pubblicista. Jannetti Clemente, commerciante. Festa Luigi, avvocato. Mortati avv. Costantino, primo segretario alla Corte dei conti. Giorgi dott. Francesco, id. Carone dott. Francesco, id. De Stefano dott. Vincenzo, id. ing diving the same and a significant and a sign Fiandaca avv. Calogero, id.

Gisci dott Giulio, primo segretario Corte dei conti. Flores nob. dei marchesi di Arcais dott. Emilio, id. Remotti dott. Remo, id. Lubrano Di Ciccone, dott. Michele, id. Ventura dott. Vincenzo, id. Barone dott. Enrico, id. Ventorino avv. Salvatore, id. Rosa dott. Alberto, id. Gravina dott. Giorgio, id. De Paola dott. Vincenzo, id. Baldassarri dott. Silvio, id. Monteforte avv. Ernesto, id. Barnaba dott. Orlando, id. Castelnuovo dott. Adeodato, id. De Silva dott. Silvio, id. Magnasco dott. Cristofaro, id. D'Aulisio Garigliotta dott. Gustavo, id. Balla dott. Ettore, id. Fedele dott. Italo, id. Galasso dott. Giovanni, id. Villa dott. Giuseppe, id. Ceruti dott. Silvio, id. Toto dott. Francesco, id. Guarini dott. Matteo, id. L'Occaso dott. Gaetano, id. Cecconi dott. Ettore, id. Giocoli dott. Nicola, id. Lombardi Ignazio, applicato Amministrazione provinciale di Roma.
Ruffo rag. Casimiro, vice direttore Banco di Roma.
Cencelli Perti conte dott. Fernando, agricoltore.
Gallino dott. Filippo, segretario particolare di S. E. 11 Sottosegretario
di Stato per le comunicazioni (Poste).
Insolera Giuseppe, segretario principale Ferrovie dello Stato. Bidoli Mario, seniore Milizia volontaria sicurezza nazionale. Barbettani Aurelio, ispettore Sindacati mutui assicurazione infortuni sul lavoro. Risolo prof. Michele, giornalista. Zoppolato Gino, tenente di fanteria. Nicotera Alessandro, direttore Agenzia Stefani, Trieste. Venuti prof. Gino, professore Regio istituto tecnico. Bocca Vittorio Cesare, rappresentante di commercio. Santini prof. Carlo, professore Istituto superiore agrario di Portici. Bach dott. prof. Giovanni, vice bibliotecario Camera dei deputati. Picone prof. Umberto, professore Regio istituto tecnico di Venezia. Oldrini Gio. Battista, possidente. Fustinoni Andrea, direttore generale Banca Bellinzaghi, Milano. Ferretti ing. Ettore, capo Società Fiat. Gabuti Giovanni, presidente Cooperativa portabagagli stazione Principe di Genova. Cazzato dott. Rutilio, dirigente Ufficio speciale riservato. Gallina avv. Aldo, procuratore Compagnia anonima assicurazioni « Il Toro ». Bruni dott. Francesco Giovanni, capo manipolo Milizia volontaria sicurezza nazionale. Mini Orlando, procuratore legale. Benigni prof. Giovanni, direttore Regia scuola avviamento al lavoro, Domodossola. Molinari ing. Igino, membro Federazione provinciale fascista di Aquila. Fracassi Giovanni, vice segretario federale del Partito nazionale fascista di Arezzo. Rizzelli avv. Renato, vice-segretario politico del Fascio di Arezzo. Costantino Giovanni, membro Direttorio provinciale del Partito nazionale fascista di Bari. Mancuso dott. Domenico, capo ufficio stampa Federazione provinciale Partito nazionale fascista di Benevento. Colombo dott. Ettore, vice segretario federale Partito nazionale fascista di Bergamo. Bastianon rag. Augusto, id. di Brescia. Dall'Oglio dott. Giovanni, vice-segretario politico del Fascio di Rovigo. Agnino dott. Giuseppe, vice segretario federale del Partito nazionale fascista di Savona. Greco rag. Carlo, segretario amministrativo Federazione Partito nazionale fascista di Siracusa.

Dominici dott. Luigi, id. id. di Terni.
Bianchini Riccardo, vice segretario federale. Zippel dott. Aldo, membro Federazione provinciale Partito nazionale fascista di Trento. Pompei dott. Manlio, membro Direttorio Federazione Partito nazionale fascista di Roma. Così Rinaldo, fiduciario Gruppo fascista Esquilino, Roma. Signoretti dott. Alfredo, membro Direttorio Fascio di Roma.

Pietroni Armando, fiduciario Gruppo rionale Appio-Metronio, Roma.

Incisa della Rocchetta marchese Mario, segretario politico dei Fascio di Ariccia.

Di Stefano Berardino, id. id. di Terracina.

De Angelis Giovanni, segretario politico del Fascio di Sant'Angelo Romano.

Greco avv. Modesto, id. id. di Palombara Sabina. Giannotti Antonio, id. id. di Leprignano. Lanucara Filippo, segretario amministrativo Fascio Tor di Quinto. Ranieri Adalgiso, ragioniere ispettore amministrativo federale del Partito nazionale fascista di Roviano.

Milizia Alderigo, fiduciario Sindacato agricoltori di Casape.

Fina rag. Ernani, commerciante.

Daponte Emidio, segretario politico Fascio di Lunghezza.

Brigante Colonna dei conti Guido, id. Tivoli.

Con decreti 19 aprile 1930

Grand'Ufficiale:

Bodrero prof. Emilio, vice presidente della Camera dei deputati. Gianferrari ing. Prospero, consigliere delegato della Società « Alfa-Romeo ..

Petrolini Ettore, artista comico.

Commendatore;

Saliola dott. rag. Domenico, commissario governativo Associazione agraria di Civitavecchia.

Ufficiale:

Campari Giuseppe di Paolo, da Milano. Zagato Ugo, industriale.
Conti dott. Alberto, capo ufficio Istituto nazionale Luce. Surdi Tommaso, id. id.

Cavaliere:

Berti Marino, capo tecnico Istituto nazionale Luce. Ricca ing. Tito Guglielmo, capo ufficio, id. Bonanni Caione dott. Giovanni, capo reparto id. Martelli Otello, operatore id. Codagnone Nicola, fotografo, id.
La Ganga dott. Pietro, capo ufficio, id.
Nuvolari Tazio di Arturo, da Milano.
Varzi Achille di Menotti, da Milano. Dell'Oro rag. Carlo, segretario generale e procuratore « Alfa-Romeo ». Dai Verme Rodolfo fu Achille, da Milano. Pavarin ing. Antonio, membro Fascio di Rovigo. Omegna Roberto, operatore Istituto Luce. Amadruto Marino di Eugenio, da Roma.

S. M. il Re, sentita la Giunta degli Ordini dei SS. Maurizio e Lazzaro e della Corona d'Italia, sulla proposta delle LL. EE. il Capo del Governo ed il Ministro per la guerra, Si compiacque nominare con decreti in data 17 aprile 1930 nell'

ORDINE DELLA CORONA D'ITALIA

Grand'Ufficiale:

Piola Caselli nob. dei conti Piola Caselli nob. del Patriziato Alessandrino Renato, generale di Corpo d'armata. Graziosi Eugenio, generale di Corpo d'armata. Amantea Luigi, generale di Corpo d'armata, Perris Carlo, id. id. Carbone Vincenzo, generale di divisione Danioni Enrico, id. id. Giovagnoli Alessandro, id. id.

Commendatore:

Guidetti Angelo, generale di divisione. Franchino Ubertino, id. id. Suardi Giuseppe, tenente generale, commissario. Barusso Filippo, generale di brigata. Deambrosis Delfino, id. id. Fodale Riccardo, id. id. Villa Augusto, id. id. Ascoli Ettore, id. id. De Rosa Alfredo, id. id.

Guillet Amedeo, generale di brigata. Rovere Edoardo, id. id. Pizzarello Ugo, medaglia d'oro, generale di brigata. Iannelli Camillo, generale di brigata. Fassò Ernesto, id. id. Grandis Giuseppe, vid. id. Orsi Guido. id. id. Musso Alessandro, id. id. Figliolini Guido, id. id. Macaluso Egidio, id. id. Castrogiovanni dott. Leonardo, Regio avvocato militarego Mari dott. Antonino, id. id. Gibilaro dott. Amodeo, id. id. Lo Surdo dott. Giovanni, id. id.

Ufficiale:

Coggiola Emilio, colonnello CC. RR. servizio permanente effettivo. Peano G. Battista, id. id. Perrone di San Martino Fernando, colonnello fanteria id. Angiono Alessandro, id. id. Garibbo Maurizio, id. id. Mella Romeo, id. id. Ferrara Giuseppe, id. id. Masci Francesco, id. id. Caramelli Cesare, id. id. De Renzi Eugenio, id. fd. Testa Umberto, id. id. Cornero Cesare, id. id. Siniscalchi Francesco, id. ia. Spalla Alberto, id. id. Chiapirone Ferdinando, colonnello cavalleria id. Briolo Luigi, id. id. Pittoni Michele, colonnello artiglieria id. Messina Francesco, id. id. Malvano Mario, id. id. Fautilli Ubaldo, id. id. Merzari Manlio, id. id. Marangio Vittorio, id. id. Pasquali Pietro, id. id. Zanetti Marco Aurelio, colonnello genio id. Ozzola Federico, id. id. Tiraboschi Cesare, id. id. Mariotti Bianchi G. Battista, colonnello medico id. Caccia Filippo, id. id. Doletti Giuseppe, colonnello commissario id. Petropoli Giovanni, colonnello riserva riassunto in servizio quale invalido di guerra (fanteria).
Castelli Arturo, id. id. id. Meranghini dott. Umberto, Regio avvocato militare. Miani Calabrese dott. Carlo, Regio vice avv. militare di 1º classe. Delrio dott. Raffaele, id. id. Scordato dott. Salvatore, id. id. Tei dott. Gaetano, id. id. Rusticoni mons. Carlo, vicario generale dell'Ordinariato militare per l'Italia. Lamberto Carlo, ragioniere geometra superiore.

Cavaliere:

Ferrari Orsi Federico, tenente colonnello di cavalleria. Scozia di Calliano march, di Calliano e conte di Muriscugo margi, id. id. Durini nob. dei baroni di Bolognano Federigo, id. id. Maello Aldo, id. id. De Carolis Ugo, id. id. Orsini Domenico, id. id. Orsini Domenico, iu. iu.
Savarese Giuseppe, id. id.
Giorgetti Giulio, id. id.
Vivaldi Pasqua nob. dei Duchi di S. Giovanni, don. nob. dei marchesi di Villaclara, nob. dei conti di Villasalto, nob. dei marchesi di Trevigno cav. Dario, id. id. Borsarelli di Rifreddo Giulio, id. id.
Lombardi Carlo, id. id.
Pelligra Gaetano, id. id.
Mazza Mario, id. id.
Beltramo Antonio, tenente colonnello di artiglieria. Filippi Carlo, id. id. Fantoni nob. dei conti Carlo, id. id. Cecconi Evaristo, id. id. Gnech Ettore, id. id. Leopardi Augusto, id. id.

Della Rocca Nicola, id. id.

Sacchi Emilio, id. id.

Zazzali Enrico, tenente colonnello di artiglieria. Casetta Enrico, id. id. Martini Bruno, id. id. Ghione Guido, id. id. Volpi Giuseppe, id. id. Ferraris Augusto, id. id. De Simone Alessandro, id. id. Bravi Giuseppe, id. id. Moneta Antonio, id. id. Ravaioli Corrado, id. id. Marzo G. Battista, id. id. Rossi Orfeo, id. id. Toselli Ettore, id. id. De Cornè Guido, id. id. Roda Alberto, id. id.
Lupi Italo, id. id.
Fantacchiotti Carlo, id. id.
Cazzavillan Luigi, id. id.
Capone Bosforo, id. id. Miani Guido, id. id. Mattioli Enrico, id. id Poli Sebastiano, id. id.
Froio Guido, id. id.
Baggio Romolo, id. id.
Moy Armando, id. id.
Fiorito Alessandro, tenente colonnello del genio. Acquarone Giulio, id. id. Casola Alfredo, id. id. Magliano Carlo, id. id. Ceccone Fulgenzio, id. id. Colosimo Angelo, id. id. Bovolin Fausto, id. id. Gastaldi Mario, id. id. Romano Nicola, id. id. Romano Media, id. id.
Schiraldi Pasquale, id. id.
Trovato Salvatore, id. id.
Buovolo Aniello, id. id.
Lamberto Pietro, id. id.
Cuocolo Gaetano, id. id. Coppo Candido, id. id. Guggino Baldassare, id. id. De Laurentiis Vincenzo, id. id. Belli Remo, id. id. Sammuri Pietro, id. id. Faeta Francesco, maggiore dei CC. RR. s. p. e. Chiurazzi Ettore, id. id. Churazzi Ettore, id. id.
Branca Amedeo, id. id.
Tiberi Aroldo, id. id.
Mazzone Carlo, id. id.
Nasi Guglielmo, id. id.
Romita Antonio, id. id.
De Martiis Arturo, maggiore di fanteria s. p. e. Del Giudice Giovanni, id. id. Scalabrino Giov. Maria, id. id. Bonelli Arnaldo, id. id. Olmeda Luigi, id. id. Raffaelli Paolo, id. id. Calisi Pietro, id. id. Violano Umberto, id. id. Foti Egidio, id. id. Gherzi Luigi, id. id. De Astis Vincenzo, id. id. De Astis Vincenzo, id. id.
Scorzon Quintino, id. id.
Pavan Arnaldo, id. id.
Pezzi Carlo, id. id.
'Aurilia Domenico, id. id.
Brugnoli Marcello, id. id.
Bassi Alfredo, id. id.
Biselli Enrico, id. id.
'Andreani Alberto, id. id.
Sapienza Francesco, id. id.
Ghibaudi Giulto, id. id.
Virga Giulio, id. id.
D'Agostino Salvatore, id. id. D'Agostino Salvatore, id. id. Ferrari Bernardo, id. id. Blondi Consalvo, id. id. Gilardi Achille, id. id.
Ragazzi Corrado, id. id.
Cagianelli Giuseppe, id. id.
Vasta Luigi, id. id.
Sodero Antonio, id. id.
Delmati Armando, id. id. Ferrari Italo, id. id. Francesconi Mentore, id. id.

Sturniolo Umberto, maggiore fanteria s. p. e. Diaconale Alfredo, id. id. Giuganino Angelo, id. id. Frezza Aristide, id id. Pascucci Ottorino, id id. Parenti Bartolino, id. id. Gallo Pietro Paolo, id. id. Girola Italo, id. id. Errichelli Cesare, id. id. Gramondo Angelo, id. id. Paparoni Arturo, id. id. Giudice Elio, id. id. Pettinau Ettore, id. id. Guarnieri Pietro, id. id. Bonansea Giorgio, id. id. D'Ancona Benedetto, id. id. Narducci Giuseppe, id. id. Paleari Cleto, id. id. Cattaneo Carlo, id. id. Caracciolo Agostino, id. id. Pacifico Gaetano, id. id. Mastropierro Leonardo, id. id. Cioffi Giovanni, id. id. Ambrogi Remo, id. id. San Giorgio Domenico, id. id. Garrisi Carlo, id. id. Scalone Achille, id. id. Campo Michele, id. id. Minerba Oronzo, id. id. Giacchetti Elpido, id. id. Taccia Salvatore, id. id. Adami Giuseppe, id. id.
Grilli Ottorino, id. id.
Menghini Alfredo, id. id.
Brunacci Ernesto, id. id.
Allaira Mario, id. id. Fuscà Domenico. id. id. Cremese Cesare, id. id. Peretti Francesco. id. id. Calendi Attillo, id. id.
Rolandi Giorgio, id. id.
Marzocchi Odoardo, id. id.
Forzani Giulio Cesare, id. id. Ingargiola Pietro, id. id. Luna Francesco, id. id. Adinoff Amedeo, id. id.
Marini Giuseppe, id. id.
Grossetti Vito, id. id.
Prina Francesco, id. id.
Bonfatti Luigi, id. id.
Massucco Luigi, id. id.
Massucco Luigi, id. id. Magliano Emilio, id. id. Santini Gian Alberto, id. id. Rao Torres Ugo, id. id. Reteuna Augusto, id. id. Turotti Adelchi, id. id. Righi Renato, id. id. Pezzino Giovanni, id. id. Gabutti Aldo, id id. Cipelli Renato, id. id. Lo Pinto Giovanni, id. id. Guasconi Aldo, id. id. Vaiarini Gherardo, id. id. Giovachini Guido, id. id. Fantoni Euclide, id. id.
Ranise Raffaele, id. id.
San Pietro Luigi, id. id.
Casella Giuseppe, id. id.
Gatti Eugenio, id. id.
Falconi Enzo, tenente colonnello artiglieria s. p. e
Grande Corrado, id. id. id.
Fusco Amedeo, id id. id.
Trabucchi Alessandro, id. id. id.
Calvanese Giovanni, id. id. id.
Trojano Vincenzo, id id. id. Fantoni Euclide, id. id. Troiano Vincenzo, id. id. id.
Miglio Aurelio, id id. id.
Manfrone Mario, id. id. id.
Pica Luigi, id. id. id.
Cordero di Montezemolo Mario, id. id. id.
Giglio Italo, id. id. id. Ansaldi Nicola. id. id. id. Maddi Antonino, id id. id. Tricoli Corradino, id. id. id. Della Rocca Guido, maggiore artiglieria s. p. e. Marraieni Francesco, id. id. id.

Ulrich Oscar, maggiore artiglieria s. p. e. Debenedetti Umberto, id. id. id. Barberini Enrico, id. id. id. Leboffe Salvatore, id. id. id. Rabino Luigi, id. id. id. id. Saporetti Vincenzo, id. id. id. Rossini Luigi id. id. id. Casetta Cesare, maggiore medico s. p. e. Casetta Cesare, maggiore medic Angelini Antonio, id. id. id. De Cesare Vincenzo, id. id. id. Folena Umberto, id. id. id. Di Palma Vincenzo, id id. id. Bini Domenico, id. id. id. Bini Domenico, id. id. id. Passera Tancredi, id. id. id. De Caro Nicola, id. id. id. Catapano Edoardo, id. id. id. Fanelli Vitantonio, id. id. id. D'Ambrosio Giuseppe, id. id. id. Panelli Vitantonio, id. id. id.
D'Ambrosio Giuseppe, id. id. id.
Biagini Giovanni, id. id. id.
Buonaccorso Letterio, id. id. id.
Buglierello Federico, id. id. id.
Marra Giuseppe, maggiore chim. farmacista s. p. e.
Barsotti William, maggiore commiss. s. p. e.
Barberis Luigi, id. id. id. Alvergna Giuseppe, id. id. id.
Scognamillo Luigi, id id. id.
Bellofatto Luigi, maggiore d'amministrazione s. p. c.
Scuderi Giuseppe, id. id. id.
Roscioli Tito, id. id. id.
Barbera Letterio, id. id. id.
Barbera Letterio, id. id. id. Bartocci Mio Angelo, id. id. id. Vizzardelli Alfredo, id. id. id.
Lumia Cristofalo, id. id id
Ricca Francesco, maggiore veterinario s. p. e.
Ruggerini Guido, id. id. id.
Fuardo Gaetano, maggiore fanteria, riassunto in servizio invalido di guerra. Giudice Carlo, id. id. id. Lombardi Pasquale, id. id. id. costa G. Battista, id. id id. Lordi Gerardo, id id. id. Orsi Renato, id. id. id. Midlil Antonino, id. id. id. Burzio ing Filippo, insegnante Accademia militare, artiglieria e genio. Falsacappa mons. Giuseppe, sacerdote Ispettorato R. E. Astorri avv. Francesco, R. vice avvocato militare 2º classe. D'Agnillo dott. Francescantonio, consigliere Ministero guerra. Lo Presti dott. Giovanni, id. id. id. Sagone dott. Nicolò, consigliere Amministrazione centrale guerra. Menghini dott. Amerigo, id. id. id. Toscano dott. Gaetano, R. sostituto avvocato militare 1º classe. De Bono dott. Luigi, id. id. id. Flaminio dott. Gaetano, insegnante Collegio militare Napoli, Lana G. Battista, ragioniere principale artiglieria. Lauriti Luigi, capo disegnatore principale artiglieria e genio. Scazzola Emilio, ragioniere geometra principale. Urbani Alessandro, tipografo capo.

S. M. il Re, sentita la Giunta degli Ordini dei SS. Maurizio e Lazzaro e della Corona d'Italia, sulla proposta delle LL. EE. il Capo del Geverno ed il Ministro per le colonie, Si compiacque nominare con decreti 17 aprile 1930 nell'

ORDINE DELLA CORONA D'ITALIA

Grand'Ufficiale:

Anceschi dott Antonio, direttore generale.

Commendatore:

Rienzi dott. Giuseppe, direttore coloniale.
Petazzi dott rag. Ercole, id. id.
Giovannangeli dott. rag. Arduino, id. id.
Daodiace dott. rag. Giuseppe, id. id.
Butturini Pietro, consigliere 1ª classe.
Gallarati Scotti conte Gian Giacomo, direttore coloniale.
Orlando Taddeo, tenente colonnello di S. M.

Ufficiale:

Olmi Gian Luigi, direttore coloniale. Niccolai Gamba dott. Nicola, commissario regionale di 1º classe.

Dall'Armi rag. Floriano, commissario regionale di 1ª classe. Mosconi Bronzi rag. Narciso, id. id. id. Egidi Raniero, id. id. id. Gorini dott. Pompeo, primo consigliere. Campani dott. Romeo, commissario regionale di 1ª classe. Rossi rag. Roberto, primo consigliere. Cassanelli dott. Francesco, commissario regionale di 1ª classe. Columbano dott. Tommaso, primo consigliere. Bottazzi dott. Umberto, id. id. Perricone Roberto, commissario regionale. Felsani dott. Armando, primo consigliere. Spinosa Mattia, ufficiale coloniale. Auritano Ugo, id. id. Naama Giorgio, traduttore capo. Abud Abid Rascid, traduttore. Omar dott. Umberto, interprete 3ª classe, gruppo A, del Ministero esteri Porcasi Ettore, archivista capo. Fazioli dott. Umberto, commissario regionale di 2ª classe.

Cavaliere:

Vitale dott. Massimo, commissario regionale Amministrazione co-

Perricone dott. Isidoro, primo consigliere Ministero colonie. Aiello dott. Vincenzo, commissario regionale 2º classe Amministra-

zione coloniale.

D'Alessandro dott. Raffaele, id. id. id.
De Caro dott. Amedeo, id. id. id.
Bottari dott Biagio, id. id. id.
Di Lauro avv. Raffaele, id. id. id.
Zochettin dett Lieutia. Zecchettin dott. Lino, id. id. id.
Denti di Piraino dott. Alberto, id. id. id.
Gabuti di Bestagno conte Casimiro, id. id. id.
Papale dott. Girolamo, consigliere coloniale.
Della Porta Rodiani Carrara conte nob. patrizio romano Gerardo,

commissario regionale 2ª classe Amministrazione coloniale.

Nelli Nello, 1d. id. ld.
Bazzani Attilio, consigliere coloniale.
Pasotti dott. Annibale, commissario regionale 2ª classe Amministrazione coloniale.

Di Vittorio dott Ettore, id. id. id. Asinari di San Marzano Carlo, id. id. id.

Meliu Angelo, id. id. id.

Malacria Augusto, id. id. id.
Piva dott. Guido, vice commissario regionale Amministrazione coloniale.

Franca dott. Pietro, id. id. id. Carnevale dott. Salvatorino, id. id. id. Burocchi Luigi, ufficiale coloniale capo.

Marra Francesco, id. id. id.
Boccara Carlo, ufficiale coloniale.
Lorenzo prof. Emilio, traduttore capo nell'Amministrazione coloniale.

Aidan Angelo, traduttore 1ª classe nell'Amministrazione coloniale. Nasri Hermez, traduttore 3ª classe nell'Amministrazione coloniale. Bali Ubaldo, archivista capo nell'Amministrazione coloniale. Meghedesc Simeone, interprete orale nell'Amministrazione coloniale.

Vella Felice, primo interprete orale nell'Amministrazione coloniale. Kemali Ismail, traduttore capo nell'Amministrazione coloniale.

S. M. il Re, sulla proposta delle LL. EE. il Capo del Governo ed il Ministro per le colonie, Si compiacque nominare con decreto 19 aprile 1930 nell'

ORDINE DELLA CORONA D'ITALIA

Commendatore:

De Rubeis dott. Angelo, commissario regionale. Cerulli dott. Enrico, id. id.

S. M. il Re, sulla proposta di S. E. il Capo del Governo, Primo Ministro Segretario di Stato, Si compiacque nominare con decreto 17 aprile 1930 nell'

ORDINE DELLA CORONA D'ITALIA

Grand'Ufficiale:

Lauri Volpi Giacomo, tenore.

S. M. il Re, sulla proposta di S. E. il Capo del Governo, Primo Ministro Segretario di Stato, Si compiacque nominare con decreti 19 aprile 1930 nell'

ORDINE DELLA CORONA D'ITALIA

Grand'Ufficiale:

Cristini S. E. avv. Guido, Presidente Tribunale speciale difesa dello Stato

Dessy S. E. avv. Massimo, Procuratore generale Tribunale speciale per la difesa dello Stato.

Arrivabene Valenti Gonzaga conte Gilberto, senatore del Reguo. Stracciari Riccardo, baritono.

Gini prof. Corrado, presidente dell'Istituto centrale di statistica.

Commendatore:

Cerruti Natale fu Bartolomeo, segretario federale di Alessandria. Cristini Luigi fu Giovanni, id. di Bergamo. Carretto ing. Carlo di Giacomo, id. di Bolzano. Mugnozza avv. Lorenzo fu Carlo, id. di Brindisi. Panebianco Vincenzo fu Francesco, id. di Catania. Marzorati dott. Marino fu Paolo, id. di Como. Celle dott. Amedeo fu Nicolo. id. di Genova. Testa dott. Temistocle di Giovanni, id. di Modena. Ramaccioni dott. Guido di Silvio, id. di Perugia. Vecchini avv. Aldo fu Arturo, id. di Roma.
Formenton dott. Francesco di Albano, id. di Vicenza.
Fuzzi Arnaldo fu Carlo, id. di Forli.
Novelli prof. Novello, senatore del Regno. Razza dott. Luigi, deputato al Parlamento. Angelini dott. Franco, id. Orsolini Cencelli conte dott. Valentino, id. Maltini dott. Roberto, id. Garelli dott. Alberto, id. Ranieri Remo, id. Tringali Casanuova Antonio, console generale Milizia volontaria sicurezza nazionale, vice presidente Tribunale speciale. Turola ing. Elio, direttore generale Uffici Questura Camera dei deputati. Mancini dott. Bruto, segretario generale della Corte dei conti. Gualdi Carlo, referendario della Corte dei conti. Tosti Croce Nicola, id. Ferzi dott. Emilio, direttore capo personale della Corte dei conti. Leombruni rag. Romolo, segretario particolare di S. E. il Sottosegre-tario di Stato alla Presidenza del Consiglio dei Ministri. Berlutti Giorgio fu Gustavo, editore. Santini Gabriele fu Pio, maestro direttore d'orchestra. Ansaldo Pericle fu Giovanni, residente a Roma. Scarpari ing. Mario fu Giovanni, preside della provincia di Rovigo. Zenoni prof. Giovanni fu Luigi, residente a Venezia. Ferrari prof. Arturo fu Cesare, pittore, residente a Milano. De Facci Negrati dott. Gaetano di Fausto, residente a Venezia. Selvaggi Rito Filippo di Francesco Paolo, maestro direttore d'orche-Jano Vittorio fu Francesco, direttore tecnico dell'Alfa Romeo. Conti Primo di Alfredo, pittore. Conforto prof. Ruggero fu Giuseppe, ispettore Istituto nazionale delle assicurazioni. Riva rag. Umberto fu Rocco, direttore amministrativo Istituto nazionale « Luce ». Fontana Eugenio fu Alfonso, direttore tecnico id.

Ufficiale:

cietà petrolifera italiana.

Vianello Eliso Marcello fu Emilio, consigliere amministrazione So-

D'Andrea prof. avv. Calogero di Francesco, segretario federale di Agrigento.

Mantovani Iridio di Adelmo, id. di. Ancona.

Cappelli Antonio di Paolo, id. di Arezzo.

Sanesi dott. Diego fu Giuseppe, id. di Ascoli Piceno.

Bonsembiante Gusatti avv. Dino fu Giuseppe, id. di Belluno.

Dugnani Innocente di Giuseppe, id. di Brescia.

Mancini ing. Luigi fu Pasquale, id. di Cosenza.

Livoti avv. Antonino di Giuseppe, id. di Enna.

Pavolini dott. Alessandro di Paolo Emilio, id. di Firenze.

Pepe Celentani avv. Nicola fu Francesco Paolo, id. di Foggia.

Berardi marchese dott. Filippo fu Adriano, id. di Frosinone.

Godina Giuseppe fu Giovanni, id. di Gorizia.

Vecchioni dott. Biagio di Ippocrate, id. di Grosseto.

Scarfiotti dott. Paolo fu Ludovico, segretario federale di Macerata. Potenza avv. Michele fu Francesco, id. di Matera. Cottini avv. Luigi Franco di Alessandro, id. di Milano. Schiassi avv. Natale fu Eduardo, id. di Napoli. Calori Giuseppe di Mario, id. di Novara.

Mario nob. Francesco di Antonio, id. di Padova.

Pizzi dott. Virginio fu Emilio, id. di Parma. Spizzi dott. Attilio fu Pietro, id. di Pavia. Rossi Aroldo di Filippo, id. di Pesaro. Montemartini Franco fu Lodovico, id. di Piacenza.
Cupello ing. Piero fu Pietro, id. di Pisa.
Relli Giovanni fu Giorgio, id. di Pola.
Scaglione dott. Armando fu Gaetano, id. di Reggio Calabria.
Fontanili Franco di Enrico, id. di Reggio Emilia.
Rossi avv. Pietro fu Filippo, id. di Rieti. Gaglione Umberto fu Antonio, id. di Spezia. Amati avv. Lorenzo fu Tranquillo, id. di Terni. Bianchi Mina avv. Ivan fu Giacomo, id. di Torino. Bolasco Steno fu Carmine, id. di Treviso. Suppiei avv. Giorgio di Giuseppe, id. di Venezia. Zampi Giuseppe di Costantino, id. di Viterbo. Daneri dott. Giuseppe di Giuseppe, id. di Imperia. Nieri Artidoro fu Idelfonso, id. di Lucca. Perusino dott. Carlo di Nicolò, id. di Trieste. De Puppi conte dott, Raimondo fu Guido, id. di Udine. Gherbaz avv. Ruggero fu Ugo, id. di Fiume. Usai Ettore di Nicolò, id. di Cagliari. Antonino avv. Angelo di Giuseppe, id. di Trapani.
Festa avv. Giuseppe fu Francesco Paolo, consigliere nell'Amminia strazione dell'interno. Ruscone dott. Luigi fu Felice, segretario Associazione lombarda defi giornalisti. Lupetina Carlo fu Lodovico, segretario Federazione provinciale commercianti di Trieste Illuminati Ivo fu Pacifico, capo servizio Istituto nazionale « Luce »! Sassaroli rag. Angelo fu Giuseppe, capo servizio Istituto nazionald

S. M. il Re, sentita la Giunta degli Ordini dei SS. Maurizio e Lazzaro e della Corona d'Italia, sulla proposta di S. E. il Capo del Governo, Ministro per l'interno, Si compiacque nominare con decreti 17 aprile 1930 nell'

ORDINE DELLA CORONA D'ITALIA

Grand'Ufficiale:

Iosa prof. Guglielmo, deputato al Parlamento.
Romano prof. Michele, id. id.
Carusi avv. Mario, id. id.
Arangio Ruiz avv. Vittorio, vice preside Amministrazione provindi ciale di Modena.
Bolzon Pietro, consigliere di Stato.
Cavalieri dott. Enrico, prefetto di I classe.
Mormino dott. Giuseppe, id. id.
Solmi dott Carlo, id. id.
Ricci dott. Umberto, id.
Terzi dott Egisto, id. id.
Vivorio dott. Emanuele, id.
Lops dott. Ruggero, id. id.
Albini dott. Umberto, id. id.
Ramaccini dott. Elfrido, id.
Dentice d'Accadia dott. Francesco, id. id.
Pacces dott. Angelo Umberto, prefetto di 2ª classe.
Fornaciari dott. Bruno, prefetto di 1ª classe.
Montuori dott. Francesco, id. id.
Ciofi degli Atti dott. Alessandro, prefetto di 2ª classe
Iraci avv. prof. Agostino, prefetto di 1ª classe.
Rebua dott. Eolo, prefetto di 2ª classe.
Perez dott. Ernesto, id. id.
Baratono dott. Pietro, id. id.
Baratono dott. Pietro, id. id.
Marziali avv. Gio Battista, id. id.

Commendatore:

Pirretti dott. Stefano, prefetto di 2ª classe. Bolis dott. Giuseppe, id. id. Oriolo dott. Giovanni, id. id. Strano dott. Salvatore, id. id. Guli rag. Ernesto, id. id. De Salvo dott. Giuseppe, id. id.

Vicedomini dott. Francesco, prefetto di 2ª classe. Fico dott. Alberto, vice prefetto di 2º classe. Licata dott. Luigi, id. id. Quargnali dott Luciano, id. id. Fumu dott. Giovani, id. id. Sodaro dott. Raffaele, id. id. Danzi dott. Carlo, id. id. Carpi dott. Celestino, id. id. Marigonda dott. Domenico, id. id. Marigonda dott. Domenico, id. id. Witzel dott. Carlo, id. id. Medail dott. Enrico, id. id. Negri dott. Umberto, id. id. Sechi dott. Giacomo, id. id. Cadelo dott. Simone, id. id. Cessari dott. Arturo, id id. Marongiu dott. Gio Battista, id. id. Rossi dott. Alfredo, id. id. Pietrabissa dott. Pietro P., id id. Duccheschi dott. Pietro, id. id. Contegiacome dott. Gaetano, id. id. Celi dott. Giuseppe, id. id. Ales dott. Silvestro, id. id. Parisi dott. Umberto, id. id. Degli Atti dott. Enrico, id. id. Niutta dott. Giovanni, id. id. Longo dott. Pasquale, id. id. Pintacuda dott. Gaetano, id. id. Gazzera avv. Costanzo, id. id. De Masellis dott. Michele, vice prefetto di 2ª classe. Malcotti dott Enrico, id. id. Turchi dott. Leopoldo, id. id. Romano dott. Oreste, id. id. Ansaldo avv. Giuseppe, id. id. Carnevali dott. Torquato, id. id. Rocca dott. Nino, id. id.
Laconi avv. Giuseppe, id. id.
Cimmino dott. Pasquale, id. id.
Palestii dott. Pasquale, id. id. Falcetti dott. Francesco, id. id. Zattera dott. Giovanni, id. id. Eattern dott. Glovanni, id. id. Gagliardi dott. Raffaele, id. id. Palmeri dott. Ruggero, id. id. Giovenco dott, Giuseppe, id. id. Schiavi dott. Carlo, id. id. Sepe dott. Francesco, id. id. Saporiti dott. Enrico, id. id. Salo dott. Enrico, id. id. Sofia dott. Francesco, id. id. Monas Innocente, consigliere di 1ª classe. Marocco rag. Domenico, ragioniere capo di 1ª classe. Laudadio dott. Pasquale, questore di 1ª classe. De Roma Camillo, id. id Pergola prof. dott. Mazzini, ispettore generale batteriologico. Sbriscia dott. Edmondo, medico provinciale di 1ª classe. Bindi dott. Bindo, vice prefetto di 2ª classe. Alfieri dott. Francesco, veterinario provinciale. Pierani Giov. Antonio, avvocato.

Tommaselli Gioacchino, colonnello di fanteria a riposo.

Martinoni Camillo, rettore Amministrazione provinciale di Brescia.

D'Epiro avv. Giuseppe, rettore Amministrazione provinciale di Co-Bellini avv. Giovanni, podestà di Cremona. Mioni prof. Giuseppe, docente di Patologia Università di Roma. De Francesco Aurelio, podestà di Piacenza.
Di Zero Eugenio, agente di borsa.
Sforza Francesco, direttore Banca d'Italia sede di Roma. Zanini ing. Ferruccio, rettore Banca d'Italia sede di Roma.
Zanini ing. Ferruccio, rettore Amministrazione provinciale Rovigo.
Bortolotti not. Emilio, preside Amministrazione provinciale Trento.
Salghetti Drioli avv. Giovanni, podestà di Zara
Boselli dott. Vittorio, consigliere di Prefettura a riposo.
Mancini Fernando, membro Congregazione di carità Perugia.
Spicciati Giuseppe, avvocato.

Ufficiale:

Memeo dott. Vincenzo, vice prefetto di 2ª classe. Marchi dott. Gino, id. id. Vandelli dott. Erminio, id. id. Lisi dott. Vincenzo, id. id. Richard dott Annibale, id. id. Lariccia dott. Nicola, id. id. Silvetti dott. Carlo id. id. Silvetti dott. Carlo id. id. Casale dott. Guglielmo, id. id. Cibrario dott. Guido, id. id. Ghidoli dott. Silvio, id. id. Paliacio di Suni dott. Francesco, id. id.

Anza dott. Gaetano, vice prefetto di 2º classe. Fergola dott. Annibale, id. id. Pusateri dott. Antonine, id. id. Bellei dott. Lodovico, id. id. Ristagno dott Gluseppe, id id. Stranieri dott Federico, id. id. Pace dott. Cesare, id. id. Ballero dott. Francesco, id. id. d. Burscett dott. Stranesco, id. id. Bussetti dott. Stefano, id. id. Mancarella Antonio, id. id.
Trifuoggi dott. Nicola, id. id.
Pirozzi dott Domenico, consigliere di 1ª classe.
Pedone dott. Cesare, id. id. Generali dott. Arturo, id. id. Maggia dott. Erminio, id. id. Mandarini dott. Alfredo, id. id.
Marcellini dott. Roberto, id. id.
Ugo dott. Costantino, id. id.
Colucci dott. Carlo Valdemaro, id. id.
Petich dott. Giuseppe id. id. Petich dott, Giuseppe id. id.
Oddone dott. Alberto, id. id.
Zinno dott. Vincenzo, id. id.
Mancini dott Giuseppe, id. id.
Rossi Marcelli dott. Eugenio, id. id.
Carlomagno dott. Francesco, id. id.
Mazzolani dott. Ugo, id. id.
Azzaro dott. Salvatore, id. id.
Pagestino dott. Giusepppe, id. id. D'Agostino dott. Giuseppe, id. id. Apicella dott. Alfonso, id. id.
Barra dott. Francesco, id. id.
Pilia dott. Salvatore, id. id.
Cirelli dott. Luigi, id. id.
Tanchida dott. Salvatore, id. id. Sclafani dott. Settimio, id. id. Furitano dott. Marcello, id. id. Cocuzza dott. Giuseppe, id. id. Gigli dott. Gino, id. id. Nicoli dott Giuseppe, id id. Paterno dott. Giuseppe, 1d. id. Dionisi Vici dott. Giuseppe, id id. Fischetti dott. Giuseppe, id id.
Fischetti dott. Rosario, id id.
Limon dott. Lorenzo, id id.
Landi dott. Enrico, id. u.
Gloria dott. Pio, id. id.
Speroni dott. Carlo, id. id.
Gianferrara dott. Guglielmo, id. id.
Partelette dett. Forcelleino, id. id. Bartolotta dott. Marcello, id. id. Franceschi Marini dott. Marino, id. id. Fabris dott. Carlo, id. id Nicolao dott. Enrico, id. id.
Cattini dott. Giuseppe, id id.
Lado dott. Pietro, id. id.
De Goyzueta dott. Mario, id. id. Giusiana dott. Carlo, id. id. Buccico dott. Michele, id. id. Avalle dott. Enrico, id. id. Rossi dott. Lorenzo, id. id. Sannini dott. Gennaro, id. id.
Marolla dott. Atto, id. id.
Bettarini dott. Umberto, id. id.
Giannitrapani dott. Francesco id. id. Rivera dott. Giuseppe, id. id. Petrocelli dott. Emilio, id. id. Massara dott. Adolfo, id. id.
Palmieri dott. Luigi, id. id.
Spinosi avv. Pietro, id. id.
Speciale dott. Rosario, id. id.
Giammichele dott. Florindo, id. id. Viola dott. Gaspare, id. id. Valia dott. Vincenzo, id. id.
Vella dott. Vincenzo, id. id.
Vacca dott. Arturo, consigliere di 1ª classe.
Villasanta dott. Carlo, id. id.
Signorelli dott. Luigi, id. id.
Pascucci dott. Parect id. id. Pascucci dott. Renato, id. id. Pascucci dott. Renato, id. id.
Binna dott. Manlio, id. id.
Laura dott. Giov. Battista, id. id.
Eta dott. Antonio, id. id.
Forni dott. rag Socrate, id. id.
Colucci dott. Ermanno, consigniere di 2ª classe.
Meda avv. Defendente, id. id.
Messa dott. Fortunato, id. id.
Donadu dott. Angelo, id. id.
Zampedri dott. Antonio, consigliere di 1ª classe Zampedri dott. Antonio, consigliere di 1ª classe cessato regime.

Dandini De Sylva Ernesto, id. id.

Nocker dott. Francesco, consigliere di 1ª classe cessato regime. Basioli dott. Giovanni, id. id. Fresco rag. Virginio, ragioniere capo di 1ª classe. Martelli rag. Vittorio, id. 1d Valentini rag. Vittorio, id. id. Molinari rag. Lino, id. id. Molinari rag. Lino, id. id. Vittorini rag. Tito, id. id. De Simoni rag. Oreste, id. id. Ricciardi rag. Raffaele, id. id. Giardina rag. Francesco, id. id. Creati Grossi rag. Ermete, id. id. Mariotti rag. Armando, id. id. Fucci rag. Giuseppe, id. id. Matranga rag. Francesco, id. id. Pergola rag. Nicola, id. id. De Nardo rag. Alfonso, id. id. Da Pozzo rag. Erminio, id. id. Ricci rag. Pietro, id. id. Collo rag. Michele, ragioniere capo di 2ª classe. Collo rag. Michele, ragioniere capo di 2ª classe.
Nardelli rag. Sálvatore, id. id.
Aytano rag. Silvio, primo ragioniere.
Cipollone rag. Dino, ragioniere capo di 2ª classe.
Viola dott. Angelo, questore di 2º classe.
Monarca rag. Belisario, id. id.
Giorgi dott. Ugo, id. id.
Trabacchi prof. Giulio Cesare, capo laboratorio sanitario.
Vivaldi dott. Livio, coadiutore medico di 1º classe.
Giancarlo dott. Ghilione, medico provinciale di 1º classe.
Bochicchio dott. Antonio, id. id.
Weiss dott. Ettore. id. id. Weiss dott. Ettore, id. id. Calò dott. Pietro, veterinario provinciale di 1ª classe. Ravazzoni dott. Luigi, id. id. Milella dott. Giacomo, giornalista. Muzzioli Riccardo, direttore generale Ente autonomo consumi Bo-Frontoni Alessandro, podestà di Monterotondo e di Mentana. Balduzzi Oreste, presidente Comitato prov. O. N. B. Scoponi avv. Luigi, preside Amministrazione provinciale Ancona. Moroder Riccardo, podestà di Ancona. Serena avv Adelchi, podestà di Aquila. Di Frassineto Mario, vice presidente Consiglio provinciale economia Di Somma Vincenzo, preside Amministrazione provinciale di Benevento. 'Agnoli Ulisse, presidente Associazione fra proprietari di fabbricati, Bologna. Sardella Antonio, podestà di Castropignano. Bevilacqua avv. Mario, presidente Sindacato professionisti di Campobasso. Sbraccia avv. Giustino, preside Amministrazione provinc. di Chieti. Fino avv. Gaetano, podestà di Corigliano Calabro. Vigolini ing. Adriano, presidente Congregazione di carità di Cremona. Scaramucci rag. Aldo, podestà di Grosseto. Vecchioni dott. Innocenzo, id. di Massa Marittima Gaggioli Tullio, preside Amministrazione provinciale di Grosseto. Bellugi Ubaldo, podestà di Massa. Sandonnino avv. Guido, id. di Modena. Andreoletti avv. Gaudenzio, preside Amministrazione provinciale di Sanna Eraldo, podestà di Cuglieri. Spinelli Giovanni, membro della Consulta municipale di Spoleto. Polanga Luigi, consigliere Congregazione di carità di Foligno. Marchesi dott. Fausto, preside Amministrazione provinciale di Pia-Paveri Fontana Lodovico, podestà di Castel San Giovanni. Cappugi Alberto, preside Amministrazione provinciale di Pistoia. De Petris avv. Stefano, rettore Amministrazione provinciale di Pola. Triossi Francesco, vice podestà di Ravenna. Pileri avv. Cesare, già membro Amministrazione provinciale Rieti. Buscaglia avv. Ettore, preside Amministrazione provinciale di Sa-Toscano Lorenzo, presidente Congregazione di carità di Siracusa. Scotoni Mario, podestà di Trento. Trenner prof. Giovanni Battista, presidente Cons. Museo Storia naturale della Venezia Tridentina. Valdagni avv. Angelo, rettore Amministrazione provinciale di Trento. Pieri avv. Piero, preside Amministrazione provinciale di Trieste. Zorzi dott. Ettore, podestà di Venezia. Foresti avv. Giorgio, vice console di S. M. Amati ing. Luigi, vice preside Amministrazione provinciale di Terni. Montani avv. Guglielmo, vice segretario tederale di Bologna. Della Pace Alessandro, direttore Unione sportiva giuoco calcio, Livorno.

Cavaliere:

Salvatore dott. Alfredo, consigliere di 2ª classe. Berruti dott. Adalberto, id. Russo dott. Giuseppe, id. Mocci dott. Francesco, id. Solimena dott. Giuseppe, id. Tardi dott. Antonino, id. Costanzo dott. Andrea, id. Accatino dott. Celso, id. Della Cella dott. Alfredo, id. Ferrara dott. Francesco, id. Miraglia dott. Francesco, id. Cuscianna dott. Ettore, id-Vici dott. Stefano, id. Bruno dott. rag. Camillo, id. De Marsi dott. Italo, id. Longo dott, Antonino, id. Sabbatini avv. Leopoldo, id. Zacchi avv. Giuseppe, id. Magliocco rag. Isidoro, id. De Dominicis avv. Adolfo, id. Palumbo dott. rag. Michele, id. Dato dott. Costantino, id. Stella dott. Luigi, id. Scagliotti avv. Ettore, id. Caredda avv. Angelo, id. Filippi dott. Alessandro, id. De Sena dott. Girolamo, id. Leo dott. Carlo, id. Minciotti dott. Goacchino, id. Calamida avv. Ugo, id. De Felice prof. avv. Vincenzo, id. Meneguzza dott. Cornelio, id. Ricciardi dott. Domenico, id. Cuzzaniti avv. Giuseppe, id. Perongini dott. Leopoldo, id. Mazzanti dott. Gilberto, id. Albertengo di Monasterolo avv. Alessandro, id. Cuocolo dott. Mario, id. Mercadante dott. Fabrizio, id. Vacca dott. Aurelio, id. Orlandi dott. Giuseppe, id. Erenda dott. Giovanni, id. Miraglia dott. Costanino, id. Di Vita dott. Dante, id. Belgiorno dott. rag. Alberto, id. Vassallo dott. rag. Mario Francesco, id. Balsamo dott. Antrea, Primo segretario. Noto dott. Mariano, id. Reposi dot. Icilio, id. Lo Basso dott. Pasquale, id. Biffignandi dott. Giuseppe, id. Tosaroni dott. rag. Inigo, id. Morosi dott. Ugo, id. De Vitis dott. Pietro, id. Milazzo dott. Corrado, id. Mauro dott. Francesco, id. Broise dott. Guido, id. Pèpe rag. Salvatore, ragioniere capo di 1ª classe. Balestrino rag. Umberto, id. Micale rag. Vittorio, id. Guaiana rag. Giovanni, ragioniere capo di 2ª classe. Flamini rag. Igino, id. Gambaro rag. Amedeo, id. Ventriglia rag. Gennaro, id. Miniati ing. Riccardo, id. Lauro Grotto rag. Raffaele, id. Meschini rag. Umberto, id. Lazzerini prof. rag. Gino, id. Zambuto rag. Angelo, id. Zuppardo rag. Luigi, id. Francolini rag. Antonio, id. Casalini rag. Ernesto, id. Casalini rag. Ernesto, id.
Cristiani rag. Quirino, id.
Carta Mantiglia rag. Domenico, id.
Ingicco rag. Paolo, id.
Gissi rag. Michele, id.
Nannini Tanucci rag. Gioacchino, id.
Benussi Oscar, consigliere di 2ª classe del cessato regime. Unterrichter dott. Carlo, id. id. Gutty Francesco, id. id. Marchesani Giuseppe, id. id. Berio dott. Bernardo, id. id.

Pussini dott. Arturo, consigliere di 2ª classe cessato regime. Bassani Antonio, id. Pasolli dott. Guseppe, id. Glacometti Tito, id. Borti dott. Glovanni, id. Degli Alberti Alberto, id. Bisia dott. Edoardo, id. Della Rocca Leone, id. Marussi Vincenzo, primo segretario del cessato regime. Trenner dott. Carlo, id. id. Croce dott. Felice, id. id. Cicin Bruno, id. id. Nagy dott. Guido, id. id. Olivotto rag. Giuseppe, ragioniere capo di 2ª classe. Micali dott. Mario, segretario. Carcaterra dott. Giovanni, id. Celona dott. Antonino, d. Pavone dott. Tommaso, id. Menighini dott. Giuseppe, id. Avian dott. Giuseppe, id. Martinelli Pietro, archivista capo. Panella Salvatore, id. Nanni Alceste, 1d Cialente Daniele, id. Amato Luigi, id. D'Elia dott. Vito, vice questore. Barile Vincenzo, id. Cavaliere notaio Francesco, id. Amorosa Luigi, id. Zavagno Antonio, id. Andriani dott. Pasquale, commissario capo. Papandrea dott. Luigi, id. lacono rag. Enrico, id. Salerno dott. Luigi, id. Barbera dott. Luigi, id. Paglione Ernesto, commissario aggiunto. Floris Giuseppe, impiegato di polizia 1ª classe. Mallardo Umberto, id. di 2ª classe. D'Aloia dott. Nicola, medico provinciale. Santaniello dott. Gaetano, id. Manari dott. Carlo, id. Petz dott. Emilio, id. Gustinelli dott. Carlo, 1º medico provinciale aggiunto. Ussai dott. Sigismondo, veterinario provinciale. Bergeri dott. Ernesto, id. Pocci dott. Osvaldo, id. Bertolini dott, Enrico, id. Centi Gianlorenzo, vice podestà di Aquila. Moschino Ettore, presidente sezione Dante Alighieri di Aquila. Amicucci Domenico, podestà di Tagliacozzo. Serafini Giuseppe, vice preside provinciale di Arezzo. Rastrelli Carlo, governatore Brefotrofio Annunziata di Napoli. Manna Ernesto, commissario prefettizio degli Orfanotrofi riuniti di San Filippo Neri e SS. Annunziata. Coppola Mario, podestà di Benevento. Bernardini Vittorio, vice pretore onorario di Molfetta. Marinaro Alfredo, vice preside Consiglio provinciale economia di Benevento. Piccioli Ettore, Vice podesta di Bergamo. Pietrasanta Francesco Giacomo, vice preside provincia di Bergamo. Sani Sebastiano, delegato provinciale Federazione fascista comm. art. di Bologna. Bertolotti Attilio, commissario cons. Naviglio Grande, Brescia. Vecchia Pier Alfonso, vice segretario politico di Brescia. Uberti dott. Cesare, direttore Consiglio provinciale antitubercolare di Brescia. Dozzi Enrico, avvocato. Monticelli dott. Antonic, ufficiale sanitario di Brindisi. Briamo Federico, commissario prefettizio di Oria. Accettulli Enrico, giornalista.

Mistretta Michele, rettore provincia di Caltanissetta. Tuminelli avv. Mario, preside provincia Caltanissetta. Correra avv. Nicola, podestà di Campobasso. Prandoni Emilio, ingegnere.
Goffredo avv. Vito, vice podestà di Cosenza. Molinari prof. Cesare, presidente Azienda autonoma di cura Terme

Luigiane.

Tancredi avv. Alfredo, preside prov. Cosenza. Campagna bar. Carlo, podestà di San Marco Argentano.

Caruso avv. Francesco, membro G. P. A. di Cosenza.

Caputi dott. Alberto, podestà di San Giovanni in Fiore. Caruso avv. Giovanni, vice preside provincia di Cosenza. Misasi dott. Mario, direttore Brefotrofio provinciale di Cosenza. Capra Salvatore, presidente Cattedra ambulante di agricoltura di Enna. Lo Giudice avv. Cataldo, podestà di Regalbuto. Sirtori dott. Paolo, segretario capo comune di Gorizia. Morassi Gino, comm. straord. Amministrazione provinciale Gorizia. De Carolis dott. Onofrio, preside provincia di Macerata. Ferri avv. Nicola, preside prov. di Matera. Aymerich Emanuele, podestà di Laconi. Falchi avv. Salvatore, ex podestà di Macomer. Bandino avv. Francesco, podesta di Nuoro. Clamida dott. Raffaele, medico condotto di Nuoro. Mantovani avv. Luigi, podestà di Salsomaggiore. Panini Livio, podestà di Noceto.
Pellegri dott. Vitorio, podestà di Cortile San Martino.
Palli Giuseppe, podestà Pizzale e Lungavilla.
Sereni Antonio, possidente.
Anguissola nob. Carlo, vice preside provincia di Piacenza. Matteucci Ciro, podesta di Bagni di Casciana. Polastri Ettore, podesta di Serravalle Pistoiese. Faschi dott. Francesco Saverio, consultore municipale di Pola. Rambelli Luciano, presidente Federazione provinciale O. N. B. Scapinelli ing. Mario, podestà di Alfonsine. Tamburini Guglielmo, podestà di Lugo. Cicconetti ing. Giovanni, membro Amministrazione provinciale Rieti. Picchi Aristodemo, podestà di Magliano Sabino.
Avezzù dott. Guido, rettore ord. prov. di Rovigo.
Bergamo Epifanio (chiamato Vittorio), presidente Congregazione di carità di Rovigo. Spada Enea, ingegnere. Borgato Casalini Giovanni, podestà di Villadosso. Turri Rinaldi, membro Consulta municipale di Rovigo. Sansan prof. Bernardo, podestà di Tempio. Cornetti dott. Bruno, segretario generale comune di Savona. Pozzi ing. Guido, presidente provinciale Associazione nazionale combattenti. Agati avv A.ngelo, avvocato. De Gironimo avv. Giovanni, rettore Amministrazione provinciale di Siracusa Graziani Alberto, podesta di Fabbro. Varagi Gino, podesta di Amelia. Pressio Colonnesse conte dott. Cesare, preside provincia di Terni. Eroli march. Alessandro, podestà di Narni. Brizi Monando, commissario prefettizio comune di Orvieto. Rossi Pietro, podestà di Carignano e Villastellone. Benvenuti Luigi, podestà di Tione. Farina Ernesto, vice podestà di Trento. Sardagna conte ing. Antonio, vice commissario comune id. Scomazzoni Ernesto, podestà di Ala. De Eccher dall'Eco Celso, podestà di Mezzolombardo. Endrizzi Romano, podestà di San Michele Adige. Avancini Gedeone, già assessore comunale di Levico. Leonardi dott. Lino, consultore comunale di Rovereto. Mezzena dott. Roberto, presidente Federazione cassa circond. di malatt. prov. Trento. Stanchina dott. Andrea, podestà di Rumo. Viesi dott. Carlo, già podestà di Bressanone. De Pilato Mario, avvocato. Stefenelli avv. Giuseppe, presidente Cassa di risparmio di Trento. Chimelli Luciano, podestà di Pergine. Cobolli Gigli Giuseppe, ingegnere. Lolli Mario, ragioniere. De Martini rag. Mario, membro Consulta municipale di Benevento. Campagnoli avv. Fernando, direttore amministrativo Sindacato fascista di agricoltura di Bologna. Bedogni rag. Antonio, rettore amministrativo provincia di Bologna. Neri Amieto, industriale. Simoni Astorre, direttore Stadio Littoriale di Bologna. Sordini Vincenzo, industriale. Scamoni avv. Antonio, dirett. segret. amm. Azienda elettrica municipale di Torino. Bassi dott. Carlo, podesta di Bettona. Cappelletti dott. Mario, membro Dirett. O. N. D. Terni. Napoli dott. Renato, segretario politico Fascio di Foligno. Dominici Giovanni, segretario capo comune di Foligno.

Gaudenzio Eraldo, commissario di Borsa.

Caleffi Bartolomeo, centurione M.V.S.N.

Baloncieri Adolfo, capitano squadra nazionale del giuoco del calcio.

S. M. il Re, sulla proposta di S. E. il Capo del Governo, Ministro per l'interno, Si compiacque nominare con decreti in data 19 aprile 1930 nell'

ORDINE DELLA CORONA D'ITALIA

Commendatore:

Perrone Compagni marchese Dino, prefetto del Regno. Tiengo avv. Carlo, id. id. D'Eufemia cav. ing. Angelo, id. id. Salerno avv. Edoardo, id. id. Canovai dott. Tito Cesare, id. id. Chiesa cav. ing. Mario, id. id. Formica avv. cav. Giovanni Maria, id. id. Dompieri avv. Sergio, id. id. Limongelli avv. Giulio Mario, id. id. Ferrari avv. Enzo, id. id.
Rizzi cav. dott. Roberto, id. id.
Toffano avv. Giuseppe, id. id.
Mattei cav. dott. Nicola, vice prefetto.
Biondo cav. dott. Letterio, id. id. Tomaselli cav. dott, Placido, id. id. Pasta cav. dott. Francesco, id. id. Sersale cav. rag. Girolamo, ragioniere capo di prima classe. Bruno prof. avv. Pietro, questore. Nannini cav. dott. Pio, podestà di Grevalcore. Regazzoni Carlo, presidente Unione industriale fascista di Bologna. De Santis cav. avv. Michelangelo, preside Amministrazione provinciale di Campobasso. Montalbò prof. Luigi, componente il Consiglio provinciale di sanità di Campobasso. Spadafora avv. Michele, podestà di Palermo. Pirrello cav. ing. Santo, preside Amministrazione provinciale di Reggio Calabria. Mucci Renato, segretario principale Governatorato di Roma. Thaon di Revel dott. Paolo, podestà di Torino. Tamaro prof. mons. Giusto, cappellano Camicie nere e balilla. Bonaveri Giovanni, condirettore Assicurazioni generali di Venezia. Bonucci dott. Mario, amministratore Asilo infantile di Perugia. Ambrosi Giuseppe, industriale. Ballerini rag. Franco, podestà di Budrio.

Ufficiale:

Lischi Dario, giornalista.

Filippi prof. Amanto, preside Amministrazione provinciale di Zara. Carlani Pietro, preside Amministrazione provinciale di Perugia. Lechi avv. Faustino, vice podestà di Brescia.
Bertolazzi Ettore, sottocapo gestione Ferrovie dello Stato in Bologna.
Zanetti Giuseppe, segretario generale della Federazione nazionale giuoco del calcio.

S. M. il Re, sentita la Giunta degli Ordini dei SS. Maurizio e Lazzaro e della Corona d'Italia, sulla proposta delle LL. EE. il Capo del Governo e del Ministro per le finanze, Si compiacque nominare con decreti in data 17 aprile 1930 nell'

ORDINE DELLA CORONA D'ITALIA

Grand'Ufficiale:

Boselli ing. Giovanni, direttore generale. Vittorelli conte dott. Antonio Cesare, vice prefetto di prima classe. Fraschetti ing. Camillo, presidente Consiglio superiore della Banca d'Italia.

Commendatore:

Ventura dott. Giuseppe, ispettore generale. Cremonese Francesco, ispettore superiore. Crestini dott. Gino, id. id. Giordano Lanza dott. Guido, intendente. Cacciatori dott. Felice, id. Madruzza dott. Callisto. id. Ragghianti Vincenzo, id. Lascala Ernesto, id. Marini dott. Vittorio, direttore capo divisione.

Lolini prof. Ettore, intendente. Romeo dott. Giulio Cesare, id. Recchioni Fernando, direttore capo divisione. Passarella dott. Giuseppe, id. id. Calvi dott, Adolfo, id. id. Rizzo dott. Ernesto, id. id.
Lazzari dott. rag. Tommaso, ispettore superiore ragioneria.
Pestelli dott. Renzo, ispettore tesoro.
Esposito rag. Antonio, direttore capo divisione.
Ricci rag. Benvenuto, id. id. Bosisio rag. Guido, id. id. Robotti dott. rag. Domenico, id. id. Pulvirenti prof. Gaetano, sostituto avvocato generale erariale. Samuele Luigi, avvocato erariale distrettuale. Bronzini Giuseppe, id. id. id. Longo avv. Luigi, segretario generale Avvocatura erariale. Andrietti Giovanni Francesco, ispettore superiore tasse. Questa dott. Giuseppe, conservatore ipoteche di prima classe. Manfredi Angelo, ispettore superiore catasto. Cremona Fiorenzo, ispettore superiore doganale. Colombo Arturo, direttore ufficio tecnico generale dogane. Arpini ing. Settimo, capo servizio monopoli. Colombi ing. Carlo, ispettore superiore tecnico monopoli. Riso avv. Vincenzo, direttore di sede Banca d'Italia. Riso avv. Vincenzo, direttore di sede Banca d'Italia.
Paladini Arturo, ispettore superiore Banca d'Italia.
Dell'Olio ing. Pietro, capo servizio Banca d'Italia.
Pastore ing. Giorgio, id. id. id.
Baccani ing. Alfredo, id. id. id.
Macchia dott. Terenzio, commissario capo di P. S. in pensione.
Ghislotti Antonio, direttore di sede Banca d'Italia.
Bernardini prof. dott. Luigi, ispettore superiore monopoli.

Ufficiale:

Cimino dott. Antonio, ispettore superiore. Gandellini dott. Giuseppe, intendente. Romani Ugo, id. Lampugnani Lelio, id. Rogari dott. Vincenzo, capo divisione. Magrone dott. Filippo, intendente. Baiocchi dott. Giovanni, id. Cicu dott. Simone, id. Pittoni dott. Enrico, id. Conti Ugo, capo divisione. Atzori dott. Domenico, id. id. Buoncristiano dott. Gaetano, id. id. Bolaffi dott. Gino, id. id. Spallazzi dott. Ettore, id. id. Morelli dott. Aurelio, id. id. Picone dott. Giuseppe, vice intendente. Fagotti dott. Cleomene, primo segretario. Laus Aurelio, capo sezione.

Valentino Adolfo, direttore ragioneria Intendenza di finanza.

Mitaritonda Vito, id. id. id.

Pellegrino Bartolomeo, id. id. id. Bagnulo Raffaele, avvocato erariale distrettuale. Arcuri Valentino, id. id. id. Paternoster Mario, vice avvocato erariale. Rocco Mariano, id. id. id. Veniero Eugenio, id. id. id. Laconi Orazio, id. id. id. Bosco Carmelo, id. id. id. Massari Manlio, id. id. id. id. Papaleo Antonio, colonnello comandante Legioni allievi.
Bellenghi Palimuro, id. id. id.
Bocchio Pietro, id. id. id.
Cecchini Giuseppe, id. id. id. Cremona Giovanni, colonnello comando generale. Donini Edoardo, colonnello comandante Legione. Donadoni Manlio, ispettore superiore tecnico monopoli. Mariani ing. Adelchi, id. id. id. Ricordi ing. Arnaldo, id. id. id. Soldi Francesco, direttore superiore dogana. Tilgher Beniamino, ispettore superiore imposte dirette. Grandi ing. Alfredo, ispettore superiore catasto. Cantelli ing. Paolo, ingegnere capo ufficio tecnico. Foà Giacomo, ispettore superiore tasse. Crisafi Francesco, ispettore superiore tesoro. Mioni Mario, direttore Banca Italia. Dal Fabro rag. Romualdo, id. id. id. Guglielmi avv. Guglielmo, capo servizio Banca Italia. Battiati avv. Sebastiano, id. id. id. Marcucci Cesare Augusto, id. id. id. Cima Giuseppe, cassiere centrale Banca Italia.

Maggioni ing, Francesco, sotto capo servizio Banca Italia.
Pilati Pio, id. id. id.
Rosaj Giulio, id. id. id.
Bocchini Alfredo, direttore centrale Banco di Napoli.
Liugi prof. Vincenzo, id. id. id.
Dini avv. Enrico, id. id. id.
Masi prof. avv. Antonio, id. id. id.
Maccolin rag. Salvatore, direttore di prima classe Banco di Sicilia.
Procida Vincenzo, id. id. id.
La Torre dott. Umberto, id. id. id.

Cavaliere:

Campana dott. Manlio, ispettore del tesoro. Mirabelli Camillo, vice intendente. Mocci Ernesto, vice ispettore. Indelicato dott. Antonino, consigliere Amministrazione finanziaria. Fiorl dott, Giuseppe, id. id. id. Campese Mariano, id. id. id. ltuggi d'Aragona Enrico, id. id. id. Ninni dott. Felice, id. id. id. Duce dott. Alessandro, id. id. id. Troisi Attilio, id. id. id. Giglio dott. Michele, id. id. id. Levi dott. Guido, id. id. id. Donatuti Eugenio, id. id. id. Fiscella Filippo, id. id. id. Cano dott. Emilio, id. id. id. Lombardo dott. Francesco, id. id. id. Ruvolo dott. Antonio Giulio, id. id. id. id. Di Bartolo Francesco, id. id. id. Randazzo dott. Gaetano, id. id. id. De Luca Raffaele, id. id. id. De Luca Ramaele, Id. 1d. 1d.
Centrella dott. Adriano, id. id. id.
Rotelli dott. Rutillo, id. id. id.
Milio dott. Orlando Antonio, id. id. id.
Cucchi dott. Angelo, id. id. id.
Castoro dott. Domenico, id. id. id.
D'Ambrosio dott. Oreste, id. id. id. Ravot Emanuele Pietro, id. id. id. Annicchiarico Petruzzelli Francesco, id. id. id. Ventura Tommaso, id. id. id. Bussi Giovanni, id. id. id. Buongiorno dott. Guglielmo, id. id. id. Blasco Sebastiano, id. id. id. Roca dott. Ciro, id. id. id. Martelli Raffaele, id. id. id. Maceratini dott. Ugo, id. id. id. Longo dott. Salvatore, id. id. id. id. Cavanna dott. Costanzo, id. id. id. Doglio dott. Vladimiro, id. id. id. Alfano dott. Nicola, id. id. id. Mannazzu dott. Salvatore, id. id. id. Palagonia dott. Calogero, id. id. id. Ferrauto dott. Antonio, id. id. id. Calvino dott. Vincenzo, id. id. id. Siconolfi Francesco, id. id. id. Ciccimarra dott. Raffaele, id. id. id. Tricomi Gaspare, id. id. id. Alessandrini Alessandri, id. id. id. Zaccagnini dott. Ferdinando, id. id. id. Caico dott. Ernesto, id. id. id. Sarra dott. Giuseppe, id. id. id. Saporito dott. Paolo, id. id. id. Saporito dott. Formado prime acceptante de la carea dott. Stoppani dott. Fernando, primo segretario id. id. Grassi rag. Luigi, segretario di ragioneria. Nantier Ugo, archivista capo. Rezza Luigi, id. id. Nielond Alessandro, id. id. Ferrari Angelo, id. id. Cuzzetti Cesare, id. id. Battistella Ugo, primo archivista. Ventura Eugenio, id. id. Rabatelli Ettore, id. id. Nappi Sabatino, id. id. Conti Baluardo, id. id. Lintas Pietro, id. id. Sacchi Giovanni, id. id. Dell'Arme Ariberto, id. id. Rocca Oscar, id. id. Alberi Giovanni, direttore ragioneria Intendenza finanza. Nicolucci Francesco, ragioniere capo Intendenza. Dominici Dante, id. id. id. De Gennaro Alfonso, id. id.

Carnevale Ettore, ragioniere capo Intendenza. Bernardi Ettore, id. id. id. Corbino Giuseppe, id. id. id. Lampò Eugenio, id. id. id. Fattor Gio. Battista, ufficiale capo ragioneria id. Bavisotto Pietro, sostituto avvocato erariale seconda classe.. Giacone Mario, id. id. id. Glacone Mario, Id. Id. id. id. Galamini conte Antonio, id. id. id. Fini Nicola, id. id. id. id. Magliano Carlo, id. id. id. Fornaci Gino, id. id. id. Castelli Avolio Giuseppe, id. id. id. Dedin Aldo, id. id. id. id. id. De Sımone Ulderico, id. id. id. Scoca Salvatore, id. id. id. Rocco di Torrepadula Alfonso, id. id. id. D'Arienzo Renato, id. id. id. Pernigotti Ugo, id. id. id. Parisi Francesco, id. id. id. Recchia Filippo, id. id. id. Minervini Enrico, id. id. id. Urso Giuseppe, id. id. id. Ferola Paolo, id. id. id. Mastrilli Onofrio, archivista capo.
Saltini Lavinio, id. id.
Montuori Carmine, maggiore Regia guardia finanza
Procacci Ulderico, id. id. Speranza Federico, id. id. Montella Giovanni, id. id. Aromolo Giovani, id. id.
Sinicato Lauro, id. id.
Malgeri Alfredo, id. id.
Gandini Giulio, id. id.
La Peccerella Alberto, id. id.
Missie Temperatorio de id. Miscia Tommaso, id. id. Palandri Enrico, id. id. Del Chicca Gerardo, id. id. Biondi Raffaele, id id. Talè Giuseppe, id. id. Bonfanti Defendente, id. id. Occhipinti Antonio, id. id. Bonini Guido, id. id. Tutoli Pasquale, id. id. Bartolucci dott. Niso, direttore Istituto sperimentale coltivazione tabacchi. Lo Jacono ing. Pietro, direttore manifattura tabacchi. Pantoli ing. Giulio, direttore Agenzia Oriente.

Gennari ing. Giulio, direttore monopoli.

Pugliese ing. Diego, vice direttore 1º classe manifattura tabacchi. Pandarese ing. Armando, id. id. Parisi ing. Rosario, id. id. Valerio ing. Francesco Paolo, id. salina.
Pavone ing. Antonino, vice direttore is classe manifattura tabacchi.
Amati ing. Filiberto, id. fabbrica tabacchi.
Piromallo ing. Alberto, vice direttore 2s classe salina. Abate ing. Carlo, id. id.
Castellano dott. Davide, ispettore compartimentale Agenzia tabacchi.
Larghero dott. Pietro, ispettore compartimentale.
Cascietta Pietro, id. id.
Baroni Giullo, id. id.
Baroni Francia id. Baggiani Ernesto, id. id. Vitali rag Angelo, id. id.
Angelico dott. Giacomo, id. id.
Pinto dott. Nicola, vice direttore di 1ª classe.
Pasquale dott. Ferdinando, id. id. Mazzoni Guido, commissario amministrativo. Calucci dott. Sebastiano, vice ispettore compartimentale. Garcea rag. Giovanni, primo commissario amministrativo. Bargellini Carlo, commissario amministrativo. Angrisano Guglielmo, id. id. Pieragnoli Evaristo, primo commissario amministrativo. Davanzo Giovanni, id. id. Pitini Giov. Battista, commissario amministrativo. Bianco Orazio, id. id.
Stallone rag. Nello, id. id.
Caliari Ameno, capo tecnico principale.
Pertusi dott. Camillo, chimico capo di 1º classe.
Gobbi dott. Amilcare, id. di 2º classe.
Fachinato dott. Arnaldo, id. id.
Gasparinetti dott. Bruto, id. id.
Bernilli dott. Falica id. id. Ferulli dott. Felice, id. id. Zingales Giuseppe, direttore dogana. Zanotti Casto, id. Garibaldi Giov. Battista, id.

Brunamonti Duilio, direttore dogana. Vajo Ernesto, id. Gardia Antonino, id. Annicchiarico Noè, id. Morandi Gaetano, id. Massenz Leone, id.
Gallo Filippo. id.
Maglio Luigi, id.
Leoni Cesio, ispettore capo di dogana.
Cutrera dott. Achille, id. id. De Nucci Nicola, direttore ufficio distrettuale imposte. De Gregori Raffaello, direttore imposte dirette. Morello Francesco, id. id Bellini Raffaele, procuratore superiore imposte dirette. Gamba dott. Ildebrando, ispettore provinciale imposte. Squeo Carlo, procuratore superiore imposte.
Cocca Pasquale, ispettore provinciale imposte. Abate Olindo, id. id. Carta Attilio, id. id. Zucchetti Primo, procuratore superiore imposte dirette. D'Amico Antonio, id. id. Gibilisco Sebastiano, ispettore provinciale imposte dirette. Pompel Antonio, procuratore superiore imposte dirette. Grigni Plinio, id. id. Barbano Luigi, id. id Martorana Beniamino, id. id. Uslenghi dott. Eugenio, ispettore provinciale. Rossati Marco, primo ingegnere di sezione catasto. Fenici Roberto, id. id. Stefanini Eleuterio, id. id. Castelli Achille, id. id. Demczynski Augusto, id. id. Toniolo Angelo, id. id. Zinani Alfredo, id. id. Maglio Vittorio, id. id. Fasulo Antonine, id. id. Calleri Mario, id. id.
Bassetti Primo, id. id.
Piermartini Virginio, id. id.
Tomasi Beniamino, geometra capo.
Giardini Enrico, id. Falco Giulio, id. D'Alessi Felice Arcangelo, id. Carlevaro Ettore, id.
Bertolini Arrigo, disegnatore capo.
Pucci Alfredo, ispettore provinciale demanio.
Segreto Gaetano, id. id.
Massari Silvino, id. id. Zivelonghi Girolamo, id. id. Goffi Ernesto, id. id. Di Lauri Giovanni, id. id. Orofino Matteo, id. id. Perricone Ludovico, direttore ricevitoria. Perrone Luigi, id. id. Fantoni dott Enrico, id. id. Chimenti Enrico, id. id. Chimenti Enrico, id. id.
'Agostinis Ferdinando, procuratore superiore registro.
Forcignano Nicola, id. id.
Rossi Andrea, id. id.
Sammartano Stefano, id. id.
Caprara dott. Attilio, conservatore ipoteche.
Bermond dott. Carlo, id. id.
D'Andrea Oscar, direttore Tesoro.
Rossodivita Giuseppe, id. id.
Lapone Pietro, id. id.
Galimberti Luigi, id. id.
Fantuzzi Botti Guido, id. id.
Nebbia Giuseppe, vice direttore tesoro. Nebbia Giuseppe, vice direttore tesoro. De Angelis Guido, id. id.
Tricani Epifanio, id. id.
Baldi Domenico, id. id.
Calabro Gaetano, primo segretario. Fremiotti dott. Pietro, id. Riccardi dott. Giuseppe, capo servizio libreria Istituto Poligrafico Stato. Riello ing. Giuseppe, capo servizio tecnico Istituto Poligrafico Stato. Gabellini Ferruccio, capo servizio contabilità Istituto Poligrafico Stato. Ravano Giuseppe, consigliere superiore Banca d'Italia. Rey ing. Pietro, ingegnere superiore Banca d'Italia.
Borgianelli Spina avv Francesco, avvocato superiore Banca Italia.
Milla avv. Paolo Emilio, id. id.
Verga Gustavo, direttore Banca d'Italia.
Cappitelli rag. Ignazio, ispettore direzione generale Banca Italia. Rolando rag. Giuseppe, direttore Banca Italia.
Barbarossa Romolo, id. id.
Forzinetti Andrea, id. id.
Costantino rag. Demetrio, id. id.
Quattrone rag. Rocco, ispettore Banca Italia.
Garbarini rag Ernesto, direttore Banca Italia.
Evangelisti Everardo Italo, id. id.
Testa Ubaldo, id. id.
Fulco rag. Michele, id. id.
Perrino rag. Antonio, id. id.
Cavalli Mario, ispettore Banca Italia.
Moccia dott Giu seppe, direttore Banca Italia.
Gianasso Dante, id. id.
Canilli dott. Guido, id. id.
Arena dott. Tommaso, id. id.
Di Nola avv. Ugo, sotto capo servizio Banca Italia.
Cottini Giuseppe Emilio, id. id.
Biucchi rag. Enrico, id. id.
Panerai dott. Paolo, id. id.
Biucchi rag. Enrico, id. id.
Cauli dott. Ettore, direttore Istituto nazionale cambi.
Lagattolla Alfredo, direttore di sede Banco Napoli.
Romano Alberto, id. id.
Forti rag. Carlo, id. id.
Forti rag. Carlo, id. id.
Tancredi dott Antonio, direttore succursale Banco Napoli.
Cirone rag. Giuseppe, id. id.
Roberti rag. Roberto, id. id.
Azzolini dott. Giulio, vice direttore succursale Banco Napoli.
Lucibelli dott. Franco, capo ufficio Banco Napoli.
Porro rag. Giuseppe, direttore Banco Sicilia.
Saito dott. Agostino, id. id.
Bianco rag. Saverio, id. id.
Bianco rag. Saverio, id. id.
Anselmo dott. Federico, id. id.
Savagnone dott. Amedeo, id. id.

S. M. il Re, sulla proposta di S. E. il Capo del Governo, Primo Ministro Segretario di Stato, Si compiacque nominare con decreti in data 15 maggio 1930 nell'

ORDINE DELLA CORONA D'ITALIA

Commendatore:

Gauttieri Filippo fu Pietro, console generale della M. V. S. N. Frilli Antonio, da Firenze.

Cavaliere:

De Luca avv. Francesco fu Eugenio, da Napoli. Masciadri Natale fu Tullio, da Montevarchi.

S. M. il Re, sentita la Giunta degli Ordini dei SS. Maurizio e Lazzaro e della Corona d'Italia, sulla proposta delle LL. EE. il Capo del Governo e del Ministro per gli affari esteri, Si compiacque nominare con decreti in data 17 aprile 1930 nell'

ORDINE DELLA CORONA D'ITALIA

Grand'Ufficiale:

Uffreduzzi Bordoni Guido, professore d'igiene.

Commendatore:

Tozzi Luigi, consigliere di Corte d'appello.

Cavaliere:

Mezzasoma Fernando, ragioniere. Sanguinetti Umberto, capo ufficio Banca commerciale. Patrizi nob. Giulio, cassiere Banca d'Italia. Cucchiari Giuseppe, professore calligrafia e disegno.

S. M. il Re, sulla proposta delle LL. EE. il Capo del Governo ed il Ministro per la giustizia e per gli affari di culto, Si compiacque nominare con decreti in data 19 aprile 1930-VIII nell'

ORDINE DELLA CORONA D'ITALIA

Grand'Ufficiale:

Novelli dott. Giovanni, sostituto procuratore generale della Corte di cassazione.

Commendatore:

Fioroni avv. Guido, segretario Commissione Reale ordine avvocati Roma

De Marsico prof. Alfredo, deputato al Parlamento.

Cobianchi avv. Carlo Alberto, membro Consiglio superiore forense. Malcangi avv. Andrea, membro Commissione Realc ordine avvocati

Capone dott. prof. Giovanni, consulente in patologia medica generale.

Gerbore barone avv. Giuseppe, giudice di Tribunale. Venditti avv. Carlo, segretario Commissione Reale ordine avvocati Napoli.

Rotigliano avv Edoardo, deputato al Parlamento. Bertuccelli dott. Alfredo, sostituto procuratore del Re

Martini avv. Ezio, presidente Commissione Reale ordine avvocati

Anserini Cantani avv. Giovanni Giorgio, commissario prefettizio Rocca Priora.

Contri avv. Ulisse.

Ufficiale:

Vitelleschi dei marchesi Alberto, primo segretario. Pergola avv. prof. Ubaldo, membro Commissione Reale ordine avvocati Roma. Morelli avv. Carlo, vice-intendente di finanza.

S. M. il Re, sentita la Giunta degli Ordini dei S.S. Maurizio e Lazzaro e della Corona d'Italia, sulla proposta delle LL. EE. il Capo del Governo ed il Ministro per gli affari esteri, Si compiacque nominare con decreti in data 17 aprile 1930 nell'

ORDINE DELLA CORONA D'ITALIA

Grand'Ufficiale:

Innocenti Camillo, pittore residente a Cairo d'Egitto.

Commendatore:

Garozzo Francesco, direttore impresa di lavori pubblici « Garozzo e Figli » in Cairo.

Ufficiale:

Bigliocca Mario, presidente ed amministratore delegato della Società cooperativa . Casa degli Italiani » a Bruxelles.

Ticozzi Carlo, industriale residente a Bruxelles.

Vastapane Bartolomeo, vice presidente della Camera italiana di commercio in Bruxelles.

Zerbini Umberto, medico-chirurgo residente a Bruxelles, Leonzini Gabriele, direttore della Riunione adriatica di sicurtà in Trieste.

Cavaliere:

Toselli Alberto, industriale residente a Bruxelles. Marsoni Vittorio, vice-console di 2º categoria presso il Regio consolato di Tiflis Spaim Guido, impresario edile residente ad Algeri.

Villari Oreste, agente di navigazione residente ad Algeri. Scarpa Federico, dottore in scienze commerciali in Algeri. Romoli Alfredo, rappresentante di commercio in Algeri, Gerolimich Matteo, capitano di lungo corso in Algeri. Manuguerra Martino, industriale residente in Algeri. Aliprandi Luigi, industriale residente in Algeri.

Di Blasi Giuseppe, industriale residente in Algeri. Del Prete Edoardo, commerciante residente in Algeri, Russi Ermanno, ex agente consolare residente ad Orano. Caflero Mosè, capitano marittimo residente a Savannak. Artuso Franco, ingegnere residente a Dusseldorf. Sconfietti Cesare, benestante residente a Rocheste.

S. M. il Re, sulla proposta di S. E. il Capo del Governo, Ministro per l'interno, Si compiacque nominare con decreto in data 15 maggio 1930 nell'

ORDINE DELLA CORONA D'ITALIA

Commendatore:

Compagna barone Pietro fu Francesco, residente a Cosenza.

S. M. il Re, sulla proposta di S. E. il Capo del Governo, Si compiacque nominare con decreto in data 19 maggio 1930

ORDINE DELLA CORONA D'ITALIA

Grand'Ufficiale:

Sartorio S. E. prof. Aristide, vice-presidente della Reale accademia d'Italia per la classe delle arti.

Con decreto 12 maggio 1930:

Commendatore:

Ghinelli Mario fu Francesco, segretario federale del Partito nazionale fascista di Bologna.

S. M. il Re, sulla proposta delle LL. EE. il Capo del Governo ed il Ministro per la giustizia e per gli affari di culto, Si compiacque nominare con decreti 12 maggio 1930 nell'

ORDINE DELLA CORONA D'ITALIA

Grand'Ufficiale:

Cosentino dott. Paolo, consigliere di Cassazione,

Commendatore:

Galloni dott. Ettore, consigliere di Corte d'appello. Princi dott. Andrea, consigliere di Corte d'appello.

Con decreti 15 maggio 1930:

Commendatore:

Mutarelli dott. Francesco, consigliere Corte d'appello di Napoli Console dott. Luigi, consigliere Corte d'appello di Bari.

Ufficiale:

Marchi Antonio, cancelliere capo del Tribunale di Verona.

Cavaliere:

La Zizza Gelardo, segretario di sezione della Regia procura di Lan-

S. M. il Re, sulla proposta delle LL. EE. il Capo del Governo ed il Ministro per le comunicazioni, Si compiacque nominare con decreto 12 maggio 1930 nell'

ORDINE DELLA CORONA D'ITALIA'

Commendatore:

Licci Raffaele, direttore provinciale di 1ª classe nell'Amministrazione delle poste e telegrafi.

S. M. il Re, sulla proposta delle LL. EE. il Capo del Governo ed il Ministro per la marina, Si compiacque nominare con decreti in data 12 maggio 1930 nell'

ORDINE DELLA CORONA D'ITALIA

Cavaliere:

Tanca Pietro, capitano del Corpo Reale equipaggi marittimi. Brizio Michele, id. id.
Venturini Giuseppe, id. id.
Cappellini Alfonso, id. id.
Arpe Antonio, id. id.
Albano Tomaso, id. id.
Balzano Pasquale, tenente id.

Con decreto 15 maggio 1930:

Commendatore:

'Aiello Luigi, capitano di vascello.

Ufficiale:

Pocobelli Carlo, tenente colonnello commissario. Pfatisch Giuseppe, capitano di fregata.

S. M. il Re, sulla proposta di S. E. il Capo del Governo. Primo Ministro Segretario di Stato, Si compiacque nominare con decreto in data 21 aprile 1930 nell'

ORDINE DELLA CORONA D'ITALIA

Gran Cordone:

Malfatti barone Valeriano, senatore del Regno.

Con decreto 2 giugno 1930:

Commendatore:

Gorrieri Gastone, pubblicista.

S. M. il Re, sulla proposta di S. E. il Capo del Governo, Primo Ministro, Segretario di Stato, Ministro per l'interno, Si compiacque nominare con decreto in data 1º giugno 1930 nell'

ORDINE DELLA CORONA D'ITALIA

Commendatore:

Berardi Giovanni Battista di Giulio, da Bologna.

S. M. il Re, sulla proposta delle LL. EE. il Capo del Governo ed il Ministro per la giustizia e per gli affari di culto. Si compiacque nominare con decreti in data 9 giugno 1930 nell'

ORDINE DELLA CORONA D'ITALIA

Commendatore:

Pilolli Domenico, consigliere di Corte d'appello.
Onorati Giuseppe, segretario capo procura generale Corte d'appello.
Fiorentino Felice Antonio, segretario di sezione di 1ª classe procura generale.
Friggeri Giovannt, alutante di cancelleria.

Ufficiale:

Presutti Pietro, aiutante di cancelleria.

S. M. il Re, sentita la Giunta degli Ordini dei SS. Maurizio e Lazzaro e della Corona d'Italia, sulla proposta delle LL. EE. il Capo del Governo, Primo Ministro Segretario di Stato, ed il Ministro per gli affari esteri, Si compiacque nominare con decreti in data 21 aprile 1930 nell'

ORDINE DELLA CORONA D'ITALIA

Grand'Ufficiale:

Vannutelli Rey conte Luigi, ministro plenipotenz. di 1ª classe. Vivaldi nob. Guglielmo, id. id.

Commendatore:

Bostarelli nob. Raffaele, consigliere di legazione.
Cafiero Ugo, id.
Savona Giuseppe, id.
Gazzera Giuseppe, id.
Rogeri Di Villanova nob. Delfino, id.
Sapuppo nob. Giuseppe, id.
Mariani Alessandro, id.
Tuozzi Alberto, id.
Indelli Mario, id.
Mameli Francesco Giorgio, id.
Jacomoni Francesco, primo segretario di legazione.
Bertanzi Paolo, console generale di 2ª classe.
Negri nob. Vittorio, consigliere di legazione di 2ª classe.
De Constantin de Chateauneuf nob. Carlo, console generale di 2ª classe.
De Stefani Pietro, consigliere di legazione.
Sillitti Luigi, console generale di 2ª classe.

Ufficiale:

Diana nob. Pasquale, primo segretario di legazione di 1ª classe. Scaduto Gioacchino, id. id. Talamo Atenolfi nob. Giuseppe marchese di Castelnuovo, id. id. Pasetti Vittorio, id. id. Cortini Claudio, id. id. Ciano dei conti di Cortellazzo nob. Galeazzo, console di 3a classe. Costa Sanseverino Francesco principe di S. Agata, primo segretario di legazione. Chastel Roberto, addetto consolare. Silimbani Giacomo, console di 3ª classe. Pervan Edoardo, id. 1ª classe. Perrone dei conti di San Martino nob. Ettore, id. 2ª id. Rossi Longhi nob. Alberto, id. id. Mosca Bernardo, id. id. Scammacca nob. Michele, id. id. Pietromarchi Luca nob. di Velletri, id. id. Crolia Guido, id. id. Mascia Luciano, id. id. Bova Scoppa Renato, id. id. Turcato Ugo, id. 3ª id. Cortese Luigi, id. 2ª id. Fera-Francesco, direttore didattico Regie scuole all'estero. Rocchegiani Foscolo, id. id.

Cavaliere:

Cuturi Antonio, console di 3ª classe.
Zamboni Guelfo, id. id.
Borga Guido, id. id.
Wiel nob. Ferdinando, id. id.
Berri Gino, id. id.
Fornari Giovanni, id. id.
Guidotti Gastone, id. id.
Coppini Maurilio, id. id.
Lo Jucco Giacomo nob. di Taranto, id. id.
Ambrosetti Gino, id. id.
Spalazzi Giorgio, id. id.
Confalonieri Giuseppe Vitaliano, id. id.
Anfuso Filippo, id. id.
D'Acunzo Benedetto, vice console di 1ª classe.

Macchi dei conti di Cellere nob, Pio, console di 1º classe. Sallier De La Tour Corio duca Paolo, id. id. Anzilotti Enrico, id. id. Scaglione Roberto, id. id. Rotini Ambrogio, id. id. Campini Umberto, id. id. Gradenigo Sergio Augusto, id. id. Zappi Filippo, id. id. Serra dei duchi di Cassano nob. Giov. Battista, id. id. Asinari Sigray di San Marzano conte Luigi Gabriele, vice console di 2ª classe. Boncompagni Ludovisi principe Ludovico, id. id. Berni Canani Ugo, id. id. De Malfatti Di Monte Tretto barone Carlo, id. id. Minniti Ettore, id. id. Zasso Francesco, id. id. Sbrana Vivlo, id. id. Giustiniani nob. Raimondo, id. id. Castellani Vittorio, id. id. Del Balzo dei duchi di Presenzano nob. Giulio, nobile di Capua, id, id. Daneo Silvio, id. id. Soardi nob. Carlo Andrea, id. id. Strigari Vittorio, id. id. Ferretti Raffaele, id. id. Cattan Attlio, id. id. Conti Mario, id. id. Spinelli Pier Pasquale, id. id. Capomazza Benedetto patrizio di Pozzuoli, id. id. Scola Camerini barone Giovanni, id. id. Assettati Augusto nob. di Amelia, id. id. Torella dei baroni Raimondo, id. id. Sacerdoti dei conti di Carrobio nobile Renzo, id. id. Perego Carlo Alberto, id. id. Cippico dei conti nob. Tristam Alvise, id. id. Saffi Giorgio conte Palatino e patrizio di Forlì, id. id. Roberti conte Guerino, id. id. Grande Ettore Guglielmo, addetto consolare. Casardi Aubrey, id.
Brigidi Giuseppe, id.
Staffetti conte Pier Carlo, id.
Guasoni Umberto, commissario consolare. Relli Guido, interprete di 6º classe. Turco Giovanni, cancelliere di 3ª classe. Crocco Carlo, id. id. Bartolomei Raffaele, applicato. Campolo Francesco, id. Riccardi Enrico, 1d. Guerisoli Francesco, id. Giani Emilio, id, Baroni Giuseppe, id. Grosso Giacomo, id. Alpi Francesco, id. Fiori Emanuele, id. Vomero Rocco, id. Bertolomei Reoclino, id. Bosco Giacinto, vice segretario emigrazione. Di Mattei Alfredo, 1º segretario id. Martina Gian Luigi, vice segretario id. Grazioli Tullio, id. Boncompagni Alfredo, applicato id. Tranfa Gaetano, maresciallo maggiore CC. RR. La Muraglia Ettore, direttore didattico scuole all'estero (Spalato). Fani Diamante, applicato Ministero della guerra.

S. M. il Re, sulla proposta delle LL. EE. il Capo del Governo, Primo Ministro Segretario di Stato, ed il Ministro per le finanze, Si compiacque nominare con decreti 9 giugno 1930-VIII nell'

ORDINE DELLA CORONA D'ITALIA

Ufficiale:

Bellomo Goffredo, conservatore delle ipoteche di 3ª classe. Simoncelli Mannelli Alessandro, geometra capo del catasto.

Cavallere:

Mattioni Domenico, ispettore doganale.

S. M. il Re, sulla proposta delle LL. EE. il Capo del Governo, Primo Ministro Segretario di Stato ed il Ministro per le comunicazioni, Si compiacque nominare con decreto 9 giugno 1930-VIII nell'

ORDINE DELLA CORONA D'ITALIA

Commendatore:

Dondi Giovan Giuseppe, direttore provinciale 1ª classe poste e telegrafi.

S. M. il Re, sulla proposta di S. E. il Capo del Governo Primo Ministro Segretario di Stato, Si compiacque nominare con decreto in data 3 luglio 1930-VIII nell'

ORDINE DELLA CORONA D'ITALIA

Commendatore:

Pilo Bacci Ruggero conte di Capaci, capo sezione Ministero Real Casa.

(6313)

PRESIDENZA DEL CONSIGLIO DEI MINISTRI

Nomina dell'on. avv. Iti Bacci a membro del Gran Consiglio del Fascismo.

Con decreti Reali del 9 ottobre 1930-VIII, l'on. Alessandro Mclchiori ha cessato di far parte del Gran Consiglio del Fascismo, ed è stata riconosciuta — in sua vece — all'on. avv. Iti Bacci, vice segretario del Partito Nazionale Fascista, la qualità di membro del Gran Consiglio del Fascismo, in conformità dell'art. 3 della legge 14 dicembre 1929, n. 2099.

(6397)

LEGGI E DECRETI

Numero di pubblicazione 1762.

REGIO DECRETO 9 ottobre 1930, n. 1433.

Proroga della disposizione di carattere transitorio contenuta nell'art. 28 del R. decreto 26 agosto 1927, n. 1633, concernento le cariche di comandante in 1ª e 2ª della Regia Accademia aeronautica,

VITTORIO EMANUELE III

PER GRAZIA DI DIO E PER VOLONTÀ DELLA NAZIONE RE D'ITALIA

Visto l'art. 40 del R. decreto-legge 4 maggio 1925, n. 627, convertito nella legge 18 marzo 1926, n. 562;

Visto il R. decreto 26 agosto 1927, n. 1633, e successive modificazioni, concernente l'ordinamento della Regia Accademia aeronautica;

Sulla proposta del Nostro Ministro Segretario di Stato per l'aeronautica;

Abbiamo decretato e decretiamo:

Articolo unico.

E' prorogata a tutto l'anno 1933 la disposizione di carattere transitorio contenuta nell'art. 28 del succitato R. de-

creto 26 agosto 1927, n. 1633, in base alla quale le cariche di comandante in 1ª e di comandante in 2ª della Regia Accademia aeronautica, possono essere rivestite, fino a tutto l'anno 1930, rispettivamente da un colonnello e da un tenente colonnello dell'Armà aeronautica.

Ordiniamo che il presente decreto, munito del sigillo dello Stato, sia inserto nella raccolta ufficiale delle leggi e dei decreti del Regno d'Italia, mandando a chiunque spetti di osservarlo e di farlo osservare.

Dato a San Rossore, addi 9 ottobre 1930 - Anno VIII

VITTORIO EMANUELE.

BALBO.

Visto, il Guardasigilli: Rocco.

Registrato alla Corte dei conti, addi 15 novembre 1930 - Anno IX

Atti del Governo, registro 302, foglio 17. — FERZI.

Numero di pubblicazione 1763.

REGIO DECRETO 9 ottobre 1930, n. 1432.

Proroga del termine utile per procedere all'espropriazione dei beni immobili costituenti l'Aeroporto « Francesco Baracca » a Centocelle.

VITTORIO EMANUELE III

PER GRAZIA DI DIO E PER VOLONTÀ DELLA NAZIONE RE D'ITALIA

Vista la legge 25 giugno 1865, n. 2359, sulle espropriazioni per causa di pubblica utilità;

Visto il R. decreto 16 dicembre 1926, n. 2276, registrato alla Corte dei conti il 14 gennaio 1927, col quale furono dichiarate di pubblica utilità le espropriazioni dei beni immobili compresi entro il recinto dell'attuale Aeroporto « Francesco Baracca » a Centocelle (Roma) e fu fissato il termine di anni due scaduti il 16 dicembre 1928, per compiere le espropriazioni predette;

Visto il R. decreto 29 novembre 1928, n. 2780, registrato alla Corte dei conti il 19 dicembre 1928, col quale fu prorogato di altri due anni, e cioè fino al 16 dicembre 1930, il predetto termine;

Accertato che tuttora perdurano le cause eccezionali per cui fu data la proroga di termine e che perciò occorre provvedere ad una successiva proroga;

Sulla proposta del Nostro Ministro Segretario di Stato per l'aeronautica;

Abbiamo decretato e decretiamo:

'Articolo unico.

Il termine utile per compiere le procedure di espropriazione dei beni immobili compresi entro il recinto dell'attuale Aeroporto « Francesco Baracca » a Centocelle (Roma) è prorogato fino al 15 dicembre 1932.

Ordiniamo che il presente decreto, munito del sigillo dello Stato, sia inserto nella raccolta ufficiale delle leggi e dei decreti del Regno d'Italia, mandando a chiunque spetti di osservarlo e di farlo osservare.

Dato a San Rossore, addi 9 ottobre 1930 - Anno VIII

VITTORIO EMANUELE.

BALBO.

Visto, il Guardasigilli: Rocco.

Registrato alla Corte dei conti, addi 15 novembre 1930 - Anno IX

Atti del Governo, registro 302, foglio 16. — FERZI.

Numero di pubblicazione 1764.

REGIO DECRETO 18 settembre 1930, n. 1431.

Modifica della Commissione amministratrice della Fondazione del Corpo degli agenti di pubblica sicurezza.

VITTORIO EMANUELE III

PER GRAZIA DI DIO E PER VOLONTÀ DELLA NAZIONE

RE D'ITALIA

Visto il Nostro decreto 22 agosto 1925, n. 1623, col quale venne approvato lo statuto organico della Fondazione del Corpo degli agenti di pubblica sicurezza;

Visto il R. decreto legge 11 dicembre 1927, n. 2380, col quale venne provveduto allo scioglimento del Corpo degli ufficiali degli agenti di pubblica sicurezza;

Visto il R. decreto-legge 28 gennaio 1929, n. 146, relativo all'inquadramento nel ruolo dei funzionari di pubblica sicurezza degli ufficiali della Divisione speciale di polizia della Capitale;

Ritenuta la necessità di modificare la composizione della Commissione di cui all'art. 6 dello statuto organico della predetta Fondazione;

Sulla proposta del Capo del Governo, Primo Ministro Segretario di Stato, Ministro Segretario di Stato per gli affari dell'interno:

Sentito il Consiglio di Stato; Abbiamo decretato e decretiamo:

Articolo unico.

L'art. 6 dello statuto organico della Fondazione del Corpo agenti di pubblica sicurezza è sostituito dal presente:

« L'amministrazione della Fondazione è affidata ad una Commissione presieduta dal capo della Polizia e composta:

del capo della Divisione forze armate di polizia presso il Ministero dell'interno;

dei due capi sezioni cui è devoluta, presso il Ministero stesso, la trattazione degli affari relativi al Corpo degli agenti di pubblica sicurezza;

di un funzionario di ragioneria dell'Amministrazione dell'interno designato dal presidente con funzioni di segretario contabile ».

Ordiniamo che il presente decreto, munito del sigillo dello Stato, sia inserto nella raccolta ufficiale delle leggi e dei decreti del Regno d'Italia, mandando a chiunque spetti di osservarlo e di farlo osservare.

Dato a San Rossore, addi 18 settembre 1930 Anno VIII

VITTORIO EMANUELE.

MUSSOLINI.

Visto, il Guardasigilli: Rocco.

Registrato alla Corte dei conti, addi 15 novembre 1930 - Anno IX

Atti del Governo, registro 302, foglio 15: — FERZI.

REGIO DECRETO 23 ottobre 1930.

Ricostituzione del Consiglio di amministrazione dell'Istituto nazionale fascista di cultura.

VITTORIO EMANUELE III

PER GRAZIA DI DIO E PER VOLONTÀ DELLA NAZIONE RE D'ITALIA

Visto il R. decreto 3 luglio 1930, n. 989, col quale si approva il nuovo statuto organico dell'Istituto nazionale fascista di cultura;

Visto l'art. 3 di detto statuto, che ha aumentato da 10 a 15 il numero dei consiglieri d'amministrazione dell'Istituto ed a due il numero dei vice presidenti; nonchè l'art. 18 che stabilisce doversi provvedere alla ricostituzione del Consiglio d'amministrazione dell'Ente, in conformità delle nuove disposizioni;

Sulla proposta del Capo del Governo, Primo Ministro Se-

gretario di Stato;

Abbiamo decretato e decretiamo:

'Articolo unico.

Il Consiglio d'amministrazione dell'Istituto nazionale fascista di cultura è costituito come segue:

On. prof. Giovanni Gentile, presidente;

On. prof. avv. Alfredo Rocco, vice presidente;

On. dott. Guido Carlo Visconti di Modrone, vice presidente;

On. avv. Giovanni Giuriati, consigliere;

On. Leandro Arpinati, consigliere;

Dott. Giuseppe Bianchini, consigliere;

On. dott. Giuseppe Bottai, consigliere;

Prof. Francesco Ercole, consigliere;

On. prof. Balbino Giuliano, consigliere

On. prof. Pier Silverio Leicht, consigliere;

On. Senatore Borletti, consigliere;

On. prof. Gioacchino Volpe, consigliere;

On. Giacomo Di Giacomo, consigliere;

Dott. Telesio Interlandi, consigliere;

Dott. Roberto Forges Davanzati, consigliere;

Prof. Piero Parini, consigliere;

Prof. Gino Arias, consigliere;

On. prof. Pietro De Francisci, consigliere.

Il presente decreto sarà registrato alla Corte dei conti.

Dato a San Rossore, addi 23 ottobre 1930 · Anno VIII

VITTORIO EMANUELE.

Mussolini.

Registrato alla Corte dei conti, addi 10 novembre 1930 - Anno IX Registro n. 10 Finanze, foglio n. 46.

(6400)

REGIO DECRETO 17 ottobre 1930.

Concessione della Bandiera alle Scuole allievi ufficiali di complemento, alla Scuola centrale carabinieri Reali ed alle Scuole allievi sottufficiali.

VITTORIO EMANUELE III

PER GRAZIA DI DIO E PER VOLONTÀ DELLA NAZIONE RE D'ITALIA

Visto il R. decreto 25 marzo 1860 e successive modificazioni:

Sulla proposta del Nostro Ministro Segretario di Stato per gli affari della guerra;

Abbiamo decretato e decretiamo:

Articolo unico.

E' concesso alle Scuole allievi ufficiali di complemento, alla Scuola centrale carabinieri Reali ed alle Scuole allievi

sottufficiali l'uso della Bandiera Nazionale, conforme a quella adottata per i reggimenti di fanteria.

Il predetto Nostro Ministro è incaricato della esecuzione del presente decreto, che sarà registrato alla Corte dei conti.

Dato a San Rossore, addi 17 ottobre 1930 - Anno VIII

VITTORIO EMANUELE.

GAZZERA.

Registrato alla Corte dei conti, addi 8 novembre 1930 - Anno IX Registro n. 90 Guerra, foglio 291. — SCRIVANTE.

(6398)

DECRETO MINISTERIALE 29 agosto 1930.

Approvazione degli elenchi aggiuntivi del sieri, vaccini e prodotti affini dei quali sono autorizzati la preparazione a scopo di vendita e l'importazione nel Regno.

IL CAPO DEL GOVERNO PRIMO MINISTRO SEGRETARIO DI STATO MINISTRO PER L'INTERNO

Veduto l'art. 5 del R. decrete-legge 25 novembre 1926, n. 2164, convertito nella legge 29 dicembre 1927, n. 2762, nonche l'art. 43, lettera C, del regolamento contenente norme per la produzione ed il commercio delle specialità medicinali, approvato con R. decreto 3 marzo 1927, n. 478;

Veduti i decreti Ministeriali 1º luglio 1928 e 20 marzo 1929, con i quali si approvavano gli elenchi dei sieri, vaccini, virus ed affini, dei quali sono autorizzate la produzione a scopo di vendita e l'importazione nel Regno, nonchè l'elenco dei laboratori autorizzati a preparare autovaccini e degli Istituti antirabbici;

Vedute le successive autorizzazioni ministeriali in materia;

Decreta:

Sono approvati gli uniti elenchi aggiuntivi a quelli approvati coi decreti Ministeriali 1º luglio 1928 e 20 marzo 1929, contenenti:

- a) i sieri, vaccini, virus, le tossine ed i prodotti affini da usarsi per l'uomo, dei quali è autorizzata la preparazione a scopo di vendita, con l'indicazione degli istituti produttori;
- b) i sieri, vaccini, virus, le tossine ed i prodotti affini da usarsi per l'uomo, dei quali è autorizzata l'importazione nel Regno, con l'indicazione dei rispettivi depositi;
- c) e d) i sieri, vaccini, virus, le tossine ed i prodotti affini per uso veterinario, dei quali è autorizzata la preparazione e la importazione a scopo di vendita, con l'indicazione degli istituti produttori;
- e) gli istituti e laboratori autorizzati alla preparazione di autovaccini.

Roma, addì 29 agosto 1930 - Anno VIII

p. Il Ministro: BASILE.

TABELLA A.

Sieri, vaccini ed affini, prodotti opoterapici, arsenobenzoli ed altri prodotti chemioterapici e biologici applicati alla medicina umana e dei quali è stata autorizzata la fabbricazione e vendita.

Numero d'ordine	INDICAZIONE dei prodotti autorizzati	Natura dei prodotti	di autor		se all'art. 37 del Regolam.	Direttore dell'Istituto	Osscrvazioni
1	2 (a)	3	4	5 (b)	6 .	7	8

ANCONA: Ditta Russi e C. - Laboratorio Chimico-farmaceutico - Via A. Safft, 16,

1	Zimolatte Russi	Fermenti lattici	20-8-1930		no	Prof. Dr. Nicola Sette	
---	-----------------	---------------------	-----------	--	----	------------------------	--

BOLOGNA: Istituto Sperimentale di Batteriologia Industriale Mezzadroli-

1	Loctozym alfa filtrato .	Fermenti lattici	27-8-1930	_	no ´	Prof. Giuseppe Mezza- droli,
2	Lactozym alfa secco	n	3	1	no	i.
3	Biodina o Lactozym alfa estratto batterico.	*	•		no	1

GENOVA: Laboratorio di Terapia sperimentale « A. Bruschettini » — Corso Torino, n. 2.

1	Siero antitiroideo	Siero	26-5-1929	-	no	Dott. Prof. Alessandro Bruschettini
---	--------------------	-------	-----------	---	----	--

GENOVA: Società anonima Alberto Arduin - Stabilimento Chimico-farmaceutico - Via Pisa, n. 32-B.

1	« Rhino-Sec » crema)	(polvere e	Vaccino	15-5-1930	-	no	Dr. Giovanni Ramellini	
1		i		i .		1	i i	

GENOVA: Istituto « Maragliano » — Via Montallegro, n. 48.

1	Siero antipneumonico	Si ro	25-7-1929	_	no	Dott. Prof. Francesco Figari	
2	Siero normale di cavallo	>	77	_	no	» .	
3	Siero-vaccino antinfluen- zale polivalente	Siero-vac - cino	20	شم	no	*	
4	Veleno integrale tuber- colare solubile diagno- stico (V. I. T. S.)	Virus	3		no	•	
5	Proteolina Sofos	3	n		no	•	
6	Emoantitossina Sofos	n _.	21-8-1929		no	,	
7	Novum Sofos (A. B. C. D. E.)	ď	23-9-1929	, -	no	•	
		ı	1			1	

⁽a) Non sono indicati i prodotti opoterapici in quanto l'obbligo dell'autorizzazione per tali prodotti è stato determinato dall'art. 12 del Regio decreto-legge 7 agosto 1925, n. 1732, tuttora in corso d'attuazione.

(b) La colonna 5 non porta alcuna indicazione essendo tuttora in corso d'attuazione il R. decreto-legge 7 agosto 1925, n. 1732.

rdine					Indicazione se il prodotto ò sottoposto a		
Numers d'o	INDICAZIONE doi prodotti autorizzati	Natura del prodotti	in base ail'art. 172 del T. U. delle loggi sanitario 1° a rosto 1907 n. 636	in base all'art. 12 del R. D. L. 7 agosto 1925, n. 1732 e 31 e seg. del Reg. 3 marzo 1927, n. 478	gatorio in ba-	COGNOME E NOME del Direttore dell'Istituto	Osservazioni
. 1	2 (a)	3	4	5 (b)	6. [7	

MESSINA: Laboratorio Biologico G. Volpino — Via Circonvallazione.

1	«Pangon» per la cura del- l'infezione gonococcica	Estratto batterico	21-4-1929	_	no .	Prof. Dr. Guido Volpino
2	«Anartrit» per la cura del reumatismo articolare acuto	, c	»	_	no	»
3	« Septosan » per la cura delle infezioni settiche della pelle (liquido e in pomata)	29	ņ	-	no	•
4	« Melitosan » per la cura della febbro di Malta	Estratto batterico	24-4-1929	_	no	b
5	«Cala» per la cura protei- nica aspecifica	Latte batterizzato antiformi- nato	.	-	no	, 1
		l ;	,	<u> </u>	,	1

MILANO: Laboratorio Dr. Angelo Vittadini — Via Crocifisso, n. 10.

«Yoghurt Vittadini» fermenti lattici: a) in forma liquida (fiale-tubetti);	Fermenti selezionati	4-7-1929	_	no ,	Dr. Prof. Laura Lanzani
b) in compresse;					
c) in cachets, con ag- giunta di carbone me- dicinale (Carboyoghurt Vittadini);		k. '		:	
d) in polvere, per uso orale; e) in polvere, per insufflazioni nasali (Rinoyoghurt Vittadini)				:	
4				, n	

MILANO: Istituto Chemioterapico Italiano - San Grato (Lodi).

1	Fosfocrisolo (I. C. I.)	Arsenoben-	20-1-193 0	 sì	Prof. Dr. Giorgio Castelli	l
	·	zolo			1	ı
				ł		ŀ

MILANO: Istituto Farmochimico Italiano — Via A. Cacciasimo 13.

1	« Neozim » Fermenti bul- garici selezionati.	Fermenti	29-8-19 30	_	no	Dr. Alfredo Macchi	
				l .			!

⁽a) Non sono indicati i prodotti opoterapici in quanto l'obbligo dell'autorizzazione per tali prodotti è stato determinato dall'art. 12 del Regio decreto-legge 7 agosto 1925, n. 1732, tuttora in corso d'attuazione.

(b) La colonna 5 non porta alcuna indicazione essendo tuttora in corso d'attuazione il R. decreto-legge 7 agosto 1925, n. 1732.

Namero d'ordine	INDICAZIONE	Natura	Data dei Decre di autor in base all'art. 132	ti Ministeriali izzazione in base all'art. 12 del R. D. L.	Indicazione se il prodotto è sottoposto a controllo pre- ventivo obbli-	COGNOME E NOME	Osservazioni					
Numero	del prodotti autorizzati	dei prodotti	del T. U. delle leggi sanitarie 1º agosto 1907, n. 636	7 agosto 1925, n. 1732 e 31 e seg. del Reg. 3 marzo 1927, n. 478	gatorio in ba- se all'art, 37 del Regolam. 3 marzo 1927, n. 478	dol Direttore dell'Istituto	Osservazwas					
1	2(a)	3	4	5 (b)	6	7	8					
		MILANO: La	boratorio Chin	nico « Ausonia	a» — Via Za	inella, 5.						
1	 Lactiferm » Prota-Giur- leo (fermenti lattici). 	Fermenti	29-8-1930	_	no	Dr. Dino Nai						
	MILANO: Società Anonima « Limas » — Via Privata Berretta, n. 13											
1	Ginecolimas (uso ipoder- mico)	Vaccino	4-6-1930	_	no	Dr. Melchiorre Declich						
2	Vaccinovoli (ovoli vagi- nali)	3	*		no	•						
3	Enterolimas orale	*	1	_	no	•						
4	Tifo-paratifolimas (uso ipodermico)	•	*		ia i	3						
,	Terresida Indian A			i pico Milanese	- Via Daru							
1	Fermento lattico A	Fermenti	5-7-1929	_	no	Prof. Dr. Serafino Bel- fanti						
3	Fermento lattico B Microfagina stafilo-	Batteriofago	11_3_1930		no	1						
٥	coccica scano-		11-0-1000	_	no	"						
4	Urojacol (per irrigazioni uretrali)	Arsenoben- zolo	*	_	gì	>						
5	Anatossina difterica per uso ipodermico	Vaccino	,	_	no	•						
6	Vaccino antiviridans	»	28-8-1930	-	no	3						
7	Vaccino profilattico anti- scarlattinoso per uso nasale.	*	*	_	no	,						
8	Siero anticolibacillare .	Siero) .	_	no		,					
	MILAN	O: Opera Bio	terapica Italia	na - Sesto	S. Giovanni -	Viale Italia, 22.						
1	Zimgala «Bebė»	Fermenti lattici	9-7-1929	-	no	Dr. Vittorio Pettinari						
2	Zimgala Tricalcico	» .	20-8-1930	_	no	•						
		MILANO:	Soc. An. Mag	gioni e C. —	Via Aldo Set	te, n. 6.						
1	Fermenti lattici vivi «Fides»	Fermenti	4-1-1930	-	no	D. Curzio Campi						

⁽a) Non sono indicati i prodotti opoterapici in quanto l'obbligo dell'autorizzazione per tali prodotti è stato determinato dall'art. 12 del Regio decreto-legge 7 agosto 1925, n. 1732, tuttora in corso d'attuazione.

(b) La colonna 5 non porta alcuna indicazione essendo tuttora in corso d'attuazione il R. decreto-legge 7 agosto 1925, n. 1732.

Numero d'ordine	INDICAZIONE dei prodotti autorizzati	Natura del prodotti		in base all'art. 12 del R. D. L. 7 agosto 1925.	gatorio in ba- se all'art. 37 del Regolam.	COGNOME E NOME del Direttore dell'Istituto	Osservasioni
1	2 (a)	3	4	5 (b)	6	7	8

NAPOLI: Istituto Sieroterapico Nazionale - Via S. Giacomo all'Arenella.

1	Siero antinfluenzale	Siero	5-9-1929		l no	Prof. Camillo Terni
2	Siero antitiroideo	>	*	_	no	,
3	Vaccino curativo contro la pertosse	Vaccino tipo Wright	D		no	•
4	Vaccino curativo contro il gonococco (tipo de- bole e tipo forte)	ď	. 20		no	,
5 ·	Vaccino curativo contro il paratifo A. e B.	Vaccino tipo Wright	5-9-1929	_	no	D C
6	Lipovaccino antitifico specifico	Vaccino	2		, sì	8
7	Enterovaccino misto T. A. B. (in compresse e in sciroppo)	»	3 0	-	sì	1
8	Tubercolina nuova di Koch (T. N. K.)	Virus	3	-	no	* a .
9	Antipiogenina	, ,	*		no	,
10	Batterioproteina	>	70	_	no	3
11	Tossina difterica liquida	Tossina	*		'no	3
12	Tossina difterica per rea- zione di Schick	Þ	70	_	· no	•
13	Tossina difterica per rea- zione di Dick	. 🏲	3	-	no	20
14	Tossina tetanica) n	»	_	no	,
15	Tossina tifica	»	»		no	,
16	Anatossina difterica	Anatossina	»	_	no	
17	Anatossina tetanica	۵ ,	v	·	no	y
18	Anatossina scarlattinosa.)	w	_	no	
19	Hemoblastina	Siero emo- poetico	31-1-1930	_	no	•
		NAPOLI: Isti	into Bottoriot	eranica Ovuce	ia — Salita !	Tamaia 69
_				erabico oxaga		
1	« Antiflogol »	Prodotto	28-8-1930	· 	no	Prof. Camillo Ninni .

1	« Antiflogol »	Prodott batteric	o 28-8-1930	_	no	Prof. Camillo Ninni .
---	----------------	------------------	---------------	---	----	-----------------------

NAPOLI: Ditta Arturo Cozzolino — Via delle Brecce, n. 18.

1	Lattobirrina Cozzolino . $_{\tilde{r}}$	Fermenti lattici	27-5-1930	<u> </u>	no	Dottori Franceschelli e Boccia
---	---	---------------------	-----------	----------	----	-----------------------------------

⁽a) Non sono indicati i prodotti opoterapici in quanto l'obbligo dell'autorizzazione per tali prodotti è stato determinato dall'art. 12 del Regio decreto-legge 7 agosto 1925, n. 1752, tuttora in corso d'attuazione.

(b) La colonna 5 non porta alcuna indicazione essendo tuttora in corso d'attuazione il R, decreto-legge 7 agosto 1925, n. 1732.

							
ine			Data dei Decr	eti Ministeriali izzazione	Indicazione se il prodotto è		
d'ordine	INDICAZIONE	Natura	in base all'art. 134	In base all'art. 12 del R. D. L.	sottoposto a controllo pre- ventivo obbli- gatorio in ba-	COGNOME E NOME	Osservazioni
Numero	del prodotti autorizzati	dei prodotti	del T. U. dello leggi sanitario 1º agosto 1927	7 agosto 1925 n. 1732 e 31 e seg. del Reg. 3 marzo 1927,	se all'art. 37 del Regolam. 3 marzo 1927, n. 478	Direttore dell'Istituto	
1	2 (a)	3	n. 636 4	n. 478 5 (b)	11. 478	.7	8:
-					T' C		
1,				co delle vene	rie — Via Ga		
-	Fermenti lattici selezio- nati liquidi, «Fermenti lattici vivi V. I. S.»	Fermenti	28-8-1930	_	no	Dr. Angelo Peggion	
2	Saccaromiceti in forma liquida « Fermenti ve-,	20	*	-	no	x	
	getali vivi V. I. S. »				*	,	
'	,	•	1		†		
	, pr		_	no De Cristina		dei Bambini.	
1	Vaccino antitifico	Vaccino	25-4-1929	-	si	Dr. Edoardo Leone	
2 3	Vaccino antigonococcico Vaccino antimeningococ-	»	» 	_	no no	,	
	cico		, ,	_	110		
4	Vaccino antistreptococ-	Ð.		-	no	3 '	
5	Vaccino antimelitense De, Cristina	n	*	_	no	•	•
6	Vaccino antipertosse	y .	5		no	'»	
7	Vaccino antigrippale	R	*	_	no	3	
8	Vaccino antitifico De Cri- stina	n	*	_	si		,
9	Vaccino antiscarlattinoso De Cristina	>	'n		no		
10	Vaccino antiencefalitico.	*	ν .	-	no	7	
	ROM	A: Istituto N	azionale Medi	ico-farmacolog	ico Serono —	Via Casilina.	
1	Bioplastina Serono		11-7-1929	-	no	Dr. Prof. Cesare Serono	
2	Peptopancreasi Serono		j 2	_	no	3	
!	4	SIENA	: Istituto Sier	oterapico Vac	cinogeno Tos	cano.	
1	Anatossina difterica	Anatossina	8-2-1930		no	Dr. Domenico D'Antona	
	TORIN	O: Laborator	io di Chimica	Medica A. Gr	illetto — Via	Ludovica, n. 4.	
1	Crema « Rino-antipiol ».	Vaccino ,	4-7-1929	-	no	Prof. Bertarelli Ernesto	
2	«Enterofagos» (per uso orale)	Batterio- fago	31-1-1930	_	no	•	
·	TORINO	: Istituto Bio	logico-Farmac	eutico Gazzon	e — Via Dor	nodossola, n. 9.	,
1	«Antiseptol» liquido (fiale)	Prodotto batterico	26-7-1929	- '	no	Prof. Dr. Giuseppe Andrei	Filtrato sterile si- stema Besredka.
2	« Antiseptol » pomata (tu- betti)	ď	»	_	no	· 3	
3	«Antiseptol» ovuli	*	39	;	no	. S	٠.

⁽a) Non sono indicati i prodotti opoterapici in quanto l'obbligo dell'autorizzazione per tali prodotti è stato determinato dall'art. 12 del Regio decreto-legge 7 agosto 1925, n. 1732, tuttora in corso d'attuazione.

(b) La colonna 5 non porta alcuna indicazione essendo tuttora in corso d'attuazione il R. decreto-legge 7 agosto 1925, n. 1732.

			· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·				
Numero d'ordine			Data dei Decr di autor	oti Ministeriali izzazione	Indicazione se il prodotto è sottoposto a		
ď,	INDICAZIONE	Natura	in base	in base all'art.	controllo pre- ventivo ob-	COGNOME E NOME	* f
2		i :	all'art. 132 del T. U.	12 del R. D. L. 7 agosto 1925,	bligatorio in	del	Osservazioni
ä	dei prodotti autorizzati	del prodotti	delle leggi sanitarie	n. 1732 e 31 e seg. del Reg.	del Regolam.	Direttore dell'Istituto	
N N		:	1º agosto 1907,	3 marzo 1927.	3 marzo 1927, n. 478		
1	2 (a)	3	n, 636	n. 478 5 (b)	6	7	8
<u> </u>							
4	« Antiseptol » supposte .	Prodotto	26-7-1929	<u> </u>	no	Prof. Dr. Giuseppe An-	
		batterico				drei	
5	« Antiseptol » polvere .	»	30-5-1930	_	no	•	
6	«Rino antiseptol» pomata	»	8-10-1929	-	. no	₽.	
7	Stafilo-fagil	Batteriofogo	»	_	no	>	
8	Coli-fagil		,	· <u></u>	no	,	
9	Entero-fagil			_	no) <u>%</u>	
		Į į		l	l		
	TORINO (Pinero	ilo) - I shorato	cio Chimico-f	armacéutico D	r. Enrico Ma	rino — Piazza Cavour, 5.	
	•						
1	Fermenti lattici liquidi « Dem «	Fermenti	4-7-1929	10 m	no	Dr. Enrico Marino	
	Torino: S. A. Prodotti	Rosso e Istiti	' uto Farmacole	erapico Lomba	' 1rdo Riuniti –	' – Via Santorre Santarosa,	n. G.
1 1	«Pantozimina lactis», se-	Fermenti	23-9-1929	ı —) no	Dr. Prof. Paolo Desderi	
	rie A (per uso interno)	lattici	i	Ì	1		
	e serie B (per uso gi- necologico)						
i	necotogico)			1			
2	« Purgamia »	* .	a .		no .	Œ	
		•	ı	•	•	•	
		•					
	TORINO: Istituto Biolog	gico Torinese,	già Istituto (Chimico Terap	eutico « I. C. I	E.T. » — Via Crescentino,	n, 25,
1 !	Biolactina	Fermenti	23-9-1929	1 —	1 4no	Dr. Francesco Di Giorgi	
•	Didiactina	lattici	20 0 1020] _ 0,	
2	Sanapiolo (liquido in fiale	Prodotto	29-7-1930	_ :	no .	E	
-	per uso esterno)	batterico					
3	Sanapiolo pomata	Ŕ	'n	<u> </u>	no	<u>s</u>	
4	Sanapiolo collutorio	5	×		no	2 · ·	
5	Rino-sanapiol (pomata			_	"no	· Σ	

⁽a) Non sono indicati i prodotti opoterapici in quanto l'obbligo dell'autorizzazione per tali prodotti è stato determinato dall'art, 12 del Regio decreto-legge 7 agosto 1925, n. 1732, tuttora in corso d'attuazione.

(b) La colonna 5 non porta alcuna indicazione essendo tuttora in corso d'attuazione il R, decreto-legge 7 agosto 1925, n. 1732,

Ÿ

Rino-sanapiol (pomata per uso nasale)

Tabella B.

Steri, vaccini ed affini, prodotti opolerapici, arsenobenzoli ed altri prodotti chemioterapici e biologici applicati alla medicina umana e dei quali è stata autorizzata l'importazione

				 			
Namero d'ordine			Data dei Decr di autor	eti Ministeriali izzazione	Indicazione se il prodotto è sottoposto a	COGNOME E NOME	
ę,	INDICAZIONE	Natura	in base ull'art, 134	in base all'art. 12 del R. D. L.	controllo pre- ventivo obbli-	del	Consumerations
5 2	dei prodotti autorizzati	dei prodotti	del T. U.	7 agosto 1925, n. 1732 e 31 e	gatorio in ba- se all'art. 37	Lirettore responsabile	Osservazioni
			sanitarie 1º agosto 1907,	seg. del Reg.	del Regolam. 3 marzo 1927,	del deposito	
ŀ			n, 636	n. 478	n. 478	· -	
1	2 (a)	3	1 4	5 (b)	6	7	1 8
		BOLOGNA: I	Ditta Dr. Gius	eppe Cattini -	– Via Gombr	uti, n. 29.	
1	Vaccino Pertussis origi- nale « Berna » 3ª serie	Vaccino	27-8-1929	- .	ino	Dr. Giuseppe Cattini	Prodotti dell'Isti- tuto Sierotera- pico e Vaccino-
2	Siero contro la simbiosi diftero-streptococcica	Siero	30-9-1929	_	no	<u> 5</u>	geno Svizzero di Berna
3	Anatodifta Berna (ana- tossina difterica sec. Ramon)	Vaccino	30-6-1930	-	no	2	
		MILANO): Ditta E. G	arlani — Via	le Campania,	n. 7.	
1	Tasch , prodotto anti- tubercolare	Virus	2-4-1929	_	no	Dr. E. Garlani	Prodotto del La- boratori n m Tasch di Basilea
J	ŧ	1 ,	1	ļ	1		
				- · ·	7		
			io: Ditta E.	Guleu — Via	Lomellina, n		_
1	Siero anticolibacillare	Siero	13-11-1929	T -	no	Dr. Tommaso Tozzi.	Prodotti della Casa Laboratori Clin.
2	Siero antistreptococcico.	,		-	no	3	Comar e C. Parrigi
3	Siero antigangrenoso	,	,	-	no	2	
	MILANO: D	itta « Cofa »	- Compagnia	Farmaceutica	Soc. An. —	Piazza Macello, n. 21.	
1	Siero antidifterico	Siero	28-1-1930		si	Dr. Manlio Torchiani	Prodetti dell' Isti- tuto Behring-
2	Siero antinfluenzale	p		-	no	•	Behringwerke di Marburg · Lahr
3	Siero antidissenterico, polivalente	,		_	no	•	(Germania), già importati dalla Ditta Luigi Ma- rici di Torico
4	Siero contro l'edema gas- soso	•	,	-	no	•	(Rivoil Tork nese).
5	Siero antimeningococcico	a		_	no	ÿ	
6	Siero antistreptococcico.	5	x	_	no	9	
7	Siero antitetanico	,		_	si	•	
8	Siero antipneumococcico		,		no		
	1				no	*	
9	Siero anticarbonchioso .	*	*	-			1
10	Siero anticolerico	*	*	_	no		1
11	Siero antierisipelatoso.	*	*	-	no	,	1
12	Siero antigangrenoso	•	*		no	•	
13	Siero antigonococcico	5	3	-	no	>]
	I	ı	1	•	1	1	•

⁽a) Non sono indicati i prodotti opoterapici in quanto l'obbligo dell'autorizzazione per tali prodotti è stato determinato dall'art. 12 del Regidecreto-legge 7 agosto 1925, n. 1732, tuttora in corso d'attuazione.

(b) La colonna 5 non porta alcuna indicazione essendo tuttora in corso d'attuazione il R. decreto-legge 7 agosto 1925, n. 1732.

rdine			Data dei Decr	eti Ministeriali rizzazione	Indicazione se il prodotto è sottoposto a	COGNOME E NOME	
Numero d'ordine	INDICAZIONE dei prodotti autorizzati	Natura dei prodotti	in base all'art. 134 del T. U. dello leggi sanitarie 1º agosto 1907, n. 636	in base all art. 12 del R. D. L. 7 agosto 1925, n. 1752 e 31 e seg. del Reg. 3 marzo 1927, n. 478	controllo pre- ventivo obbli- gatorio in ba- se all' art. 37 del Regolam. 3 marzo 1927, n. 478	del Direttore responsabile	Osservazioni
1	2 (a)	3	4	5 (6)	6	7	8
14	Siero antigrippale	Siero	28-1-1930		no	Dr. Manlio Torchiani	Projetti dell'Isti- tuto Behring-
15	Siero antipestoso	7		,e, ·	5i	≯ ;	Behringwerke di Marburg - Lahn
16	Siero antiscarlattinoso.	3	α	_	no	×	(Germania), già importati datla Ditta Luigi Ma-
17	Siero antitifico	*	ď		no	¥	rini di Torino (Rivoli Tori-
18	Siero contro il bacterium coli.	,	7		no .	×	nese).
19	Sieri normali di cavallo, di montone, di bue, di coniglio	g ,	2	–	no	9	
20	Vaccino anticolerico	Vaccino	1	-	· si	D	
21	Vaccino antitifico	n	,		si	9	
22	Gonovaccino	5	5 • •		no	5	
23	Streptovaccino	×	1		no	Œ	
24	Staphygen (vaccino anti- stafilococcico)	1	*	-	no	%	
25	Colivaccino	5	•		6i	Œ.	
26	Vaccino jenneriano	7	, ,		ŝi	<u>></u>	
27	Vaccino antidissenterico.	*		_	po	•	
28	Vaccino antigrippale (antinfluenzale)	×	7	— ்.வி	no	Σ	
29	Vaccino Yatren-antipio- geno	a.	¥	-	no	<u>»</u> .	
30	V ccino Neuro-Yatren .		j s	-	no ·	Ž , ,	
31	Vaccino Yatren contro la pertosse	,	,	_	no)	
32	Vaccino contro le spiro- chete	5	9	-	no	· 🥦 🔒	
33	Vaccino Trico-Yatren .	9		_	no	₹.	1
34	Hipino e tubercoline	Tossine	1	-	no	E -	
35	Reagenti agglutinanti, precipitanti e per la prova serologica della sifilide	Prodotti biologici	5		no	E .	
•		MILANO	: Ditta Mario	Allamel (Corso Italia, 1	n. 38.	
1	Vaccini «Inava» B. ed	Vaccini	31-5-1930	-	no	Dr. Italo Cacciami	Prodotti dell'Iste- tut National di

1	Vaccini «Inava» B. ed R. per le infezioni boccali, piorrea alveolare, ozena	Vaccini	31-5-1930	_	no	Dr. Italo Cacciami	Prodotti dell'Iste- tut National di Vaccinothe- rapie « Ina- va » (Etablis- sements Kuhle-
2	Vaccini « Inava » D. e P. per le infezioni da sta- filococco e da piogeni comuni	3	5	-	no	D.	mann) di Padigi (già importati dalla Società Anonima Ita liana Prodotti Inava di
3	Vaccini «Inava» G. e U. per le infezioni da go- nococco e delle vie uri- narie	ı	3		no	.	Milano).

(a) Non sono indicati i prodotti opoterapici in quanto l'obbligo dell'autorizzazione per tali prodotti è stato determinato dall'art. 12 del Regio decreto-legge 7 agosto 1925, n. 1732, tuttora in corso d'attuazione.

(b) La colonna 5 non porta alcuna indicazione essendo tuttora in corso d'attuazione il R. decreto-legge 7 agosto 1925, n. 1732.

=							
Numero d'ordine	INDICAZIONE del prodotti autorizzati	Natura dei prodotti		eti Ministeriali izzazione In base all'art. 12 del R. D. L. 7 agosto 1925, n. 1732 e 31 e seg. del Reg. 3 marzo 1927, n. 478	Indicazione se il prodotto è sottoposto a controllo pre- ventivo obbli- gatorio in ba- se all'art. 37 del Regolam. 3 marzo 1927, n. 478	COGNOME E NOME del Direttore responsabile	Osservacions
1	2 (a)	. 3	4	5 (b)	6	7	8
4	Vaccino «Inava» A. per le infezioni delle vie respiratorio (asma, bronchite cronica)	Vaccini	31-5-1930	_	no	Dr. Italo Cácciami	Prodotti dell'Isti- tut National de Vaccinothe- raple «Inava» (Etablissements Kuhlemann) di
5	Vaccino «Inava» M. e Ovuli - vaccino per la cura delle metriti, sal- pingiti e leucorree	»		<u> </u>	no	×	Parigi (già importati dalla Società Anoni- ma Italiana Pro- dotti « Inava » di Milano).
6	Gelo-vaccino «Inava».	5		_	'no	E	

MILANO: Ditta Del Saz e Filippini - Via Giulio Uberti n. 35.

1	Bacto coli fago	Predotto batterico	23-6-1930		no	Dr. Oresto Boero (tec- nico responsabile)	Prodotti del Labo- ratori Robert e Carrière di Pa-
2	Bacte-intesti-fugo	מ	5		ло	9	rigi.
3	Bacte-dyssenteri-fago	×	5		no no	Σ	
4	Bacte-pyo-fago	20	×	<u> -</u>	no	<u>5</u>	
5	Bacto rino fago	\$	ži.	<u> </u>	ρo	·	

ROMA: Ditta Dr. Comm. Michele Chieffo - Via Capo le Case, n. 47.

1	Siero antidifterico	Siero	20-11-1929	ı —	si	Dr. Enrico D'Ermo	Prodotti dell'Isti-
2	Siero antitetanico	19) a	_	si	•	tuto Paeteur di Parigi (già im-
3	Siero antistreptococcico.	n	,	 _	∘no	y 2 3	Ditta Prof Ales
4	Siero antidissenterico	, n) »		no	,	sandro Lanfrau- chi di Bologna)
5	Siero antipestoso	n	n		,,si	•	car dr Bologia)
6	Siero antimeningococcico	»	l »	_	no	•	
7	Siero antipneumococcico	b »	۰ ۵	_	√no		
8	Siero antiperfrigens	»	ر د ا		, no	•	
9	Siero antiedemadiens	»	, a		no	,	
10	Siero antigangrenoso	»	n	· · ·	no	,	
11	Siero antivibrione settico liquido	n	n		no		
12	Siero antistolitico	n .	n		no '	. ,	
13	Siero antisporigeno	•	»		no	•	
14	Siero antivelenoso	»	,		no	•	1.
15	Siero antipoliomielitico.	»	n .		no		
16	Vaccino antipestoso	Vaccino) »	_	si		
17	Vaccino anticolerico	»	'n	-	si	'a	
18	Vaccino antitifico	»	»	_	·si	•	
19	Vaccino antistafilococ- cico (foruncolosi)	XI	25		no		
20	Vaccino antistafilococ- cico (osteomielite)	¥	7	_	no	•	
21	Vaccino antigonococcico	»	25		no	X	
22	Antitossina difterica	Antitossina	79		no	•	
23	Tubercolina	Tossina	»	<u> </u>	no :	. >	

⁽a) Non sono indicati i prodotti opoterapici in quanto l'obbligo dell'autorizzazione per tali prodotti è stato determinato dall'art. 12 del Regio decreto-legge 7 agosto 1925, n. 1732, tuttora in corso d'attuazione.
(b) La colonna 5 non porta alcuna indicazione essendo tuttora in corso d'attuazione il R. decreto-legge 7 agosto 1925, n. 1732.

Tabella C.

Sicri, vaccini ed affini, prodotti opoterapici, arsenobenzoli ed altri prodotti chemioterapici e biologici
applicati alla medicina veterinaria e dei quali è stata autorizzata la tabbricazione e vendita.

		•	Data dei Decr di autor	eti Ministeriali izzazione	Indicazione se il prodotto è sottoposto a	COGNOME E NOME	
	INDICAZIONE del prodotti autorizzati	Natura dei prodotti	in base all'art. 132 del T. U. delle leggi sanitarie 1º agosto 1907, n. 636	in base all'art. 12 del R. D. L. 7 agosto 1925, n. 1732 e 31 e seg. del Reg. 3 marzo 1927, n. 478	controllo pre- ventivo obbii- gatorio in ba- se all' art. 37 del Regolam. 3 marzo 1927, n. 478	del Direttore dell'Istituto al 1º gennaio 1930	Osservazi on
	2 (a)	3	4 .	5 (b)	6	7	8
	Opogenina (per la profi- lassi e la terapia aspe- cifica della peste suina)	FIRENZE Prodotto opoterapico	22-7-1929	ilo Aruch —	Via dei Serra	gli, 3. Prof. Eugenio Aruch	
1	Vaccino unico contro il	Vaccino	FOGGIA: S	tazione Zoopi	ofilattica.	Dr. Edmondo De Paolis	
	carbonchio ematico per equini, bovini ed ovini	vaccino	28-8-1930	_	no	Dr. Edmondo De Faolis	
	Vaccino doppio Pasteur per equini, bovini, ovi- ni e caprini.	,	,	–	no .	b	
	Siero contro il carbonchio ematico.	Siero	9	_	no	Ð	
İ	Vaccino liquido contro il carbonchio sintomatico.	Vaccino	. 3	_	_no	; 3	
ı	Siero contro il carbon- chio sintomatico.	Siero	•	_	no	•	

MILANO: Istituto Sieroterapico Milanese — Via Darwin, 20.

2 Anavaccino preventivo no contro il carbonchio sintomatico	1	Carbozoo (vaccino contro il carbonchio ematico)	Vaccino	7-1-1930	–	4 no	Prof. Serafino Belfanti
	2	contro il carbonchio	3 3	11-3-1930	· •		%
3 Siero anallergico bovino anticarbonehio ematico Siero 22-4-1930 — no	3	Siero anallergico bovino anticarbonchio ematico	Siero	22-4-1930		:. no	s E

MILANO: Prof. Guido Finzi — Via Lazzaro Spallanzani. 26.

1	Siero iperimmune anti-	Siero	4-11-1928	_	c no	Prof. Guido Finzi	
2	Vaccino antirabico curativo per grandi erbivori	Vaccino	4-5-1929	-	no	* *	

⁽a) Non sono indicati i prodotti opoterapici in quanto l'obbligo dell'autorizzazione per tali prodotti è stato determinato dall'art. 12 del Regio decreto-legge 7 agosto 1925, n. 1732, tuttora in corso d'attuazione.

(b) La colonna 5 non porta alcuna indicazione essendo tuttora in corso d'attuazione il R. decreto-legge 7 agosto 1925, n. 1782.

2				eti Ministeriali			
d'ordin	INDICAZIONE	Natura	in base all'art. 132	in base all'art.	il prodotto è sottoposto a controllo pre- ventivo ob- bligatorio in	COGNOME E NOME dol	Ocservacioni
Numero	del prodotti autorizzati	dei prodotti	del T. U. delle leggi sanitario 1º agosto 1907, n. 636	7 agosto 1925, n. 1732 e 81 e seg. del Reg. 3 marzo 1927, n. 478.	base all'art. 37 del Regolam. 3 marzo 1927, n. 478.	Direttore dell'Istituto al 1º gennaio 1930	
1	2 (a)	8	4	5 (b)	6	7	l .,

NAPOLI: Istituto Sieroterapico Nazionale — Via S. Giacomo all'Arenella.

1	Siero contro l'infezione mista, diarrea e polmo- nite settica dei giovani animali		5-9-1929	-	no	Prof. Camillo Terni	
2	Vaccino contro l'infezione mista, diarrea e polmo- nite settica dei giovani animali	Vaccino	5	_	no	Σ	

PADOVA: Stazione Sperimentale per le malattie insettive del bestiame.

1	Siero iperimmune antiaf- toso.	Siero	30-6-1930	-	no	Prof. Plinio Bardelli
2	Siero contro il mal rosso dei suini.	,	3	1	πο	>
. 3	Siero antisetticemico (vi- telli e suini).	7	•		no	•
4	Siero anticoli ed antiparatifo (vitelli e suini).		.	_	r no	Σ
5	Siero contro la peste suina.	מ	>	, 	no 	Ī
6	Siero antitetanico	n	20	-	no	7
7	Anatossina tetanica	Anatossina	» ·		no	<u>2</u>
8	Vaccino-coltura per la sierovaccinazione con- tro il mal rosso dei suini	Vaccino	æ		no -	Σ
9	Vaccino polivalente con- tro le infezioni dei suini (escluso il mal rosso).	» ·)	-	no	©
10.	Vaccino polivalente con- tro le infezioni da stalla dei vitelli.	*	3	_	no	· 5 2
11	Vaccino contro l'aborto infettivo dei bovini.	3	25		no	(2)
12	Vaccino contro le infe- zioni dei volatili (co- lera e tifosi),		3		no .	©
13	Vaccino contro la difte- rite aviaria	2)			no	2
14	Vacci'no anticriptococ- cico (metodo Bardelli)	æ	2	_	. no	2
15	Vaccino liquido contro il carbonchio sintoma- tico (metodo Léclain- che e Vallée).	3	,		no	<u>e</u>

⁽a) Non sono indicati i prodotti opoterapici in quanto l'obbligo dell'autorizzazione per tali prodotti è stato determinato dall'art. 12 del Regio decreto-legge 7 agosto 1925, n. 1732, tuttora in corso d'attuazione.

(b) La colonna 5 non porta alcuna indicazione essendo tuttora in corso d'attuazione il R, decreto-legge 7 agosto 1925, n. 1732,

Numero d'ordine	INDICAZIONE dei prodotti cutorizzati	Natura dei prodotti		in base all'art. 12 del R. D. L. 7 agosto 1925, n. 1732 e 31 e seg. del Reg. 3 marzo 1927, n. 478	Indicazione se il prodotto è sottoposto a controllo pre- ventivo obbli- gatorio in ba- se all' art. 37 del Regolam. 3 marzo 1927, n. 478	COGNOME E NOME del Direttore dell'Istituto al 1º gennaio 1930	Osservazioni
1	2(a)	3	4	5 (b)	6	7	8

TORINO: Stazione sperimentale per le malattie infettive del bestiame.

1	Siero antimalrossino	Siero	7-7-1930	_	. no	Prof. Igino Altara.	1
2	Siero antistreptococcico per equini	.	»	-	no		
3	Siero contro le setticemie emorragiche.	3,		- ,	no		
4	Siero polivalente contro la setticemia. ed il pa- ratifo dei suini	1	æ	<u>-</u>	no	T	
5	Siero contro la diarrea degli animali neonati	3	20	_	no	Σ	
6	Siero contro la polmonite settica dei vitelli.	*		-	no	3 .	
7	Siero contro il carbon- chio ematico.	3 .	,		no)	
8	Siero contro il carbon- chio sintomatico.	Ĭ	• .	_	no	Σ	
9	Vaccino contro la diarrea dei vitelli e puledri.	Vaccino	•	-	no	3	
10	Vaccino contro la polmo- nite settica dei vitelli.	ij	7-7-1930		no l	2	1
11	Vaccino polivalente con- tro la setticemia ed il paratifo dei suini.	2	1	, ,	no no	ž	
12	Vaccino antiaborto bo- vino (fenicato).	Ē		-	' no	: 2	
13	Vaccino antiaborto vivo	2	,	-	no	Ē	
1,4	Vaccino contro il colera e la tifosi dei polli.	Ē	•	-	no	Σ	
15	Vaccino contro la difte- rite dei polli.	E	,	-	' no	E	
16	Siero normale di cavallo caffeinato.	Siero	*	_	na	3	

⁽a) Non sono indicati i prodotti opoterapici in quanto l'obbligo dell'autorizzazione per tali prodotti è stato determinato dall'art. 12 del Regio decreto-legge 7 agosto 1022, n. 1732, tuttora in corso d'attuazione.

(b) La colonna 5 non porta alcuna indicazione essendo tuttora in corso d'attuazione il R. decreto-legge 7 agosto 1925, n. 1732.

TABELLA D.

Sieri, vaccini ed affini, prodotti opoterapici, arsenobenzoli ed altri prodotti chemioterapici e biologici applicati alla medicina veterinaria e dei quali è stata autorizzata l'importazione.

ero d'ordine	INDICAZIONE dei prodotti autorizzati	Natura dei prodott	in base all'art. 134 del T. U.	in base all'art. 12 del R. D. L. 7 agosto 1925.	gatorio in ba- so all'art. 37	COGNOME E NOME dol Rappresentante autorizzato e del tecnico	Osservazion i
omnN 1	2 (a)	3	delle leggi sanitarie 1 agosto 1907 n. 626	n. 1732 e 31 e seg. del Reg. 3 marzo 1927, n. 478	dal Recolem.	responsabile del Deposito al 1º gennaio 1930 7	8

MILANO: Compagnia farmaccutica « Cofa » — Piazza Macello, n. 21.

	. MI	Lano: compa	igina Tarinaccu	mea « Cora »	- I was a m	G: CGO, 16. 21.	
1	Siero contro il colera dei polli	Siero	28-1-1930		no l	Dr. Manlio Torchiani (tecnico responsabile).	Prodotti dell'Isti- tuto Behring- Behringwerkedi
2	Siero contro il carbonchio ematico	ĸ	מ		no	. .	Marburg • Lahu (già importati dalla Ditta Luigi Marini di Rivoli
3	Siero contro il carbonchio sintomatico	×	"	-	no	Σ	Torineso)
4	Siero contro il mal rosso dei suini	מ	»		no	© .	
5	Siero contro il tetano	»	מ	-	si	3	
6	Siero Druse contro l'ade- nite equina	α	xi		no	E	
7	Siero e vaccino contro il cimurro dei cani	Siero vaccino	3		no	· 🖲	
8	Siero contro la linfangite epizootica	Siero	1	_	no	S	
9	Siero contro la peste suina	b	1	· ·	no	E	
10	Siero antistreptococcico.	n	, 5	- -	no	- 15	
11	Vaccino contro la steri- lità dei hovini (Yatren vaccino secondo Opper- mann)	Vaccino	21-8-1930		no	9	
12	Vaccino contro l'aborto epizootico delle cavalle (Yatren vaccino E. 104 secondo Pfeiler)	í	N	-	no		
13 	Vaccino per la immunizzazione dei bovini contro la tubercolosi (Bovovaccin)	n	28-1-1930		no	9	
14	Malleina	Tossina	1		no	E	
15	Tubercolina	»	,	_	no	Ē	

 ⁽a) Non sono indicati i prodotti opoterapici in quanto l'obbligo dell'autorizzazione per tali prodotti è stato determinato dall'art. 12 del Regio decreto-legge 7 agosto 1925, n. 1732, tuttora in corso d'attuazione.
 (b) La colonna 5 non porta alcuna indicazione essendo tuttora in corso d'attuazione il R. decreto-legge 7 agosto 1925, n. 1732.

Tabella E.

Istituti autorizzati a produrre autovaccini.

Num. d'ordine	Sęde	Istituto produttore	Dirigente la preparazione	Data del Decreto	Osservazioni
1	Ancona	Laboratorio prov. d'igiene	Dott. Silvio Angiolani	7 settembre 1929	
2	Ferrara	Laboratorio prov. d'igiene	Dott. Antonio Ceredi	18 settembre 1929	
3	Firenze	Laboratorio del R. Arcispe- spedale di S. Maria Nuova	Prof. Dr. Mario Montagnani	12 agosto 1929	
4	Genova	Ospedale civile: Laboratorio annesso all'Istituto di ana- tomia patologica della Re- gia Università	Prof. Aldo Fabris	18 gennaio 1928	
5	3	Laboratorio dell'Ospedale ci- vile di Rapallo	Prof. Dott. Giacomo Grosso	28 maggio 1929	
6	Modena	Istituto d'igiene della R.Università.	Prof. Dr. Francesco Sanfelice.	26 aprile 1929	
7	Napoli	Istituto di Clinica Pediatrica della R. Università	Prof. Dott. Luigi Auricchio	3 novembre 1929	
8	•	Istituto di Clinica Dermosifi- lopatica della R. Università	Prof. Dr. Giuseppe Montanaro	9 novembre 1929	
9	»	Laboratorio del Reale Sta- bilimento dell'Annunziata (Brefotrefio)	Dott. Arturo Mazzarella	16 dicembre 1929	
10	»	Istituto di Medicina Achille De Giovanni	Prof. Dr. Michele Landolfi	4 ottobre 1929	
11	•	Laboratorio della III Clinica Medica della R. Università.	Prof. Dr. Igino Iacono	11 dicembre 1929	
12	»	Istituto di diagnostica medica.	Prof. Dr. Arnaldo Cantani.	27 settembre 1929	:
13	Padova	Istituto di Anatomia patologica della R. Università	Prof. Dr. Giovanni Cagnetto	28 novembre 1929	
14	Torino	Istituto di Clinica Pediatrica della R. Università	Prof Dr. Giov. Batt. Allaria	17 maggio 1929	
15	*	Istituto d'Igiene della R. Università.	Prof. Dr. Carlo Francesco Cerruti.	15 agosto 1930	
16	»	Istituto di Clinica Medica Generale della R, Univer- sità,	Prof. Dr. Ferdinando Micheli.	29 agosto 1930	

DECRETI PREFETTIZI:

Riduzione di cognomi nella forma italiana.

N. 11419-29920.

IL PREFETTO DELLA PROVINCIA DI TRIESTE

Veduta la domanda presentata dal sig. Massimiliano Bernfeld fu Giacomo, nato a Leopoli il 28 gennaio 1886 e residente a Trieste, via Manzoni n. 24, e diretta ad ottenere a termini dell'art. 2 del R. decreto-legge 10 gennaio 1926, n. 17, la riduzione del suo cognome in forma ntaliana e precisamente in « Campi »;

Veduto che la domanda stessa è stata affissa per un mese tanto all'albo del Comune di residenza del richiedente, quanto all'albo di questa Prefettura, e che contro di essa entro quindici giorni dalla seguita affissione non è stata fatta opposizione alcuna;

Veduti il decreto Ministeriale 5 agosto 1926 e il R. decreto

7 aprile 1927, n. 494;

Decreta:

Il cognome del sig. Massimiliano Bernfeld è ridotto in Campi ».

Uguale riduzione è disposta per i famigliari del richiedente indicati nella sua domanda e cioè:

- 1. Iris Valentinuzzi in Bernfeld di Giovanni, nata il 12 luglio 1903, moglie;
 - 2. Livio di Massimiliano, nato il 29 marzo 1923, figlio;
 - 3. Claudio di Massimiliano, nato il 13 agosto 1924, figlio;
 - 4. Lia di Massimiliano, nata l'8 agosto 1929, figlia.

Il presente decreto sarà, a cura dell'autorità comunale, notificato al richiedente nei modi previsti al n. 6 del citato decreto Ministeriale e avrà esecuzione secondo le norme stabilite ai nn. 4 e 5 del decreto stesso.

Trieste, addi 8 febbraio 1930 - Anno VIII

Il prefetto: Porro.

(5678)

N. 11419-24211.

IL PREFETTO DELLA PROVINCIA DI TRIESTE

Veduta la domanda presentata dal sig. Luciano Besednjak fu Giuseppe, nato a Trieste il 7 giugno 1906 e residente a Trieste, corso Garibaldi n. 14, e diretta ad ottenere a termini dell'art. 2 del R. decreto-legge 10 gennaio 1926, n. 17, la riduzione del suo cognome in forma italiana e precisamente in « Besenghi »;

Veduto che la domanda stessa è stata affissa per un mese tanto all'albo del Comune di residenza del richiedente, quanto all'albo di questa Prefettura, e che contro di essa entro quindici giorni dalla seguita affissione non è stata fatta opposizione alcuna;

Veduti il decreto Ministeriale 5 agosto 1926 e il R. decreto 7 aprile 1927, n. 494;

Decreta:

Il cognome del sig. Luciano Besednjak è ridotto in « Besenghi ».

Il presente decreto sarà, a cura dell'autorità comunale, notificato al richiedente nei modi previsti al n. 6 del citato decreto Ministeriale e avrà esecuzione secondo le norme stabilite ai nn. 4 e 5 del decreto stesso.

Trieste, addi 8 febbraio 1930 - Anno VIII

Il prefetto: PORRO.

(5679)

N. 11419-24212.

IL PREFETTO DELLA PROVINCIA DI TRIESTE

Veduta la domanda presentata dalla signora Giovanna Signorini fu Giuseppe ved. Besednjak, nata a Trieste il 16 marzo 1880 e residente a Trieste, corso Garibaldi n. 14, e diretta ad ottenere a termini dell'art. 2 del R. decreto-legge 10 gennaio 1926, n. 17, la riduzione del suo cognome in forma italiana e precisamente in « Besenghi »; «

Veduto che la domanda stessa è stata affissa per un mese tanto all'albo del Comune di residenza della richiedente, quanto all'albo di questa Prefettura, e che contro di essa entro quindici giorni dalla seguita affissione non è stata fatta opposizione alcuna;

Veduti il decreto Ministeriale 5 agosto 1926 e il R. decreto 7 aprile 1927, n. 494;

Decreta:

Il cognome della signora Giovanna Signorini ved. Besed. njak è ridotto in « Besenghi ».

Il presente decreto sarà, a cura dell'autorità comunale, notificato alla richiedente nei modi previsti al n. 6 del citato decreto Ministeriale e avrà esecuzione secondo le norme stabilite ai nn. 4 e 5 del decreto stesso.

Trieste, addi 8 febbraio 1930 - Anno VIII

Il prefetto: Porro.

(5680)

N. 11419-29978.

IL PREFETTO DELLA PROVINCIA DI TRIESTE

Veduta la domanda presentata dal sig. Alighieri Bisjak fu Giuseppe, nato a Trieste l'8 febbraio 1879 e residente a Tries ste, via Ponziana n. 10, e diretta ad ottenere a termini dell'art. 2 del R. decreto-legge 10 gennaio 1926, n. 17, la riduzione del suo cognome in forma italiana e precisamente in « Bisiani »;

Veduto che la domanda stessa è stata affissa per un mese tanto all'albo del Comune di residenza del richiedente, quanto all'albo di questa Prefettura, e che contro di essa entro quindici giorni dalla seguita affissione non è stata fatta opposizione alcuna;

Veduti il decreto Ministeriale 5 agosto 1926 e il R. decreto 7 aprile 1927, n. 494;

Decreta:

Il cognome del sig. Alighieri Bisjak è ridotto in « Bisiani ».

Uguale riduzione è disposta per i famigliari del richiedente indicati nella sua domanda e cioè:

- 1. Argia Kleinsitz in Bisjak fu Giulia, nata il 15 marzo 1887, moglie;
 - 2. Nereo di Alighieri, nato il 1º novembre 1910, figlio.

Il presente decreto sarà, a cura dell'autorità comunale, notificato al richiedente nei modi previsti al n. 6 del citato decreto Ministeriale e avrà esecuzione secondo le norme stabilite ai nn. 4 e 5 del decreto stesso.

Trieste, addi 8 febbraio 1930 - Anno VIII

Il prefetto: Porro.

(5681)

N. 11419-29979.

IL PREFETTO DELLA PROVINCIA DI TRIESTE

Veduta la domanda presentata dal sig. Araldo Bisiak fu Giuseppe, nato a Radmannsdorf il 15 agosto 1893 e residente a Trieste, via Galileo Galilei n. 5, e diretta ad ottenere a termini dell'art. 2 del R. decreto-legge 10 gennaio 1926, numero 17, la riduzione del suo cognome in forma italiana e precisamente in « Bissi »;

Veduto che la domanda stessa è stata affissa per un mese tanto all'albo del Comune di residenza del richiedente, quanto all'albo di questa Prefettura, e che contro di essa entro quindici giorni dalla seguita affissione non è stata fatta opposizione alcuna;

Veduti il decreto Ministeriale 5 agosto 1926 e il R. decreto 7 aprile 1927, n. 494;

Decreta:

Il cognome del sig. Araldo Bisiak è ridotto in « Bissi ».

. Uguale riduzione è disposta per i famigliari del richiedente indicati nella sua domanda e cioè:

Alida Perko in Bisiak di Ottavio, nata il 31 ottobre 1898, moglie.

Il presente decreto sarà, a cura dell'autorità comunale, notificato al richiedente nei modi previsti al n. 6 del citato decreto Ministeriale e avrà esecuzione secondo le norme stabilite ai nn. 4 e 5 del decreto stesso.

Trieste, addi 8 febbraio 1930 - Anno VIII

Il prefetto: Porno.

(5682) .

N. 11419-30338.

IL PREFETTO DELLA PROVINCIA DI TRIESTE

Veduta la domanda presentata dal sig. Eugenio Bisjak di Eugenio, nato a Trieste il 20 dicembre 1906 e residente a Trieste, via della Ginnastica, n. 41, e diretta ad ottenere a termini dell'art. 2 del R. decreto-legge 10 gennaio 1926, numero 17, la riduzione del suo cognome in forma italiana e precisamente in « Bisiani »;

Veduto che la domanda stessa è stata assissa per un mese tanto all'albo del Comune di residenza del richiedente, quanto all'albo di questa Préfettura, e che contro di essa entro quindici giorni dalla seguita affissione non è stata fatta opposizione alcuna;

Veduti il decreto Ministeriale 5 agosto 1926 e il R. decreto 7 aprile 1927, n. 494;

Decreta:

Il cognome del sig. Eugenio Bisjak è ridotto in « Bisiani ».

Il presente decreto sarà, a cura dell'autorità comunale, notificato al richiedente nei modi previsti al n. 6 del citato decreto Ministeriale e avrà esecuzione secondo le norme stabilite ai nn. 4 e 5 del decreto stesso.

Trieste, addi 8 febbraio 1930 - Anno VIII

Il prefetto: PORBO.

(5683)

N. 11419-30337.

IL PREFETTO DELLA PROVINCIA DI TRIESTE

Veduta la domanda presentata dal sig. Eugenio Bisjak fu Giovanni, nato a Trieste il 23 luglio 1875 e residente a Trieste, via della Ginnastica n. 41, e diretta ad ottenere a termini dell'art. 2 del R. decreto-legge 10 gennaio 1926, n. 17, la riduzione del suo cognome in forma italiana e precisamente in « Bisiani »;

Veduto che la domanda stessa è stata affissa per un mese tanto all'albo del Comune di residenza del richiedente, quanto all'albo di questa Prefettura, e che contro di essa entro quindici giorni dalla seguita affissione non è stata fatta opposizione alcuna;

Veduti il decreto Ministeriale 5 agosto 1926 e il R. decreto 7 aprile 1927, n. 494;

Decreta:

Il cognome del sig. Eugenio Bisjak è ridotto in « Bisiani ».

Uguale riduzione è disposta per i famigliari del richiedente indicati nella sua domanda e cioè:

Giuseppina Furlani in Bisjak fu Michele, nata il 15 febbraio 1866, moglie.

Il presente decreto sarà, a cura dell'autorità comunale, notificato al richiedente nei modi previsti al n. 6 del citato decreto Ministeriale e avrà esecuzione secondo le norme stabilite ai nn. 4 e 5 del decreto stesso.

Trieste, addi 8 febbraio 1930 - Anno VIII

Il prefetto: PORRO.

(5684)

N. 11419-29977.

IL PREFETTO DELLA PROVINCIA DI TRIESTE

Veduta la domanda presentata dal sig. Giuseppe Bisiak fu Giuseppe, nato a Trieste il 21 marzo 1892 e residente e Trieste, via Ponziana n. 4, e diretta ad ottenere a termini dell'art. 2 del R. decreto-legge 10 gennaio 1926, n. 17, la riduzione del suo cognome in forma italiana e precisamente in « Bisiani »;

Veduto che la domanda stessa è stata affissa per un mese tanto all'albo del Comune di residenza del richiedente, quanto all'albo di questa Prefettura, e che contro di essa entro quindici giorni dalla seguita affissione non è stata fatta opposizione alcuna;

Veduti il decreto Ministeriale 5 agosto 1926 e il R. decreto 7 aprile 1927, n. 494;

Decreta:

Il cognome del sig. Giuseppe Bisiak è ridotto in « Bi-

Uguale riduzione è disposta per i famigliari del richiedente indicati nella sua domanda e cioè:

- 1. Luigia Pockaj in Bisiak di Martino, nata il 26 giugno 1891, moglie;
 - 2. Giuseppe di Giuseppe, nato il 3 febbraio 1920, figlio.

Il presente decreto sarà, a cura dell'autorità comunale, notificato al richiedente nei modi previsti al n. 6 del citato decreto Ministeriale e avrà esecuzione secondo le norme stabilite ai nn. 4 e 5 del decreto stesso.

Trieste, addi 8 febbraio 1930 - Anno VIII

Il prefetto: Porro.

(5685)

PRESENTAZIONE DI DECRETI-LEGGE AL PARLAMENTO

MINISTERO DELLE CORPORAZIONI

Agli effetti dell'art. 3 della legge 31 gennaio 1926, n. 100, si notifica che S. E. il Ministro per le corporazioni ha presentato alla Presidenza della Camera dei deputati con nota n. 5948 del 14 novembre 1930-lX il disegno di legge per la conversione in legge del R. decreto-legge 3 luglio 1930, n. 1045, (pubblicato nella Gazzetta Ufficiale del 9 agosto 1930, n. 186) riguardante la sistemazione finanziaria dell'industria marmifera carrarese.

(6404)

Agli effetti dell'art. 3 della legge 31 gennalo 1926, n. 100, si notifica che S. E. il Ministro per le corporazioni ha presentato alla Presidenza del Senato del Regno, con nota n. 5201 del 15 novembre 1930-IX, il disegno di legge per la conversione in legge del R. decreto-legge 15 agosto 1930, n. 1361, riguardante la costituzione con sede a Milano di un ente morale denominato: « Unione cooperativa milanese dei consumi ».

(6405)

DISPOSIZIONI E COMUNICATI

MINISTERO DELLE CORPORAZIONI

Approvazione di nomine sindacali.

Si comunica che con decreti Ministeriali, in data 6 novembre 1930, sono state approvate le seguenti nomine sindacali:

Giuseppe Adragna a segretario dell'Unione provinciale del Sindacati fascisti dell'agricoltura di Aquila.

Francesco Carrai a segretario del Sindacato provinciale fascista piccoli coltivatori diretti di Livorno.

Aristide Galeotti a segrefario del Sindacato provinciale fascista piccoli coltivatori diretti di Lucea.

Roma, addi 9 novembre 1930 - Anno IX

Si comunica che con decreti Ministeriali, in data 30 ottobre 1930, sono state approvate le seguenti nomine sindacali:

On, Luigi Capri Cruciani a presidente della Federazione pro-

vinciale fascista degli agricoltori di Roma. Sante Varini a presidente del Sindacato provinciale fascista degli agricoltori diretti coltivatori di Reggio Emilia.

Umberto De Franceschini a segretario dell'Unione provinciale

dei Sindacati fascisti dell'agricoltura di Lucca. Virgilio Raccanelli a segretario dell'Unione provinciale dei Sindacati fascisti dell'agricoltura di Pescara.

Luigi Dibilio a segretario del Sindacato provinciale fascista dei piccoli coltivatori diretti di Enna.

Marino Marconi a segretario del Sindacato provinciale fascista

dei piccoli cottivatori diretti di Macerata.

Giuseppe Volpato a segretario del Sindacato provinciale fa-

scista dei piccoli coltivatori diretti di Treviso.

Rag. Tullio Cosma à segretario dell'Unione provinciale dei Sindacati fascisti del commercio di Novara.

Roma, addi 9 novembre 1930 - Anno IX

(6384)

MINISTERO DELL'AGRICOLTURA E DELLE FORESTE

Approvazione dello statuto del Consorzio per la trasformazione fondiaria della Bassa Valle del fiume Mignone (Viterbo).

Con decreto 10 novembre 1930-IX, n. 1650, il Ministro per l'agricoltura e le foreste ha approvato lo statuto del Consorzio per la trasformazione fondiaria della Bassa Valle del fiume Mignone (Viterbo) deliberato dall'assemblea generale degli interessati il 23 febbraio 1930.

(6386)

Approvazione dello statuto del Consorzio per la trasformazione fondiaria della Piana di Tarquinia (Viterbo).

Con decreto n. 1647 del 10 novembre 1930-IX, il Ministro per l'agri-coltura e le foreste ha approvato lo statuto del Consorzio per la trasformazione fondiaria della Piana di Tarquinia (bacino del flume Marta, Viterbo), deliberato dall'assemblea generale degli interessati il 23 febbraio 1930.

MINISTERO DELLE FINANZE

DIREZIONE GENERALE DEL TESORO - DIV. 1 - PORTAFOGLIO

N. 238.

Media dei cambi è delle rendite

. - del 17 novembre 1930 - Anno IX

Francia	Russia (Cervonetz) Svezia Polonia (Sloty)	366 — 5.115 98 — 5.123 214 — 5.115
Peso Argentino Garia 6.57 New York 19.099	Rendita 3.50 % (1902). Rendith 3 % lordo Consolidato 5 % Obblig Venezie 3.50 %.	41.175 82.60

MINISTERO DELLE FINANZE

Accreditamento di agente di cambio.

Con decreto Reale in data 29 ottobre 1930-IX il sig. Bevilacqua Giovanni di Augelo, agente di cambio residente ed esercente in Venezia, è stato accreditato presso quella Intendenza di finanza per le operazioni di Debito pubblico e della Cassa depositi e prestiti.

(6385)

CONCORSI

MINISTERO DELL'EDUCAZIONE NAZIONALE

(1ª pubblicazione).

Concorso al posto di assistente alla cattedra di anatomia degli animali domestici presso il Regio istituto superiore di medicina veterinaria di Napoli.

Visto il R. decreto 11 novembre 1923, n. 2395;

Visto l'art. 36 del R. decreto 30 novembre 1924, n. 2172; Visto l'art. 2, n. 2, del R. decreto-legge 16 agosto 1926, n. 1387, modificato coi Regi decreti-legge 9 agosto 1929, n. 1457, e 24 luglio 1930, n. 1088;

Vista la tabella organica del personale insegnante ed assistente del Regio istituto superiore di medicina veterinaria di Napoli;

Vista la tabella degli stipendi allegata alla legge 27 giugno 1929, n 1047:

Vista la lettera 20 ottobre 1930, n. 117192-117193, con la quale la Finanza ha concessa la prescritta autorizzazione, si dichiara aperto il concorso al posto di assistente alla cattedra di anatomia degli animali domestici presso questo Regio istituto, con lo stipendio iniziale di L. 9300, oltre il supplemento di servizio attivo di L. 1800 e

la eventuale aggiunta di famiglia di cui alla citata legge 27 giugno 1929, n. 1047.

Il concorso è per esami; a parità di merito sarà tenuto conto dei titoli. I parenti e gli affini del titolare della cattedra, fino al 4º grado, non possono partecipare al concorso.

La Commissione esaminatrice formerà una terna, in ordine alfabetico, dei tre candidati che avranno ottenuto la idoneità e riportato il maggior numero dei voti, e fra essi il titolare della cattedra avrà facoltà di scegliere il vincitore.

Coloro che intendono prendere parte al concorso dovranno far pervenire entro il trentesimo giorno dalla data della pubblicazione del presente avviso nella Gazzetta Ufficiale alla segreteria dell'Istituto la domanda accompagnata dai seguenti documenti:

- a) atto di nascita, dal quale risulti che il candidato non ha oltrepassato il 35º anno di età alla data della chiusura del concorso. I concorrenti che furono combattenti possono esservi ammessi fino al 40º anno di età;
 - b) certificato penale;

c) certificato di cittadinanza italiana;

- d) certificato di buona condotta, rilasciato dal sindaco del Comune ove il concorrente ha dimorato nell'ultimo triennio;
- e) certificato di sana costituzione fisica dal quale risulti l'attitudine fisica del concorrente all'impiego cui aspira;

f) stato di famiglia;

g) certificato di adempiuto obbligo di leva;

- h) certificato di laurea in medicina veterinaria, conseguito in una Università o Istituto superiore del Regno;
- i) certificato dei punti ottenuti negli esami speciali ed in quelli di laurea;
- 1) qualunque altro titolo, documento o pubblicazione che dimostri l'attitudine del candidato a coprire il posto cui aspira;

 m) elenco dei titoli e pubblicazioni che accompagnano la do-
- manda e descrizione della carriera scolastica ed eventualmente di quelle professionali percorse.

La domanda e documenti di cui alle lettere a), b), c), d), e), f), g), h), i), dovranno essere in carta legale e vidimati secondo i casi, dall'autorità politica e giudiziaria, quelli di cui alle lettere b), c), d), e), dovranno avere una data non anteriore di tre mesi a quella del presente bando di concorso.

Sono dispensati dalla presentazione dei documenti indicati con le lettere c), d), e), f), g), gli aspiranti che provino di occupare posti di ruolo al servizio dello Stato.

Scaduto il termine indicato per la presentazione delle domande, i concorrenti saranno avvisati della prova di esame, che avra luogo in Napoli presso l'Istituto superiore di medicina veterinaria.

Il vincitore del concorso prescelto per la nomina dovrà presentare una dichiarazione, in carta libera, dalla quale risulti che non copre altri uffici retribuiti a carico dello Stato, delle Provincie, dei Comuni e degli enti morali e dovrà assumere la carica entro otto giorni dalla comunicazione fattagli. In caso contrario sarà dichiarato dimissionario.

Napoli, addi 10 novembre 1930 - Anno IX

Il direttore: B. ZAPPA.

(6395)

Concorso a cinque borse di studio di L. 10.000 a favore degli studenti di scienze politiche dell'Università di Koma.

Tra gli studenti della Facoltà di scienze politiche dell'Università di Roma (qualunque sia il loro anno d'iscrizione e non esclusi i laureati in scienze politiche nell'Università medesima, da non oltre un anno) è aperto l'annuale concorso a cinque borse di studio di L. 10.000 ciascuna, istituite con l'art. 6 del R. decreto-legge 27 dicembre 1925, n. 2382.

Il concorso è per titoli.

La Facoltà potrà richiedere un colloquio ove lo ritenga oppor-

Dette borse di studio sono conferite dal Ministero dell'educazione nazionale su proposta: due, del Consiglio della Facoltà;

una, del direttore dell'Istituto di diritto pubblico e legislazione sociale;

una, del direttore dell'Istituto di statistica;

una, del direttore dell'Istituto di politica economica e finanziaria.

Ciascuna borsa può essere divisa in due di L. 5000, quando non

venga assegnata per l'estero.

La borsa è pagabile in sei rate bimestrali, mediante la presentazione, da parte dell'interessato, d'un attestato di profitto rilasciato alla fine d'ogni bimestre dal preside della Facoltà, se trattisi di borsa conferita su proposta della Facoltà, o dal direttore dell'Isti-tuto, se trattisi di borsa conferita su proposta del direttore d'un Istituto.

Le borse conferite per l'estero vengono pagate in due rate semestrali anticipate, a norma delle disposizioni contenute nello statuto dell'Università di Roma.

Il termine utile per la presentazione della domanda di concorso (su carta bollata da L. 3, diretta al rettore) corredata dei documenti opportuni (certificati di studi, lavori dattilografati, eventuali pubblicazioni, situazione di famiglia, ecc.) è di trenta giorni, a partire dalla data di pubblicazione del presente bando nella Gazzetta Ufficiale del Regno.

Il concorrente deve dichiarare nella domanda se preferisce una borsa di studio degli Istituti (indicando quale dei tre) o della Facoltà o per l'estero.

Alla domanda deve essere unito altresì l'elenco dattilografato dei titoli e dei documenti che si esibiscono.

Roma, addi 1º novembre 1930 - Anno IX

Il preside della Facoltà: A. DE' STEFANI.

Il rettore? F. MILLOSEVICH.

(6396)

MINISTERO DELL'AGRICOLTURA E DELLE FORESTE

Concorso a 15 posti di capo manipolo della Milizia nazionale forestale.

IL MINISTRO PER L'AGRICOLTURA E LE FORESTE

Visto il R. decreto-legge 16 maggio 1926, n. 1066, con cui è istituita la Milizia nazionale forestale, ed il relativo regolamento ge-

Visto il R. decreto-legge 29 gennaio 1928, n. 162, apportante modificazioni, all'ordinamento della Milizia nazionale forestale; and Vista la legge 13 dicembre 1928, n. 3141, che apporta modifica-

zioni all'ordinamento della Milizia nazionale forestale;

Visto il R. decreto-legge 9 agosto 1929, n. 1457, che proroga l'efficacia delle disposizioni del R. decreto-legge 16 agosto 1926, n. 1387; Sentito il Comando generale della Milizia volontaria per la sicurezza nazionale;

Vista l'autorizzazione del Ministero delle finanze n. 115841, del 30 settembre 1930;

Decreta:

Art. 1.

E' aperto un concorso per titoli ed esami a n. 15 posti di capi manipolo della Milizia nazionale forestale da conferire ai laureati in scienze forestali dell'Istituto superiore agrario forestale di Firenze, ai laureati in scienze agrarie ed in ingegneria civile,

Gli appartenenti a questa ultima categoria non potranno coprire

più di un quinto dei posti messi a concorso.

Art. 2.

Gli aspiranti, entro 90 giorni dalla data del presente bando di concorso, dovranno far pervenire al Ministero dell'agricoltura e delle foreste - Comando gruppo legioni della Milizia nazionale forestale - la domanda su carta da bollo da L. 5 corredata dai documenti di cui appresso:

a) certificato di data non anteriore alla pubblicazione del presente bando di concorso, attestante l'iscrizione al P.N.F. Tale documento dovrà essere rilasciato dalla competente Federazione provin-

ciale fascista;

- b) atto di nascita, dal quale risulti che il concorrente alla data del presente bando di concorso abbia compiuto il 21º anno e non oltrepassato il 30º anno di età; questo limite è portato al 35º anno per coloro che abbiano prestato servizio militare durante la guerra. Per il concorrente che non sia nato in provincia di Roma, l'atto di nascita dovrà essere debitamente legalizzato;
- c) certificato di stato libero comprovante che l'aspirante non sia ammogliato nè vedovo con prole;
 d) certificato di cittadinanza italiana, legalizzato;

- e) certificato di soddisfatto obbligo di leva militare o di iscrizione nella lista di leva. Gli ex combattenti dovranno comprovare la specie e la durata dei servizi militari prestati durante la guerra 1915-1918 e le benemerenze ottenute in dipendenza di tali servizi;
- f) certificato di buona condotta morale e politica, vidimato dalle autorità prefettizie, di data non anteriore di mesi due a quella del presente bando di concorso;

g) certificato generale penale di data non anteriore di due mesi

a quella del presente bando di concorso;

h) diploma di perito forestale conseguito presso il Regio istituto superiore agrario forestale di Firenze, diploma di scienze agrarie per i dottori in agraria, o la laurea in ingegneria civile per i laureati in ingegneria;

i) certificati dei punti ottenuti negli esami di laurea e dei

punti nelle varie materie di esame; l) tutti i documenti che il candidato riterrà opportuno di allegare alla domanda per comprovare gli eventuali servizi prestati e la sua attività professionale.

'Art. 3.

E' in facoltà del Ministero di concedere all'aspirante un termine non superiore à 10 giorni per regolarizzare qualche documento rico-nosciuto irregolare nella forma o agli effetti del bollo.

Art. 4.

Il Ministero dell'agricoltura e delle foreste, su proposta del Comando generale della M.V.S.N. può con giudizio insindacabile, negare l'ammissione al concorso a qualsiasi aspirante.

Art. 5;

Il Ministro per l'agricoltura e le foreste nominerà la Commissione incaricata di esaminare i candidati ed esprimere in modo insindacabile il giudizio sulla loro idoneità.

Art. 6.

Prima di essere sottoposti agli esami i concorrenti dovranno subire una visita sanitaria passata dall'ufficiale medico del Comando

gruppo legioni Milizia nazionale forestale che dovrà accertare la loro attitudine fisica per il servizio nella Milizia nazionale forestale. Contro il risultato di tale visita non è ammesso ricorso o visita su-

Art. 7.

La Commissione di cui all'art. 5 procederà collegialmene allo esame dei titoli presentati dai candidati a senso dell'art. 2 ed esprimerà il suo giudizio complessivo sui titoli stessi con un punto di merito da 10 a 20 risultante nella media delle puntazioni conferite da ciascuno dei suoi membri.

Art. 8.

Gli esami di concorso consisteranno in una prova scritta ed una orale. La prova scritta verterà in materia professionale attenente ai compiti della Milizia nazionale forestale.

La prova orale consisterà nella discussione del tema scritto.

Art. 9.

Gli esami avranno luogo in Roma nel giorno e nelle località che saranno indicati ai concorrenti con personale comunicazione.

Per la prova scritta saranno concesse ai candidati sette ore di

tempo. La prova orale avrà la durata di circa 30 minuti.

Durante lo svolgimento delle prove scritte i candidati non potranno comunicare fra loro e con persone estranee alla Commissione, nè consultare libri o manoscritti. Chi contravviene a tale disposizione sarà escluso dagli esami.

Art. 10.

La Commissione di cui all'art, 5 esaminati i temi scritti esprimerà il suo giudizio in una cifra da zero a venti risultante dalla media delle puntazioni conferite da ciascuno dei suoi membri.

I candidati che non abbiano raggiunto i 10 ventesimi saranno esclusi dalle prove orali e conseguentemente dal concorso: tutti gli altri saranno chiamati con invito personale alle prove stesse.

Art. 11.

Per la prova orale la Commissione farà due votazioni distinte, una segreta con pallottole bianche e nere sulla idoneità del candidato, l'altra palese per la determinazione del merito in punti da 10 a 20 per gli idonei; la cifra definitiva per le prove orali risulterà dalla media delle puntazioni conferite da ciascun membro della Commissione d'esame,

Art. 12.

Del procedimento degli esami sarà compilato processo verbale a cui verrà unito uno specchio dimostrativo dei risultati, il quale dovrà contenere per ciascun candidato, in distinte colonne:

a) il punto di merito per la prova scritta;

b) il punto di merito per la prova orale;
c) il punto di merito per i titoli presentati;

d) il risultato medio;

e) il ruolo di classificazione per ciascun concorrente.

Art. 13.

La Commissione, in base alle suddette classificazioni, formerà, con criteri inappellabili, la graduatoria dei vincitori,

Art. 14.

I vincitori del concorso saranno nominati capi manipolo della Milizia nazionale forestale con anzianità relativa, in base alla graduatoria di cui all'articolo precedente,

Roma, addi 27 ottobre 1930 - Anno VIII

Il Ministro: ACERBO.

(6408)

MUGNOZZA GIUSEPPE, direttore

Rossi Enrico, gerente

Roma - Istituto Poligrafico dello Stato - G. C.